EL SECRETO DE LOS

21 MILLONES DE BITCOIN

Bitcoin representa el poder total, individual de cada ser humano.

ROLANDO BUSTENCIO GARCIA

AGRADECIMIENTO

En el contexto de este libro doy gracias a las personas que fueron de una gran ayuda en la transformación de este obra, estoy especialmente agradecido por las inspiraciones de los emprendedores cuyas palabras reforzadas por la experiencia en llevar esta tecnología a cada familia también agradezco a mis hermanas, hermanos. Doy gracias a los grupos que forman parte de ONG bitcoin de cada país, como grandes líderes en la tecnología  P2P, como Andreas M.A. desarrolladores en el protocolo de la red de bitcoin.

Índice

INTRUDUCCION

EL DINERO DEL PUEBLO PACAJES

EVOLUCION DEL DINERO

EL TRUEQUE

DINERO EN METAL

EL DINERO EN PAPEL

SOCIEDAD SECRETA DE LA BANCA

EL DINERO A DIGITAL

BITCOIN DINERO DEL PUEBLO INTERNACIONAL

UNA CRIPTOMONEDA ESTABLE CREADA POR LA BANCA HE INDUSTRIAS GIGANTES

EL LENGUAJE MAL HABLADO COMO CARTERA EN BITCOIN

EL PILAR FUNDAMENTAL DE BITCOIN-BLOCKCHAIN

QUE ES EL BITCOIN

BIENVENIDOS AL INTERNET DEL DINERO

EL ÉXITO TOTAL DEL BITCOIN

EL FUTURO DEL BITCOIN

LA MALA INTERPRETACION DE BITCOIN

MINERIA DE BITCOIN

TECNOLOGIA DETRAZ DEL BITCOIN

CONTRATOS INTELIGENTES

INVERSOR PRICIPIANTE EN BITCOIN

INTRUDUCCION

En las últimas décadas la tecnología siempre ha transformado al ser humano cuya característica que se atribuye habitualmente a máquinas y dispositivos que muestran ciertas capacidades de reaccionar ante ciertos inventos innovaciones tecnologías infra estructura, Si se observa el estado actual de los instrumentos inteligentes, se ha pasado de la incredulidad y recelo a la aceptación en apenas dos décadas. La evolución tecnológica, y la incorporación de tecnologías como el micro controlador, redes descentralizadas, comunicaciones, informaciones, han favorecido el progreso enormemente.

Cada día la diferencia entre sensores inteligentes e aparatos inteligentes se vuelve más difusa. A lo largo de esta inspiración del libro se tratarán la característica principal de la tecnología bitcoin y su evolución del dinero. En este caso nos referiremos a los instrumentos inteligentes financieros. En los últimos días el mundo cambió radicalmente con el internet de información de comunicación que conserva y aporta nuevas ideas  para mejorar la calidad de vida de cada ser humano ¿Por qué? como veis el ser humano tras el tiempo siempre ha tenido nuevas ideas ejecutadas en nuestra vida cotidiana, aportando nuevas tecnologías para tener el siguiente salto del dinero basado en una descentralización, la red de bitcoin. Sobre todo de esta tecnología bitcoin. Sin más que preámbulos empecemos a aprender, echando los vistazos pros y contras (ventajas y desventajas) para tener un buena comprensión, sobre el dinero. Muy fundamental hoy tenemos una gran oportunidad para poder aprender sobre el funcionamiento del dinero, ¿sabéis por qué? ¡Si observáis! a las instituciones o academias, de una educación nunca tienes esta oportunidad de poder aprender sobre el estudio del dinero. ¿Verdad que sí? Hoy gracias a bitcoin tenemos esta gran oportunidad de poder comprender todas estas mecánicas y la complejidad del dinero.

Vuélvase un maestro en el dinero.

Gracias a Bitcoin

1

EL DINERO DEL PUEBLO PACAJES

El trueque, una historia basada en hechos reales en la humanidad, para su mejor comprensión de fácil de entender, porque optar bitcoin como método de pago P2P de persona a persona (per-tu-peer) que funciona como como cualquier otra divisa del país. Dinero global descentralizado.

Quiero hacer una demostración de cómo funciona el dinero de cada persona, por las historias más antiguas desde los tiempos nefastos o coloniales décadas o siglos, por la evolución del hombre, este tiende a superarse tras el avance del tiempo. Fundamentalmente quiero destacar a la provincia Pacajes, en cómo funcionaba en tiempos más antiguos recordando desde el comienzo del trueque, el dinero siempre fue un avance de tecnología (revolución) pasando metales preciosos, papel dinero, tarjetas de plástico, y en los últimos tiempos llegando a una tecnología de dinero en red (bitcoin, criptografía) echemos un vistazo a la provincia Pacajes para entender de cómo ha trasformado.  La evolución   del dinero es un instrumento muy valioso que funciona como un valor de intercambio, junto a sus ideas de inspiración, emprendiendo cada vez que el hombre mejoro su labor cotidiana.

Ejemplo:

Pensad en el pueblo Pacajes y en las personas que habitaban en ese pueblo, para comprender, de cómo funcionaba el dinero.

El pueblo de Pacajes estaba lleno de personas, cada uno tenía lo que quería, una habilidad única. Cada persona sabía que podía hacer algo especial que las otras personas querían, "Mi producto de papa es el almuerzo favorito de todos", ¡dijo Margarita! ¿Tal vez debería abrir un puesto de intercambio? Fernando levantó un negocio de frutas porque tenía una pasión en vender y comerciar, ¡y dice! "Mis amigos me piden que les traiga más fruta, porque tenía buena expresión y comunicación de llevarse bien con todos.

Al principio, todos estaban felices de intercambiar directamente sus bienes o servicios con todas las personas, que tenían para ofrecer. Fernando y margarita, tenían mucho más demanda y ganancia por su esfuerzo y trabajo Cuando Margarita quería fruta  intercambiaba papa  por las frutas de Fernando. Fernando con su negocio prospero haciendo el trueque, les empezó a sobrar y tenía mucho producto, no sabía cómo medir, Fernando prefiero no salir a su negocio tenía mucho en sobra sus productos, para realizar el trueque.

También había otra persona que comerciaba llamado Rene, que también le sobro muchos productos, las cantidades. ¡Pero un día las cosas no funcionaron tan bien! Fernando, Margarita y Rene, se dieron cuenta de que necesitaban una mejor manera para efectuar intercambios entre ellos. Porque necesitaban una solución para medir, todo lo que les sobraba.

Javier otra persona de Pacajes se había dado dé cuenta, de las problemas que tenían Fernando, Margarita y Rene  con el intercambio de productos y servicios ¡Deberíamos usar dinero! ¡Exclamó Javier!  ¡He escuchado hablar del dinero¡ pero ¿cómo funciona? preguntó Fernando. Imagina que quieres que alguien trabaje para usted, ¡le dice Javier! Podrías pagarle a ese amigo con dinero, así él podría ahorrar ese dinero para gastarlo o para comprar otra cosa. Si usáramos dinero podrías vender productos o bienes que se producía  todos los días y ahorrar lo suficiente para comprar y montar pequeños negocios. ¡Dijo Javier con mucha pasión! "Pero ¿qué deberíamos usar como dinero? ¿Podríamos usar esto como dinero? ¡Dice Rene! Necesitamos algo que sea escaso. Pensaron en muchos objetos, de que sea difícil de encontrar, ¡Necesitamos algo que podamos llevar en el bolsillo! Las personas pensaron de ese pueblo Pacajes, ¡pensaron¡ sobre qué otra cosa podría usar como dinero.

Las piedras brillantes son escasas, dijo una persona y por eso son difíciles de encontrar, ¡Pero todas son distintas! algunas son más bonitas y muy valiosas, de pronto a Javier se le ocurrió una idea. ¡Pidámosle a Héctor usar su colección de monedas de metal como dinero! El Tío Héctor de Javier coleccionaba monedas de metal. Cada moneda pesaba lo mismo de siempre, para intercambiar cualquier producto o servicio. "Si usáramos monedas de metal como dinero, podríamos saber cuántas monedas hay desde el principio. Y como Héctor sólo recibe unas pocas monedas cada semana, la oferta seguiría siendo limitada, ¡dijo Javier! A Margarita, Fernando y Rene les empezó a gustar esta idea.

Las monedas de metal caben muy bien en el bolsillo o en una cartera, y no se echan a perder.

Desde entonces el pueblo de Pacajes empezó a usar metal oro como dinero poco a poco, para comprar papa o fruta. ¡Fernando, Margarita y Rene! empezaron a obtener resultados óptimos y fantásticos con el nuevo dinero de metal precioso. Usaban, monedas por productos o bienes  y servicios que se producía en su pueblo de Pacajes, ¡hasta que llegó el momento en que todos tenían sus propias monedas de metal¡ ¡Todo iba realmente bien en el pueblo de Pacajes¡ Algunos de los personas de Pacajes vieron todo el dinero de metal, que Fernando, Javier y Margarita  habían recolectado con sus negocios. ¡Y pensaron que era genial! Se inspiraron para usar sus propias habilidades especiales para empezar a ganar más dinero en metal.

Muy pronto comenzaron a aparecer más negocios en pueblo de Pacajes Roberto daba clases, Carlos arreglaba zapatos, Miguel hacía juguetes fantásticos, Susana vendía sombreros y Daniel abrió su propio puesto de carne asada.

Llegó un punto en el que prácticamente todos tenían sus propias colecciones en moneda de metal, Algunas personas tenían más dinero y otros, esa estaba bien porque todos se ayudaban unos con otros, en momentos de necesidad.

Encontraron la solución en un metal muy escaso que era el oro, a este tipo de dinero en metal, mejoró la vida de todas las personas en el pueblo de Pacajes.

Pero había un gran problema con todo este nuevo dinero de metal.  ¡Era muy pesado! Algunas personas tenían los bolsillos tan pesados que los arrastraban por el piso. Llevando cajas muy fuertes y seguras por las calles, Y si tenías un roto en el bolsillo que podía causar, muchos problemas, ¿verdad? Rene, Fernando y Margarita. Que eran las personas que querían otro tipo de solución, ¿Por qué? ¡El metal oro era demasiado pesado! Rubén, era la persona más confiada en el pueblo de Pacajes y él se ofreció a guardar el oro de metal, ¡Que decía! ¡yo tengo  una caja fuerte en mi casa¡ donde guardamos cosas muy importantes, ¡Yo puedo guardar todo el dinero de ustedes en mi caja fuerte¡ ¡dijo Rubén¡  y a cada persona  le doy certificados para comprobar cuánto dinero de metal tiene cada persona, ¡Así pueden andar con el dinero de papel¡ que no es tan pesado. El dinero de papel le parecía una idea extraña muy rara para algunas en personas en ese pueblo de Pacajes. Pero este papel se imprimía al mismo del oro entrante a la caja fuerte de resguardo, con una certificación.

Los que certifican el dinero en papel fueron los bancos centrales de un estado, en la actualidad. Que tienen la ley y el poder de imprimir.

Rubén era tan confiable, en eses tiempos. De hecho, cuando todos empezaron a usarlo este papel certificado, les encantó, ¡Era mucho más fácil llevar los papeles!

Todos sabían que su dinero de metal era (el dinero real) seguía bien seguro en la caja fuerte de Rubén, También sabían que un certificado de papel siempre valdría lo mismo que una moneda de metal, una vez más, la vida en pueblo de Pacajes estaba mejorando, ¡Pasó el tiempo! y todos en pueblo de Pacajes seguían usando el dinero de papel.

Tanto que casi olvidaron que había metal dinero en la caja fuerte de Rubén.

El dinero de papel era solo un reemplazo, cuando llegó el verano, Rubén anunció que se iba de vacaciones de paseo a otros continentes, ¡pero que nadie se preocupaba! pues su hermano Walter se haría cargo de la caja fuerte, mientras que él no estaba. La mayoría de las personas no notaron ningún cambio, “Walter comenzó a hacerse cargo del dinero en metal” igualmente como lo había hecho su hermano Rubén en el pueblo de Pacajes, El sólo entregaría la misma cantidad de dinero de papel equivalente a las monedas de metal que estaba en la caja fuerte.

Leonardo, era el amigo de Walter, que tenía otras ideas, Pasó el tiempo y todos en el pueblo de Pacajes siguieron usando el dinero de papel. Leonardo se dio cuenta que todos querían el dinero de papel, ¡entonces pensó! si la gente quiere el dinero de papel y lo usan para comprar productos servicios, negocios, o inversión en un proyecto, obra, compras de cosa de artefactos, ¿no sería mejor si hubiera aún más dinero de papel? ¡Dijo Leonardo!  Walter no entendía que el dinero de papel solo era un reemplazo del dinero en metal oro, que a su vez era un reemplazo del trabajo que había hecho la gente en un principio. ¿Se puede imprimir más dinero de papel? ¡Claro que si! ¿pero no se puede imprimir el trabajo duro de la gente? ¿Verdad que si?

¡Aquí es cuando el hombre se ha equivocado con el dinero!

Eso toma tiempo, esfuerzo y energía. Walter y Leonardo sacaron más papel con su máquina de impresión, pensaban que estaban haciéndoles un favor a las personas del  pueblo de Pacajes  y también ayudó a que ellos que se guardaran la primera tanda de dinero de papel recién imprimido. Al principio todo parecía funcionar muy bien.

Las personas de ese pueblo de Pacajes estaban felices de tener todo ese dinero impreso extra. Especialmente los amigos de Leonardo y Walter, pues ellos recibían el dinero nuevo antes que todos los demás.

Fernando, Margarita y Rene  creyó que su negocio estaba siendo muy exitoso, Todos los días se quedaba sin productos, y aún había más clientes con todo ese dinero de papel extra. Siendo una empresaria inteligente, decidió aumentar el precio de sus productos de venta, De uno a dos billetes de papel, Ahora estaba ganando el doble de dinero en papel, Fernando estaba muy entusiasmado, imaginando todas las cosas que podría comprar con tanto dinero, ¡Pero cuando fue a comprarle los productos de Margarita y Rene! ¡se dio cuenta que sus precios también se habían duplicado! Fernando tenía más dinero de papel, pero no podía comprar más cosas que antes, Al final de sus vacaciones,  cuando Rubén volvió de vacaciones, lo convencieron fácilmente de seguir con el plan de imprimir más dinero en papel.

Cuando las personas de ese pueblo Pacajes  aumentaron sus precios a doble, en todo el mundo. Ahora todos tenían el papel, algunos se dieron cuenta que con su dinero de papel, compraban menos cosas que antes en ese pueblo de Pacajes, pero muy poca persona se dio de cuenta, haciéndose una pregunta, ¿Tal vez deberíamos volver a usar dinero de metal?  ¡Dijo Carlos! otra persona habitante en ese pueblo de Pacajes a Rubén, “A Rubén, Leonardo y Walter les gustaba su oferta sin fin de dinero en papel. "Ya ni siquiera tengo la clave de la caja fuerte" dijo Rubén, Confía en nosotros esta es la mejor idea, ¡dijo Leonardo! Este nuevo dinero de papel impreso, también cambió la forma de vivencia, en pueblo de Pacajes  ahorraban y gastaban el dinero. ¡En vez de ahorrar! gastaban más de lo que conseguían el papel.

El pueblo de Pacajes, ahora sabían en que debían de  gastar lo antes posible, o sino podría valer más carísimo  al día siguiente. El producto de papa  que costaba a sólo un billete de papel, ¡llegó a costar 100 billetes! incluso podías encontrar billetes tirados por la calle, porque valían muy poco.

Las cosas ya no iba tan bien, estaba empezando un problema en el pueblo de Pacajes, que muy pocas personas se dieron cuenta,  Este nuevo dinero de papel impreso también cambió la forma de vivir  para el pueblo de Pacajes,  ahorraban y gastaban al mismo tiempo ese dinero impreso.

Se quedaron estancados, casi todos estaban sobreviviendo con el papel dinero.

Un día una persona en el pueblo de Pacajes. Se hacía llamar Sathosi Nakamoto pero nadie sabía mucho de él, Sathosi Nakamoto notó que las personas del pueblo Pacajes que no estaban felices con el dinero imprimido, más y más cada día. Sathosi Nakamoto pensó,  ¿y si pudiéramos hacer un nuevo tipo de dinero? ¡que su oferta sea limitada, como el dinero de metal! ¿pero que no sea algo pesado? Entonces todos podrían andar trayéndolo sin tener que confiar en alguien para que lo tenga guardado en una caja fuerte. Se sentó y se puso a pensar nuevas ideas. También les pidió su opinión a algunos de las otras personas.

Roberto era un economista  sabía mucho sobre cómo funcionaba el dinero, y había otra persona que era muy bueno con las matemáticas, Pasados meses de planificación, Sathosi Nakamoto les contó su idea a todos. El llamaba Bitcoin, Era bastante complicada su comprensión, pero intentó explicarla de manera sencilla. Vamos a poner una gran noticia en la mitad del pueblo Pacajes.

De este modo todos podemos tener nuestro dinero solo llevando el registro sobre un libro global, que no tenía ningún dueño. Ósea a este nuevo dinero no tenían que confiar en nadie, solo en una tecnología,   un dinero  seguro que nadie este añadiendo su falsificación. Al principio, la mayoría de las personas,  no se interesaron en este nuevo dinero llamado Bitcoin. ¡Algunos dijeron! ¡Eso no va a funcionar nunca! Por ejemplo, a Leonardo y Walter este nuevo dinero, era un riesgoso, para su negocio, y control. Ellos dejaban otra noticia por medios de comunicación, diciendo, ¡no es dinero de verdad! Pero Sathosi Nakamoto y sus amigos siguieron mejorando su invento.

Sathosi Nakamoto descubrió como hacer que Bitcoin funcione a través de una red, App descentralizado pero que verifiquen el emisor y el receptor sin control de nadie o un tercero. (Protocolo, “código abierto”).

Algunas personas en ese pueblo de Pacajes se preguntaban, ¿por qué vamos a confiar en esa persona? de Sathosi Nakamoto para que se haga cargo del dinero ¡Si apenas lo conocemos! Sathosi Nakamoto les explicó que nadie tenía que confiar en él para nada.

Como todos usaban la misma App, ¡ellos mismos podían revisar el código, ¡sin tener que confiar en nadie! Cada uno podía usar su propia App para llevar la cuenta de Bitcoin y asegurarse que nadie estaba haciendo trampa. Cuándo se dieron cuenta de que nadie estaba a cargo de este dinero nuevo, ni siquiera Sathosi Nakamoto, algunos de las personas  se entusiasmaron mucho y comenzaron a usar Bitcoin.

Algunas personas en ese pueblo de Pacajes querían gastarlo, algunos querían ahorrarlo, algunos querían usarlo para enviarles dinero a amigos o como inmigrantes a otros países que vivía muy lejos. Las personas de ese pueblo de Pacajes  que usaban Bitcoin se empezaron a dar cuenta que su dinero de papel seguía perdiendo valor, ¿y porque? ¡Se seguía imprimiendo cada vez más! ¡tenían menos productos¡ Pero Bitcoin seguía aumentando su valor, debido a que la App estaba diseñada para que todos pudieran verificar que su cantidad era limitada.

El bitcoin era limitado igual que las monedas de metal oro, A las personas del pueblo de Pacajes  les gustaba mucho que Bitcoin era una App, pero descentralizado que era fácil de llevar a todas partes del mundo. Los bitcoin también eran muy duraderos, uno podía hacer una copia para mantenerlos seguros, se podían gastar en distintas cantidades sin necesidad de recibir o dar vueltos.

Para comprar y vender productos de fruta o papa, o servicios. Cada bitcoin siempre valía lo mismo que cualquier otro dinero, Bitcoin funcionaba sin problemas, cuando para sorpresa de todos, Sathosi Nakamoto anunció que se iba del pueblo Pacajes, diciendo, Mi familia se está mudando a otra ciudad a hacer otras cosas, ¡dijo! antes de desaparecer misteriosamente.

Desde ese entonces nadie lo ha visto ni ha oído de él. Algunas personas  se preguntan si acaso "Sathosi" sería su verdadero nombre. Sathosi era un hombre genio, Lo bueno que Bitcoin seguía funcionando bastante bien, sin Sathosi Nakamoto Como todos tenían su propia App, ya no lo necesitaban a Sathosi. Parecía que el pueblo de Pacajes  finalmente había encontrado un buen dinero: Dinero basada en una  tecnología blockchain. Para todos los que estaban usando Bitcoin, las cosas iban muy bien, pero no todos eran felices.

En el contexto del dinero de `papel que manejaban durante mucho tiempo o siglo, ha Rubén, Leonardo y Walter  no les gustaba que las personas de ese pueblo de Pacajes, empezaran a usar un dinero distinto, Su dinero de papel recién impreso perdió rápidamente su valor.

Leonardo y Rubén trataron de decir que Bitcoin no iba a funcionar, ¡que dijeron! que no tiene reservas o no está regulado, pero claramente eso no fue lo que pasó.

Luego pensaron en otra idea. ¿Y si hacían su propia copia de Bitcoin que ellos puedan manejar? Haciendo confundir a la gente, podemos decir al pueblo de Pacajes que este dinero es mejor que el bitcoin. Pero la tecnología es interesante, así que podemos hacer nuestro propio dinero que se llame Leo-coin,  anunció Leonardo con gran entusiasmo. Pero su moneda no era de código abierto, era centrado o cerrado.

Pero las personas de ese pueblo Pacajes  no les creyeron. Se acordaban de la última vez que confiaron en Leo-coin y Walt-coin. Mientras que toda la gracia de Bitcoin, es que no tienes que confiar en nadie. Otras personas también intentaron hacer sus propias copias de Bitcoin. Aparecieron ABC-coin hasta  XYZ-coin. Había casi más de 2000 o 3000, que algunos lo llamaron criptomonedas, y otros criptoactivos.

Muchas de estas monedas tenían el mismo problema que el dinero de papel, para poder usarlas tenías que confiar en persona que las hacía. "No necesitas tener tu propia App, ¡puedes confiar en mí! ¡Que algunos decían! No voy a cometer los mismos errores que hicieron leo-coin y Walt-coin  y de otras criptomonedas que se escuchaban a menudo.

Pero ahora, a la mayoría de las personas les gustaba poder verificar su propio dinero con su propia App, Les gustaba el Bitcoin original y verdadero. Y además, si cada cual creara su propio dinero, ¿no sería eso tan malo como cuando se imprimía mucho dinero de papel? ¡Sería aún peor!, Esas copias de Bitcoin no eran un buen dinero.

Algunas de las personas reclamaban en ese pueblo de Pacajes que Bitcoin era muy lento, pero Eduardo y Aurelio, dos personas muy inteligentes, ¡descubrieron una forma de hacer que Bitcoin, funcione tan rápido como una electricidad de luz muy veloz a segundo. La vida mejoró en el pueblo de Pacajes para los que ya tenían bitcoin. Podían ahorrar dinero o crear negocios fácilmente porque Bitcoin era justo y confiable.

Usando Bitcoin como dinero, el futuro del pueblo Pacajes se veía brillante y próspero. El  pueblo de Pacajes quería mejorar sus vidas trabajando y ofreciendo bienes y servicios entre ellos mismos. Margarita, Fernando y Rene, podía conseguir los bienes y servicios que quisiera vendiéndoles sus productos que producía  a otras personas en el pueblo de Pacajes, Pronto se dieron cuenta que el intercambio directo y el trueque sólo funciona de esa forma de persona en persona. ¡Desde entonces toda calza perfectamente con bitcoin! el momento, el lugar, las cantidades, los deseos, la libertad, y la total privacidad, de cada una de las personas en el pueblo de Pacajes.

La mayoría de las veces se necesita una herramienta para facilitar el intercambio, Esa herramienta es el dinero, y la solución es la tecnología Bitcoin,  Con el dinero puedes ahorrar intercambiar, y llevar la cuenta de los bienes producidos a cualquier rincón del mundo. Pero no todo se puede usar como dinero, Tu tiempo y tu energía son muy importantes porque son algo limitado.

Entonces cuando intercambias tu tiempo y tu energía por dinero, tienes que asegurarte que el dinero que obtienes a cambio de tu labor cotidiano. El dinero tiene que ser limitado escaso y muy valioso. Bitcoin es limitado, muy querido por todas las personas del mundo.

Las personas del pueblo de Pacajes buscaron el mejor tipo de dinero. Tenía que ser duradero, portátil, uniforme, divisible y de emisión limitada. Ellos probaron muchas cosas, pero al final, descubrieron que Bitcoin era el mejor dinero, como un oro digital.

En la historia del hombre la evolución del dinero es extremadamente un factor muy importante, serie o proceso de innovación de tecnología que transforma a cada persona,  la forma de pensar que nos lleva al siguiente nivel. Gracias a este tipo de dinero ahora podemos realizar compras sin ningún control, y por último se acaba la  inflación.

El bitcoin es muy prometedor, ¿sabéis por qué?   No es oro de metal, ni petróleo, no es dólar estadounidense, o autoridad gubernamental, Grupo de organización de banqueros o monopolios, nada de estos. Esta burocracia se acabó, entramos en una era digital de confianza, de persona a persona (peer-tu-peer), un App digital, descentralizado que no la controlaran ni regularan ningún estado o banquero.

2

EVOLUCION DEL DINERO

En esta grafica demostrare como el dinero ha evolucionado como una tecnología

TRUEQUE

        Intercambio de Producto a producto (P, P)

        El dinero es nuestro: L.E.C.

        FORMAS DE DINERO

Sal, Conchas, Piedras, Nodos, plumas, lanas en formas, etc.

DINERO EN PAPEL

P.         R.F.

Pirámide         certificado de

deuda

DINERO EN METAL

        Metales preciosos

        Monedas en metal

DINERO EN BITCOIN

T.B.D.P.I.=P2P

Dinero del pueblo internacional

Los elementos muy importantes de esta tecnología que debe de cumplir es; son las siguientes características.

Tecnología red de Bitcoin

Un protocolo, (código) Publico, Abierto, Resistentes a la Censura, Neutral, Sin fronteras, Transparente.

Así como demostré en la gráfica, el dinero siempre está teniendo un avance muy valioso en los últimos tiempos. Ahora realmente porque optar bitcoin P2P como dinero legal, de hecho, bitcoin es totalmente legal y prometedora, muy importante de cada ser humano.  Poder total individual.

3

EL TRUEQUE

El trueque empieza de persona a persona con artesanías comercios haciendo un intercambio de producto a producto todo lo que producía en el mundo, y desde entonces comenzamos a descubrir formas abstractas   de dinero que se guardaba en el conocimiento como un leguaje de expresión y comunicación.

En los miles de año el trueque fue un intercambio de producto a producto, persona a persona ¡como podrías ver! cómo productos, frutas, servicios, de cada ser individuo en tiempos  milenios o décadas del siglo pasado.

En eses tiempos siempre el dinero hubo, tan  necesarios usar el dinero por ciertos factores determinantes que no tenían tecnologías avanzadas o servicios de producto o vienes de muchos factores de avance o series de tecnología o inventos. De emprendimiento muy avanzados que vivió el ser humano durante décadas, El ser humano tras su vivencia  siempre surgió a superarse a ver a más  allá con nuevas  ideas en poner a competencia el trueque. Cuando el trueque fue más fácil de lograr y acumular más productos, las personas que se dedicaban al comercio de intercambio de producto como un negocio de alta demanda tenían el éxito potencial obtenían lo que de ciaban.

Cuando en el mundo, el trueque fue una oportunidad de crecimiento para construir y tener todo los productos en consumo, que les sobró, hasta que dejaron el trueque por factores de medir tanto producto y vienes producidas.

En algún momento el ser humano se dio de cuenta, que tenían un problema, de medir todo los productos y servicios que producían, ¿porque? surgieron los emprendedores inventando cosas y montando en series o mejorando una herramienta.

El otro lado del trueque que el  ser humano para poder intercambiar un animal o con una chaqueta, el trueque no puede funcionar de esta forma, por lo que el ser humano decidió buscar soluciones en diferentes formas extraordinarias de dinero, que pueda hacer un intercambio o que actué como un valor de alta demanda escasa limitada. Tras los siglos, el ser humano siempre ha tenido un invento de formas de dinero como una tecnología extremadamente muy diferentes.

Utilizando una pluma, una cuerda, una piedra preciosa, con bonitos nudos, algo colorido que pudiera ser utilizado con fines estéticos. Aquí es cuando el dinero comienza a tomar su forma muy intrínseca y abstracta. El momento más radical he importante es actuar en la  transformación tecnológica del dinero, fue cuando dejó de ser un bien tangible de consumo con valor intrínseco, para pasar a ser algo que representaba un valor, una abstracción del valor, como medio de intercambio.

3.1 Historia del dinero

La historia del dinero es un  factor fundamental muy importante para darnos de idea, cuantas décadas, años o siglos hemos pasado, Muchos  de vosotros puede preguntarse y decir ¿cuántos siglos paso sobre su invento, el dinero?, Pueda que digas 5000 – 4000, la verdad es que nadie lo recuerda, cierto.

El dinero es un lenguaje, un conocimiento de expresión, el dinero viene evolucionando junto con el ser humano tras las décadas de historia.

El dinero es extremadamente muy antiguo que la escritura, entonces el dinero viene desde hace siglos junto con desarrollo de nuevas ideas, surgimientos ejecutados a cada paso del ser humano.

Es por esa razón que nadie lo recuerda, ni nuestros padres o bisabuelos, si lo preguntáis es probable que te responda unas respuestas muy malas equivocadas, o caso contrario de mi persona, que se me ocurrió hace años, cuando la pregunte a mi padre, y al resto de las personas en el mundo, de cómo funcionaba y cuántos años tiene el dinero, lo que paso es increíble, ¡imagina lo que dijeron¡  me respondían unas respuestas muy diferentes, algunos dijeron que no se, y algunas veces escucho de niños que pregunta a su padre acerca del dinero, lo que su padre le dice cállate ve y has tu trabajo o anda a tu cuarto a estudiar.

Lo que esto significa es que nadie lo sabe, ni nuestro padre, ni mucho menos nuestros bisabuelos.  El problema que surge al tratar de comprender la historia del dinero, es que el dinero es más antiguo que la propia historia. Podemos analizar escrituras antiguas que hablen sobre el dinero. Sin embargo, el dinero es más antiguo que la propia escritura.

Esto puede que os confunda un poco.  "El dinero es más antiguo que la escritura” quizás esta te impacte, ¡Eso no puede ser! De hecho, si observáis las primeras formas de escritura, comprobaréis que se tratan de cálculos. Son libros contables. Las primeras formas escarbadas con diferentes utensilios en tablas de arcilla o piedra eran libros contables. Representaban cuántas ánforas de aceite habían sido entregadas al faraón.

Si retrocedéis aún más en el tiempo, encontramos formas ancestrales de dinero entre las ruinas de civilizaciones antiguas: cuentas, plumas, conchas, piedras elegantes, lanas. El dinero ha tenido muchas formas, pero existe y ha existido desde que utilizamos el lenguaje. Estamos ante una tecnología verdaderamente antigua. Así que el dinero no tiene 5,000 ni 500,000. El dinero tiene una historia de década hace millones de año, desde la evolución del hombre porque es un conocimiento, lenguaje de expresión  y comunicación, la verdad, esa es la historia del dinero.

3.2 Formas de dinero, en especie de valor

Como especie del dinero tenemos muchos instrumentos inteligentes como tipos y formas muy valiosos, en sus épocas de la evolución en el ser humano desde los animales, objetos valiosos que tienen sus formas de dar el valor sobre su leguaje de su  expresar como dinero para aprender, formas y mecanismos. Se puede enseñar a los primates que si le dan la vuelta a un determinado tipo de piedra, podrían conseguir un plátano. En poco tiempo, se les puede observar cómo eso no sólo se convierte en parte de la cultura de los primates, sino que termina transmitiéndose a la siguiente generación, y comienzan a desarrollar actividades económicas.

Algunas actividades económicas no muy agradables. Inventan el robo a mano armada, empleando la fuerza contra los que tienen piedras, a quienes se las roban para obtener plátanos a cambio. Inventan el intercambio de favores sexuales por piedras, y así también poder conseguir plátanos. Inventan algunas de las actividades económicas más primitivas. El dinero es antiguo, es una tecnología extremadamente antigua y realmente ninguno de nosotros lo comprendemos profundamente. Si os lo queréis demostrar a vosotros mismos, sentaros un día con un niño de cuatro años y tened una conversación con él tratando de explicarle lo que es el dinero.

Descubriréis enseguida que el niño formula muy buenas preguntas para las que no tenéis respuesta. Podéis ver a padres pasando por esto, y os aseguro que es para morirse de risa: "¿Mamá, de donde sale el dinero? Los bancos lo hacen. ¿Sí? ¿Pero cómo lo hacen? Pues, lo imprimen. ¿Por qué entonces no podemos imprimir más? Anda, ve a limpiar tu habitación".

En una conversación acerca del dinero, son tan solo necesitarías tres preguntas para mandar a los peques a limpiar su habitación, y esto sucede porque los adultos realmente no lo comprenden. Incluso aunque es una herramienta cultural que ha existido en nuestra especie desde hace cientos de miles de años, no comprendemos como funciona.

En los tiempos antiguos la historia pasados en colonias pre hispanas la economía  era agrícola  teniendo  como el cultivo en gran cantidad como terrenos y extensiones amplias  para dominar como  llamados Reyes, Condes, Príncipes son los que mandaban el orden a su inteligencia de capacidad de gobernar y esclavizar  a su manera y entonces en eses tiempos se llamaban ricos, porque los que tenías la tierra hacía lo que se le da las ganas. En esos tiempos a los esclavos lo llamaban indio, Y  ahora yo le invito a cuestionar ¿porque lo llamaba indios? en eses  tiempos  porque se creían enviados desde el cielo porque ellos usaban la palabra de Dios y la respuesta o el secreto es: indios  significa: IN (sin) DIOS (la palabra de Dios). Es por eso es que Latinoamérica está retrasado con la tecnología, con innovaciones, de esa forma es como  a estado pasando con el tiempo,  en ciertos ocasiones hay otros que incrementaban su producción  su cultivo su ganadería sus artesanías haciendo un cambio a lo que el otro tenía.

Hemos pasado por varias interacciones o cambios tecnológicos del dinero. Empezamos con formas muy básicas del dinero. Estas formas básicas tuvieron características únicas que las hicieron buenas como tal. ¿Qué es lo que hace que algo sea bueno como dinero? Algo que es raro. Conchas, plumas. Puedes usar conchas como dinero, a menos que vivas cerca de una playa; si vives cerca de una playa no conviene que uses conchas como dinero.

El dinero debe  poder transportar valor de manera fácil y cómoda. Asique, debería ser fácil de transportar. El dinero es fácilmente transportable. Si la cantidad de dinero que tienes que acarrear para comprar unos objetos o animales comercios o cosas que deseas. Si dijera un animal como dinero transportable, esta no funcionaría porque no la podrías llevar de un lugar a otro lugar, o a un destino de viaje que podrías realizar. Otras características del dinero… debe ser difícil de fabricar; debe ser difícil de crear más cantidades de él. Debe ser fácil comprobar su autenticidad y sus posibles falsificaciones.

Si estoy utilizando conchas, entonces esta concha o cualquier otra concha deben tener el mismo valor. Si te doy un dólar, no importa el dólar que te dé; es fungible. Todo dólar puede ser sustituido por cualquier otro. Estas son las tecnologías, y gradualmente, con el paso del tiempo, hemos creado abstracciones. El dinero en sí mismo una abstracción. Si no es una abstracción, entonces no es dinero, en ese caso sería trueque. Si te doy fruta  a cambio de tu animal más cotizado como el caballo o vaca, eso no es dinero. Las frutas  no son dinero porque se pueden comer.

No los utilizáis para cambiarlos por otras cosas. Eso sería hacer trueque con ellos. Estarías cambiando un producto por otro. Si por el contrario es algo muy raro, si no tiene un uso práctico en sí mismo, entonces como abstracción del valor, representa algo más, representa un valor compartido.

Lo que nos lleva a una ineludible conclusión acerca del dinero: El dinero es una alucinación compartida. Es una ilusión compartida. Vamos por ahí creando relaciones económicas con gente que no conocemos sobre la base de unos trozos de papel con tinta que transportan gérmenes.

Si observáis esto desde la perspectiva de un antropólogo alienígena que aterrizara en la Tierra, pensarías que esto es lo más raro que has visto en toda la galaxia. Sólo por el intercambio de estos trozos de papel, puedes crear relaciones sociales, realizar transacciones, e intercambios, te puedes alimentar, puedes tener un techo donde vivir, etc. No es que tenga mucho sentido que se diga, pero está basado en una alucinación compartida. Se basa en la idea de que si me das un dólar hoy, alguien lo aceptará, mañana a cambio de algo de valor. Si todos así lo aceptamos, entonces tiene valor. El valor se adquiere en el momento, en el que puedo volver a utilizarlo. (A.M.A. “28 nov 2017”).

El dinero en sus especies muy valiosas, fue  un impacto que se ha utilizado durante tiempos o décadas piedras, conchas, sal, nudos muy elegantes, con el tiempo vemos estas especies de dinero también se ha transformado, como una tecnología. El dinero es una tecnología, como su propia historia y sus especies, las características los elementos fundamentales que ha acompañado en cada uno de estos instrumentos financieros.

4

DINERO EN METAL

Una de estas formas en dinero que llegaron a hacerse más populares fue el uso de Metales Preciosos como el oro-“Au” para expresar como un valor de intercambio. Los Metales Preciosos combinan algunas de las características más importantes del dinero: dificultad para obtenerlos (escasez); fácil de transportar (al menos en comparación con una piedra gigante o un barril de plumas); fácil de dividir (puedes cortar un pedazo de oro en pedazos de menor tamaño y estos a su vez en otros más pequeños); y apreciación universal por sus propósitos estéticos.

Este dinero en metal fue una transformación más importante en el mundo, como una tecnología. Tuvieron que pasar cientos de miles de años antes de que los Metales Preciosos fueran aceptados como forma de intercambio de valor. Históricamente, comenzamos a ver metales preciosos en el comienzo de las civilizaciones agrarias en la zona de la "Media Luna Fértil" en el Medio Oriente.

Los Babilonios, los egipcios y los griegos desarrollaron y extendieron el uso de los Metales Preciosos para poder transportar y usar como dinero legal para poder realizar las compras y ventas de bienes producidas por el ser humano.

El dinero tras las décadas siempre ha tenido una transformación en la evolución en formas he inventos como distintas y muy diferentes,   para que actué  como un valor de intercambio siempre cumpliendo las características, sobre nuestras energías. Teniendo en cuenta, que en aquí fue el mejoramiento de trozos de metal, basado como un dinero legal y transportable, aceptable para todos los seres humanos.

El oro es un metal muy querido, apreciado por el ser humano para hacer diferentes actividades y convertirlos en lo que deseas, el metal precioso fue usado como dinero de intercambio durante muchos siglos, dando un valor muy cotizado en los últimos tiempos por su demanda de escases.

Si mirarais hacia atrás, y ¡observáis! el oro representaba ese factor, de hacer compras y ventas, sobre los productos o bienes producidos por el ser humano, transportando los metales preciosos a diferentes lugares del mundo. También hemos modificado el oro por monedas en metal, luego de esta invención, una evolución (revolución) del dinero mejoramos con series, números y letras, procesos de estudio, ¡bueno! ¿Qué representa esta? Simple y llanamente par que podamos comprender, para ajustar el montón de oro existente, en el mundo que funcionaba como un valor de intercambio. ¿Verdad que si? Con el paso del tiempo, mejoramos el dinero en metal, optando por monedas acuñadas con letras, ¡si observáis hacia atrás!  estos dineros eran de oro, en formas de moneda, hechas por el ser humano.

El oro tiene una durabilidad por ser un metal muy brilloso, amarillento. Estos dineros en metal manejaron al resto de personas que los que tenían oro podían decidir sobre ello o factores que requieren para financiar en cualquier idea que les ocurría tal como sucede de hoy en día.

Tras el mejoramiento las monedas representaba una garantía hacia el valor del oro, también representa como valor de intercambio de nuestras energías gastadas día a día por el labor desempeñada o cotidiana de nuestra vida.

El dinero en metal tenía un problema que era muy grave, de lo que fue como valor de intercambio, era muy pesado; en transportar, tras el tiempo, llevar oro a otros países o viajar a otros continentes del mundo. Teniendo en cuenta que era muy riesgoso en llevar ese metal precioso. Las monedas de metal precioso perdió ese factor de llevar en los bolsillos. Pongamos una vista clara sobre este dinero en metal.

Ejemplo:

Uno que trabaja los 365 días del año  y tiene muchos negocios muy rentables, este tiende a acumular más monedas en metal, que les sobraba delos bolsillos, en llevar hacia su hogar, realmente era molestoso y pesado. Esta fue el verdadero problema que ha tenido el ser humano en sus décadas con las monedas en metal.

Las monedas en plata fueron bastante innovador en esas épocas que representaba aquello de lo existía en cajas fuertes en donde lo guardaban el oro. Una transformación que se aproxima al siguiente salto del dinero como figuras acuñadas “moneta” acuñar moneda representaba reducir el montón de metal oro, que tenían el valor intrínseco diseñado por los reyes.

Luego de este avance tecnológico, las monedas tenían imagines con montañas caras puestas en cada moneda, tras sus modificaciones que reinaban tenían números letras con figuras muy impactantes al resto de las personas. ¿En qué momento cambio? Es en este momento que el dinero se desvía hacia otro camino controlando o emitiendo monedas con títulos y certificados.

El metal oro de dinero, ¡como vieron que tenía un problema y discusión! el ser humano seguía buscando formas muy abstractas sobre el dinero, en mejorar o cambiar por una nueva idea para solucionar, para mejorar la vida de cada ser humano y dar salto al siguiente nivel en el dinero. De todas estas formas de dinero, es así como hemos venido desarrollando implementando y  mejorando, de monedas con letras (1y 0) al usar dinero con letras acuñadas se dieron cuenta que teníamos una gran oportunidad de inventar en escrituras de papel pero certificadas, que tenían como reserva al oro de metal, que exactamente cumplía ese rol de regla y todas las características como un dinero legal. Es así como hemos llegado a usar el papel dinero impreso de  la emisión monetaria de un estado. Gracias

Vuélvase un maestro en el dinero.

Mirad observad, con mucha atención sobre el avance del dinero, que radicalmente es una verdadera tecnología.

¿Verdad que si?  Si así es: el dinero es una tecnología, de avance como una evolución (revolución) muy impactante para el ser humano.

Tranquilo no se asustéis, ¡todos vosotros podemos aprender sobre el dinero, y hacia dónde se dirige el dinero!

Una tecnología no debe de asustarte, al contrario, debéis de tomar los aprendizajes sobre esa herramienta, para mejorar nuestra calidad de vida en el mundo entero.

5

EL DINERO EN PAPEL

Pensad en el dinero que fue una evolución (revolución) tremendamente como una tecnología de alta demanda, un sistema tecnológico muy avanzado como una civilización propia del ser humano, tras inventos superados por su capacidad de pensamiento,  en el transcurso del tiempo que edad creéis que tenga esta tecnología, se les ocurre alguna idea, quizá muchos de vosotros pensáis en muchas respuestas muy diferentes, que casi que se imaginan en resultados llamativos, muy nefastos, que se viene en sus mentes, solo que encuentran pensamientos de volver a leerlo.

En realidad como seres humanos que habitamos en este universo desconocemos exactamente las fechas y años de inventos del dinero, ¿verdad?  El papel dinero es una  de las tecnologías más nefastas de algunas personas que pueda tener el poder total de imprimir, el motivo de este papel que desconocemos su invento, es porque aun en la historia no la hemos encontrado una respuesta de afirmación, de acuerdo a la civilización, el dinero es muy antigua que la civilización del ser humano, lo que nos permite a entender es algo muy sorprendente, ¡que nos sorprende a uno de vosotros¡  como un lenguaje expresión muy antiguo como las escrituras puestas en la piedras.

En visto que este tipo de dinero en papel, lo podemos definirlo viendo las afirmaciones descubiertas en las arqueologías, sobre las escrituras muy antiguas encontradas como jeroglíficas, cuneiformes. Cuando si observáis estas formas de escritura te podrías dar de cuenta sobre estos inventos del tiempo pasado. Ahora que usted la podrá comprender en las escrituras antiguas realmente del dinero, simplemente la puedes ver libros contables.

Creación del dinero

Como el papel dinero es tan antiguo como las escrituras, encontramos las primeras afirmaciones y formas de escritura que nos hablan de libros contables. Estos nos tienden a pensar y decir que el dinero es más antiguo como los animales que existen por su existencia por la naturaleza.

Lugares arqueológicos que se remontan a la edad de piedra o formas de pierda que podrían ser intercambiados por los objetos. De todas estas existencias han revelado su presencia  hasta llegar a los metales.

       El dinero es nuestro leguaje de expresión y comunicación

Estos tres elementos son muy esenciales para comprender sobre el dinero. Es un principio legado que el ser humano ahí ves en estos tiempos lo ha olvidado, por ciertos factores de impedimentos al ser humano. Esperad, empecemos a describir y analizar sobre estos tres principios elementos para poder comprender, sobre un valor de intercambio.

Por lo tanto ¿qué os dice todo esto? o ¿qué pensáis? por la verdadera naturaleza, el dinero en mi pensamiento de opinión, yo realmente y profundamente es que el dinero que actúa como valor de intercambio, es un verdadero afirmación que el dinero es una forma de comunicación, en toda su esencia, el dinero representa una admiración de valor muy potencial que lo da el ser humano, de tanta afirmación el dinero es un transformación en comunicación de valor intercambiable.

También el dinero es nuestro lenguaje o arte de hablar a través de un valor que representa, también el dinero es tan viejo (antiguo) como nuestro lenguaje o ideología porque a través de este lenguaje la podemos comunicarnos con cualquier tipo de persona. El dinero es un factor característico de juntar o armar diferentes lenguas sin importar su color de piel una armada de construcción tipos de lingüística para poder comunicarnos.

Como ves que el dinero es un leguaje de comunicación, fundamental a través de esto podemos expresarnos teniendo bienes producidas o servicios, otorgando un precio para poder expresarnos e intercambiando nuestra energía gastada, de un bien producida, y si te das de cuenta que hasta podemos utilizarlo gestos para poder comunicarnos, de tanto de estos factores tan importantes podemos crear vínculos sociales, para poder emprender en los siguientes días. Gracias a este dinero, que es nuestro lenguaje de expresión y comunicación interacciones de grupos sociales humanos.

De tantas décadas de historia el papel dinero transformaba a la humanidad en lo personal, grupo de personas o familiares. En eso entonces, la sociedad humana empezó a dedicarse a trabajar por dinero, ahora el juego o la formula cambio total, ¿pero aquí uno debe de preguntarse? Pero la esclavización siguió ¡verdad! Psicológicamente no físicamente como lo maltrataban a golpes en tiempos de la era agrícola.

Si usted se pregunta ahora es de lo mismo, si claro que si intercambias tu tiempo por algo imprimido, quien emitió un papel para dar valor y confianza. En tiempos nefastos se adueñaba el territorio por lo que no existía ninguna ley o derechos propietarios, ahora las personas que entendían del dinero empezaban a trabajar traficar bienes y servicios a mejorar sus productos montando pequeños negocios fábricas mejoradas haciendo en series y procesados par que tenga su alta demanda por las sociedades humanas.

Con el pasado del tiempo a las personas que realizaban ese tipo de demanda, en mejorar productos, tras los emprendimientos con el tiempo les empezó a sobrar más dinero, pensaron ahora que otra cosa podemos realizar, pensaron unas pocas personas, en captar más dinero a cambio de un favor propuesta ¡sabes que hicieron! Ellos empezaron a prestar dinero, el dinero prestado fue a cambio de los territorios como una garantía, ¡al prestar el dinero a las personas necesitadas! tenían un gran resultado que ellos siempre terminaban ganando que les empezó a sobrar, y a captar más dinero de lo común que tenían los prestamistas, y creaban bancas pequeñas, luego terminaban en instituciones gigantes con respaldos de garantía de certificación.

Así es como empezó a surgir las primeras creaciones de las bancas, que formaban grupos de personas, socios y accionistas como pequeñas elites en la demanda del papel dinero en el mundo. De esta forma es como se llamó la era capitalista, ¿quizá usted recuerda sobre estas historia de era capitalista? y ¿cómo fue? en series de operación. Toda las cosas entraban a la otra era, lo que la llamamos, la era industrial y paulatinamente los territorios existentes controladas por los patrones perdieron el valor. La demanda más querida era el papel dinero, los ricos en la era agrícola ya no eran ricos, hasta que perdieron su título por los préstamos realizados.

En esos tiempos los esclavos se empezaban a rebelarse contra los sueldos querían liberarse, por sus esfuerzos gastados, ahí también es cuando empezaron a fundar o poner las primeras escuelas como un método de serie o proceso para poner grandes compañías a nivel mundial, haciéndose llamar como empresarios gigantes, que por su propio bien necesitaban personas con disciplina y capacidad.  Aquí nacieron las nuevas generaciones personas emprendedoras descubrieron formas de generar el dinero. A estas personas que se ingeniaban, yo le llamaría benefactor social, porque si te preguntas, está ayudando salir a las personas más pobres, clase media, tanto como a clase rica a todos por igual. El dinero con el tiempo siempre ha tenido su  mejoramiento,  así como lo hemos visto en los artefactos, en las mercancías, en las tecnologías, es por esa razón que el dinero es una tecnología extremadamente magnifico.

5.1 Invento de las tarjetas plásticas

El dinero de las tarjetas plásticas es una innovación de las elites financieras o bancas. Hace unos pocos años pasados por 60 y 55 apareció una nueva forma de pago, de poder pagar con un cartón de plástico. Cuando en realidad estas tarjetas seguían como papel dinero, en estados unidos,  la primera creación de tarjeta de crédito fue, “Diners Club” esto dinero fue creada para las personas que viajaban en el mundo entero como turistas.

Cuando empezaban a usar  este nuevo dinero en plástico, al utilizar con ella, a pagar de todo lo consumido, a las personas que nuca vieron, era algo nuevo y sorprendente, al pagar algunos dijeron, ¿qué es  esto? ¡No es dinero! Que le dijeron porque no me pagas con el dinero de siempre normal, que sería el de papel de vida cotidiano. Aquello invento de tarjeta en plástico fue una innovación, una transformación del dinero.

Particularmente el dinero  en plástico es como una modalidad electrónica, que consiste en dinero de emisión de 0 en 1, o de uno en cero, que pertenecería a banco o una entidad financiera muy especializada. Que gestionaba con las autorizaciones como portador, para pagar con ella podríamos mencionar los precios para comprar y vender o para el manejo de envíos a distancias cortas y largas o en cantidades efectivos.

El dinero en plástico tiene dos características o elementos muy fundamentales que sería en dos vías, que son: tarjeta de crédito, y tarjeta de débito. En estas dos tarjetas cada uno cumple su función para efectuar en el manejo, en particular al participante o ponente de esta tarjeta otorga la posibilidad de pago a deferidos por la compra, o sacar dinero de los cajeros automáticos, también la podrías reponerlos el dinero de papel convertirlo en virtual.  La otra tarjeta también tiene un rol de funcionamiento que permite realizar compras con presentación en función de monto, que tiene en sus cuentas bancarias,  de corriente a una institución financiera o entidad privada.

Estas tarjetas de plástico tienen un invento tras los hombres que se desempeñaron en emprendimientos, ahora quiero referirme a la tarjeta de crédito, que es un invento norteamericano, que se ha extendido por toda las partes del mundo o naciones. Si observáis en la expresión; credit card fue acuñada por un escritor estadounidense Edward Bellamy (1850-1897) en su novela socialista utópica titulada “looking backward” (1887) en la que se refirió ofreciendo  una futurista descripción en aquella época por 2000 se refirió a una tarjeta de plástico o cartón, que cada ser humano podría cargar, todo sus gastos acumulados o ingresos de activos producidos de cada individuo.

Este sistema de pago funciona dentro de una comunidad, que emplearía  las siguientes descripciones; el organismo, emisor, los titulares, estas tarjetas lo podríamos ver en comerciantes adheridos a la red de crediticia. Al expedir la tarjeta a nombre de una persona, la entidad emisora que con frecuencia es un banco o un grupo de bancos garantizan los pagos a favor de los comerciantes acreedores y los hace efectivos.  También en las transacciones realizadas.

Luego el organismo emisor, pasa la respectiva cuenta al portador de la tarjeta, y recupera ese dinero, el comerciante o vendedor de los bienes, servicios al tenedor de la tarjeta, que sin duda aumenta sus ventas con esta facilidad, al servicio de emisor reconoce con un porcentaje de comisión sobre el volumen de todas las transacciones para cada portador de las tarjetas plásticos.

       LAS RESERVAS FRACIONES

Las reservas fraccionarias, es un dinero virtual (digital) mágico (oscuro) que está dentro de las tarjetas virtuales (digitales) observad, este tipo de dinero existente que se realiza en la transacción. Tú como un servidor u operador (portador) sobre ese dinero, nunca la vera esa  confirmación de transacción con sus propios ojos, hecha entre el emisor y receptor, solo la pueden verificar los que están por encima de todo ese control, solo uno o dos personas.

¿Verdad que si? Es más, nunca tendrá el acceso a esa verificación, simple sencilla razón, por el control total, esta “centralizado”

¡Ese dinero centrado! está totalmente controlado por unas cuantas personas, utilizando software muy inteligentes,  ¿verdad que si? El dinero llamado de reservas fraccionarias, no tiene ninguna reserva de oro, y lo más impactante es que no tiene ni si quiera una emisión del papel dinero. De esta razón, tú como participante sobre su dinero centralizado no tienes un acceso de retiro máximo, ¡eso si puedes realizar un mínimo de retiro! a diario.  El retiro de tarjetas virtuales (reservas fraccionarias) tiene un límite, no podéis sacar todo tu dinero guardado en un tercero de confianza.  ¿Sabéis porque? Existe una gran cantidad de dinero digital centralizado, que la circulación de papel dinero del estado. La mayor parte de dinero es digital, el papel emitido no alcanza para el retiro, del cajero automático.

El dinero de reservas fraccionarias, es muy malo tiene una emisión de sin fin, solo son números de unos y ceros, en un ordenador de pantalla, no emiten dinero en papel, ni acuñan dinero en monedas de metal.

Las reservas fraccionarias son dineros de deuda sobre el PIB perca peta, existente en un país.

¡Sabéis que ves ahora!

“Certificado de deuda” esta es pura realidad sobre ese dinero creado de lo nada. Está claramente afecta a un habitante servidor de ahorro sobre su capital.

Este dinero que han creado los bancos centrales, sobre el dinero virtual, es una pesadilla, con total control sobre nuestra libertad, y vuestra privacidad.  ¡Ese dinero existe se ha desviado hacia otro camino! “hacia una esclavización psicológicamente” el dinero centralizado puede que nos lleve hacia una nueva orden, mundial. Ahora veamos la otra parte de dinero descentralizado, no tiene control, ¿verdad que si? ósea bitcoin es; dinero con total libertad y privacidad, para todos los habitantes en nuestra planeta tierra.

6

SOCIEDAD SECRETA DE LA BANCA

Muchas veces me pregunte porque existía la crisis económica, la guerra entre países, entre seres humanos,  que en la vida somos iguales, ¿porque debería existir ese tipo de vivencia? dar amor a la patria,  donde nos enseñan en la educación  de dar amor sobre ello y defender como si hubiéramos como animales cuando existe la guerra, por muchos años esta se queda como un adoctrinamiento.

Cuando sabemos que todo es; “la economía”   llegue a una conclusión muy  impactante que quizá nadie lo dijo. lo que ocurre es la economía, quien tiene más riqueza, oro plata, o quien es republicano o demócrata izquierda o derecha, sobre preciosos metales, ¡es curioso cuando nos preguntamos! pensad en la persona que va realizar el prestamos de dinero. Por ejemplo; en la vida real quien va al banco a prestar el dinero para sustentar o para realizar un negocio o un actividad de casos especiales u otros.

Teniendo un préstamo de ejemplo $ 50.000  muchas personas se basan alejándose en una idea, en imaginable, la realidad  lo que pasa es que cuando tu realizas el préstamo  creas dinero de la nada para la  banca, escribiendo dinero en número o escribiendo en un pantalla de computadora u ordenador tal como lo llamas sistemas de contable o libros de registro de débito o crédito, una vez realizado el préstamo empezaras a pagar intereses  muy altos del dinero que no existía, los bancos no recurren a ningún metal precioso ni siquiera acuñan monedas solo ellos han escrito, que en tu cuenta tienes dinero,  que no existía y en realidad ¡no existe¡ y no existirá.

Resulta que la banca presta  9 o 10 o infinito del dinero que guardan y lo llamas reservas fraccionarias. ¿Verdad que si?

Tenemos las reservas federales,  cuando un banco es un sistema de pirámide tienen que tener una reserva de dinero por ejemplo: cuando una persona deposita $1000 o $10000 es que los bancos crean de vuelta el dinero de la nada en el ordenador  y el deposito que se realizó empezara a prestar  a más personas de lo que tu ni te imaginas.

Ahora el depósito de $10000 se desaparece ¿Y porque? ¿Ahora quien viene? otra persona a realizar otro préstamo, de manera del depósito anterior, ahora también ha escrito en un ordenador de cuenta, creada para esa persona, ¡que trabajara para la banca! sin darse de cuenta. Pongamos un ejemplo: esa persona necesita comprar un carro con el préstamo que hizo  y ese dinero a más allá vuelve a entrar en el sistema bancario porque esto es lo que pasa así es como van creando y amasando una fortuna enorme para controlar al ser humano, por lo tanto la banca creo $90000 de lo nada solo prestando el dinero entrante de esa persona que ha realizado.

Aparentemente todo esto empezó desde los siglos XVII en donde la gente que guardaba el oro, o su metal precioso en personas de confianza, en cámaras de resguardo, donde en ese tiempos donde el ser humano comenzó a comercial con oro, y el oro era muy pesado para comerciar por lo tanto  ellos guardaban el precioso metal ahí, el propietario obtenía solo un recibe pero certificado donde otorgaba  para comerciar.

Desde entonces, es ahí cuando comenzó las reservas fraccionarias,  donde se estaba empezando a crear más recibos y poca gente retiraba su oro  entonces esos recibos  empezaron a utilizarse como método de pago,  esto provoco  una masa de sociedad  que trabaje para dar intereses  por el recibo otorgado y los bancos se dieron cuenta que estaban creando más recibos. Que el oro ¡no existía!  como respaldo, adivinen que no tenían más oro,  solo un recibo de escrito, adivina que desde luego nació cheques  los primeros cheques  que giraba en todo los continente, ¿estoy seguro que usted la recuerda? Que también con ella podías realizar compras y ventas recorriendo a un banco para poder monetizar en papel dinero, luego recién podías realizar las compras.

- Fondo monetario;

A nivel internacional los bancos centrales utilizan el fondo monetario, “banco mundial”   creado por los rockcheall  JP Morgan corporaciones gigantes agentes secretas por la inteligencia  que nunca sale a la prensa, por mucho que pasa, nunca  saldrá, de esa manera los bancos  van realizando préstamos y la sociedad humana no comprende de cómo funciona el dinero y la banca, la elite siempre saqueara recursos de las personas, y los monstruos  controla a los bancos centrales  para crear más préstamos y acaban teniendo a ellos en banca rota, en su país  como un monopolio. El fondo monetario sabe qué país está en crecimiento y que país entra en crisis  en los siguientes años para que el empoderamiento  no se lo pase a ellos, los elites siempre controlaran desde las finanzas.

La elite financiera se está posicionando como principal líder especulador  en la economía global, ellos tienen la mente más clara, por que se creen  un total DIOS  para manipular al ser humano, contralando desde las finanzas, controlando la energía, la alimentación.  Da igual a que parte del mundo vayas por que el dinero está controlado  por el banco central  o corporaciones gigantes  ellos deciden  quien come o quien  sobrevive  con un dólar al día, o quien se convierte en un multimillonario, milmillonario o pobre, ¿el que controla el dinero?¡Controla el mundo¡ y muy poca gente controla el dinero.

Tal como han amasado la fortuna  engañando al pueblo internacional.

La humanidad  durante muchos tiempos  y  muchísimos años jugando un papel muy preponderante.

Una fórmula mágica, la elite financiera   siempre ha controlado, el primer paso, ¿qué es? el ¡control del dinero!  y luego el comercio a gran escala controlando a los políticos  por encima de los gobierno nos controla  grandes corporaciones. ¿Pensemos y nos preguntemos?

Desde luego como un inteligente, te preguntes, ¿y si ya tienes todas las cosas materiales? ¿Qué otra cosa puedes desear? para muchos es: “poder mundial” ¿cómo lo hacen? Controlando desde finanzas, se convirtieron en una elite intelectual  pensando en un  plan mucho más  mejor que cualquier otro plan, una idea  brillante, y los otros pensaron en la libertad, ¡dijeron¡¡la libertad puede ser muy peligroso¡ pongamos un ejemplo: ¿cuándo a una persona la dejas en libertad? ¿Qué es lo que pasa? probablemente ellos no puedan actuar en sentido común,  resultaría mucho más peligrosa para el negocio, actúan sobre un plan. He dicen: ¡Somos listos¡¡mucho más listo que ellos!  y por su propio bien debemos de gobernar, luego la ponen en acción sobre ese plan.

El miedo es la peor prisión que vive la gente, es como estar cerrado en un pared de cuatro esquinas (oscuro) que no te deja avanzar a ningún lado, y para pocos que es de manera muy fácil de comprender, desde entonces te liberas de todo el tiempo que has  estado en un cuarto de pared oscuro sin avanzar a ningún lado. Cuando tú la abandonas el miedo, empiezas a controlar al resto, Lo único que tienes que hacer es  dictar las normas de la sociedad, ¡lo que está bien¡ y ¡lo que está mal¡¡lo moral¡ y ¡lo inmoral¡¡lo bueno¡ y ¡lo malo¡¡lo sano¡ y ¡lo perjudicial¡¡lo posible y el imposible¡¿y qué construyes? La respuesta es simple, construyes lo que yo lo llamaría una zona  libre  de problemas,  y si vives la vida dentro de esos parámetros de percepción de creencias, usos y tradiciones, o costumbres,  lo que dices piensas,  encaja en eso, entonces la gente te dejara en paz. ¡Porque eres normal!

Pero cuando te sales de ahí, empiezas a manifestarte con  tus propias opiniones y pensamientos, lo que han creado los iluminados de Baviera, han creado una población de guardias de prisión  que saltaran sobre aquellos que intentan salirse de la norma, resulta interesante cuando alcanzas los límites de esa zona libre de problemas, con tus opiniones y pensamientos, no estás pensando si lo hago o ¿que pensara el director del banco mundial? ¿Qué dirá? La respuesta es ¡NO! Lo que pensamos es; ¿qué dirá mi  madre o los tíos o mis familiares o compañeros de trabajo?¿Qué dirán mis vecinos? Es esta lo que piensa la gente de común normal.  Lo que han conseguido los iluminados de Baviera al crear estas normas, es un ejército enorme de personas  que se imponen dichas normas las unas y a las otras.

Cuando una vez estaba pensando, y me pregunte ¿cómo es que se mantiene en secreto algo tan gordo y corrupto? Es mágica, una estructura simple y si no fuese por eso, ¡no funcionaría! puede relacionarse con una pirámide compartimentada, si nos fijamos en una organización de hoy en día, es en forma de pirámide. Da igual que sea una organización internacional o una universidad,  un gobierno o una sociedad secreta, todas están organizadas en forma piramidal y como dice la CIA y las otras agencias de inteligencia, ¡se basan en un sistema de necesidad de información¡ solo dejan saber a la gente aquello que necesita saber, para que contribuye a la organización, y nada más, tomemos por ejemplo un banco mundial o un fondo monetario internacional, en la base de pirámide tenemos a las personas y  vemos cuando vamos a ingresar.

Las personas en la nómina, ¡bueno! ellos desconocen lo que sabe el director del banco y sus intereses, solo saben lo que se necesita saber para hacer su trabajo, este director del banco que se encuentra en su oficina no sabe lo que está pasando en el siguiente nivel, y estos a su vez no saben lo que pasa en el último y final, solo quedan unos pocos situados en la pirámide como la estructura de la banca ¿esta es la verdad? ¡Si! son los únicos que saben cuáles son los verdaderos intereses del banco y que dirección se va a tomar y por qué.

Esta compartimentación explica, ¿cómo todas estas se mantienen en secreto por muchos tiempos ejecutadas por una pirámide para que funcione? El pensamiento claro, tal como lo han pensado.

¿Quieres cambiar la sociedad humana de forma directa?¡y no lo haces abiertamente! usas la estrategia, “problema, reacción, solución,” entonces te enfocas a la fase 1 creas un problema, podría ser el atentado de bombas atómica, crisis económica de un país, sobre su moneda local, la caída de bolsas de valores, o cotizaciones del mercado, un fracaso de un gobierno, como casos de Venezuela por la inflación de su moneda local. Los medios de comunicación de dominantes no recuren a eses lugares y ¿Por qué? sería algo muy peligroso, prácticamente la sociedad humana es manipulada por seudos empresarios o corporaciones gigantes, primer lugar controlar el dinero.

Lo más fundamental existente (medios de comunicación)  no va a eses lugares de dominantes, sobre el control del dinero. ¿Entonces qué pasa? La puedes dictar lo que se te dé la gana,  “lo que pasa es tener un plan en acción” problema, reacción, solución. Lo primero, fue lanzado el problema. La segunda fase de este problema es, la reacción, que la gente se vuelve contra los hechos ocurridos exigiendo una solución con marchas bloqueos entre izquierdas y derechas en lo político, por ultimo tenemos la solución recaudar informaciones o historias falsas de los que han creado, entonces tienen una plática o reunión abierta para ejecutar esas ideas de los que han creado el ¡problema, reacción, y solución!

6.1 La inflación solo tiene una cosa “EME” (fenómeno monetario)

Durante muchos años, la inflación ha afectado a la crisis económica, ¡sabéis que pasa con esta inflación? Simple razón; ha golpeado a los personas de clase media y pobre, afectando de 8 o 10 veces a los viven a diario con el pan de cada día, ¿y como sucede? Sucede, cuando la emisión monetaria supera al PIB perca peta (producto interno bruto de un país) no suceden al azar, el problema  está en cómo se maneja  el dinero para el desarrollo de su economía en cada país,  y cuando en el país se emprime más el papel de moneda local, sucede lo llamado, ¡la inflación¡¿Por qué? simple y sencilla razón mucha circulación de papel dinero o en billete, supera casi un 70 90 o 100 por ciento de circulación al “PIB” esta golpeara a su ahorro, (pérdida de valor a su capital) dejando en la ruina. Y por poco tiempo el país entra en crisis.

Las personas o habitantes de la sociedad humana no se pregunta nada, sino que es al contrario solo echan la culpa al gobierno a los políticos, en pocas partes si podría ser, pero en  la realidad es por bancos  o monopolios, a préstamos  creados de dinero de lo nada (EME) con reservas fraccionarias. De modo a que todo el precio de alimentación sube de precio, las cosas, o propiedad de terrenos, se duplico su precio de uno, dos veces, es más cuesta ¡al triple! toda las cosas producidas y servicios.

Algunos economistas lo dicen: (fenómeno monetario) estas economistas que dicen tienen la certeza de decir la verdad, los precio nunca bajan, es más, ¡ni siquiera existe una estabilidad económica! ¿verdad que si? Lamentablemente esta inflación es más peligrosa que cualquier otra cosa, ¿Por qué? tienes una familia con que alimentar, cada año que pasa siempre consigues poca cosa.

Lo otro se preguntara ¿porque sube de precio todas las cosas producidas? ¡Muy fácil! entra en escases los alimentos. Pongamos un ejemplo: la leche, y sube de precio por más de 5 o 10 veces ¿Qué pasa? ¡Con todo esto! es por la inflación de su moneda local de un país, pero cuando tú la piensas, ¿tenemos más ganados que dan leche? ¡Perfectamente! “eso es cierto” ¿Por qué entonces sube de precio? La respuesta es bien simple, el papel dinero que usamos a diario, ¡pierde el valor adquisitivo como valor de intercambio! se está desvalorizando a cada paso del tiempo.

Tras el tiempo recorrido el ser humano no ha podido comprender de cómo funciona el dinero,  lo más erróneo que hacen los países,  al rescate de su economía, es:¡que cuando un país entra en inflación¡¡luego genera una crisis¡  por lo tanto el gobierno de tu país, ¿sabéis que es lo hace? realiza un préstamo al fondo monetario internacional o al banco mundial,  y los grandes corporaciones o instituciones la responden con una respuesta afirmativa, ¿y cómo lo hacen? El préstamo es realizado sobre un negocio, con un interés muy alto llegando a un convenio total de ambas partes, luego de estas afirmaciones, los prestamistas  monetarios o monopolios,  van a rescate de un país, he aquí es donde la gente tiene que trabajar más dura para pagar impuestos muy elevados, para cumplir la deuda pedido de un gobierno, a sus países aleados o FMI.

Bueno el gobierno dice ¡hagámosla¡  y ejecutan el préstamo de milis y millones de dólares, usted se preguntara  ¿los intereses de un país  donde sale?¡sale de los impuestos¡ ¡pues claro que si¡ entonces el país entra más en crisis  y ¿quiénes van a cubrir esa deuda?  ¡Muy simple! la sociedad humana (el pueblo) de su país que trabaja a diario. ¡Pero que porquerías¡ ¿verdad?¡pero esa es la realidad¡   Acaso usted no ha entendido  hay familias que viven a salarios muy bajos y que suba el precio a pagar de los impuestos a cubrir esa deuda, ¡no es justo¡ ¿verdad que si? las obras ejecutadas,  la educación, de sus hijos, y el país se manda en ¡porquerías! las personas de mente cerrada, ¿qué es lo que pasa?  Protestas contra el gobierno y el gobierno que no se deja de criticar, ¿y aquí que sucede? se vuelve un dictador ahí es cuando hacen guerra entre ellos mismos nacidos en una familia, ¿el país como se queda? En la ruina jodido y más pobre.

El viejo sistema del dinero de papel que se realiza para compras y ventas en lo actual ya no tiene el mismo valor en todo el mundo entero, ni función de garantía, ese antiguo dinero hay que cambiar, por un tecnología. Pero el factor más importante del ser humano es el dinero para moverse de un punto A y a un punto B, a medida que el tiempo va pasando  y que las cosas van en serie o en proceso de  transformación entonces me pregunta es:¿el dinero también tiene que ser  transformado? ¿Verdad que si?¡Así es¡ de una manera muy extraordinario,  así para tener un mundo mucho más mejor y justo con claridad  para poder aportar a este universo, ¡pero ya tenemos esa tecnología¡ una tecnología digital descentralizado  llamado BITCOIN dinero basado en una red de criptografía un App  descentralizado que permitirá a desencadenar limites fronteras, políticos en la corrupción y me pregunta es, ¿pensar? ¡Pues no! es de actuar de una manera digna, os los digo a todo el mundo, ¿Por qué? Vemos que todas las cosas van en constante avance de nuevos inventos.

Las cosas viejas nada más que  solo quedaran escritos, pensad un momento, y echar un vistazo hacia atrás que toda las cosas siempre cambian, solo tienen una duración hasta un tiempo determinado. Si fijáis a los  instrumentos tecnológicos se van  intercambiando o mejorado por un aparato de última tecnología. ¡Bueno¡ somos emprendedores, ¿verdad’ ¡claro que sí¡ de esa manera debemos  proyectar hacia un futuro con claridad.

7

EL DINERO A DIGITAL

El dinero siempre ha sido una tecnología,  en este mundo (universo) sucede a todo los avances, muy llamativos y sorprendentes, el avance de tecnología sucede por nuestro movimiento, hecho por nuestras manos, y transformación de todo lo que existe en el contexto de nuestras vidas cotidianas. A medida que el ser humano se va transformando en series, procesos muy especiales. ¡En estos últimos tiempos llegamos a ver dinero a digital¡¡las nuevas generaciones siempre se conectan de manera muy rápida! que estarían más adaptados a las tendencias nuevas, podemos ver: tecnologías de última punta. ¡Verdad que sí? Si (yes).

Esta claramente que la nueva generación señala a los cambios totales, (nuevos instrumentos financieros) esta representa a nuevos valores de transformación. El mundo va hacia nuevos cambios de tendencia.

Veamos, y recordad del dinero antiguo y que llegamos a digital o virtual, el dinero electrónico o virtual ya la tenemos usamos a diario ejecutamos compras y ventas, con ese tipo de dinero, ¿pero qué pasa con ese dinero? tiene un gran problema, está centrado, controlado por las autoridades gubernamentales de un estado, banco central, y la usamos a diario: PayPal, visa, payonner, estos dineros electrónicos están controlado totalmente desde tu identidad con todo tus documentos, o datos personales.

El dinero ha sido el factor principal muy importante en nuestra vida, familia, en la comunidad, en un país, en una inversión para el crecimiento, para crear más oportunidades de trabajo, en el sector gobierno, en el sector comercio, en las normas y leyes que rigen dentro y fuera de una nación.

Cuando si observáis este tipo de dinero a digital,  electrónico, lo que pasa, que las personas nunca se preguntan de dónde viene o quien lo hace o autoriza su uso.

La verdad es: los bancos centrales de un estado, (emisión monetaria) o bancos de naciones unidas, es un paradigma, el dinero electrónico se está desviando hacia otro camino, que nos lleva hacia una nueva esclavitud, controlando desde tu identidad personal, los bancos o entidades financieras nos controlan con este dinero electrónico, ellos saben muy bien, en que trabajas o de donde ganas el dinero, al momento de obtener esa tarjeta de dinero electrónico tienes que declarar montones de respuestas, hasta ubicaciones de lugar de vivencia. Al momento de declarar tu rutina de vida, los bancos ya lo saben todo, ¡si eres un trabajador social¡¡un obrero¡ ¡clase media¡ un profesional, o un emprendedor exitoso, un empresario o un multimillonario o un a salariado.

Ese dinero, es un control total, ¿espera un momento?  Quiero que la recordáis algo; donde esta nuestra “libertad y privacidad” el dinero virtual o electrónico es total control, que a través de este tipo de dinero nos están esclavizando controlando. Debemos de luchar, exclamar por nuestra privacidad y libertad, muy fundamental de cada ser humano.

El papel dinero es un salto cuántico al siguiente nivel, el dinero electrónico es otro siguiente salto, pero solo para los bancos, y al resto de las personas ¡pues no! carecen a participar a este tipo de dinero electrónico, muy pocas personas en el mundo tienen el acceso a ese instrumento financiero. Como seres como humanos queremos la libertad y la privacidad, ¿verdad? ¡Sí! el dinero electrónico “NO” cumplí ese rol de libertad y privacidad.  es una nueva forma de esclavización.

Las pequeñas bancas o entidades financieras que existe en cada país, solo funciona para ese país, su dinero está basado por fronteras representando a sus banderas, que no te deja en libertad de transitar o viajar a cualquier rincón del mundo.

En países que tienes cuentas bancarias ahorros, lamentablemente está basado en limites que solo te permite realizar compras ventas de servicio solo en ese país, que si vas otro países, no la podrías usarla ¿verdad? Si recordáis lo fundamental, que nuestro dinero es; ¡nuestro lenguaje de expresión y comunicación!  y ¿dónde está, estés principios fundamentales de cada ser humano? ¡Simple! la realidad de ese ser humano, es que nunca estudio sobre el funcionamiento o rol del dinero.

Recuerda que no existen fronteras y límites, ¿sabéis porque? estamos en un universo gigante, que habitamos en una pequeña planeta tierra, ¿verdad que si? ¡Así es!

Viendo en el contexto global, hay que liberarse, de todo, que no nos permita a ser mejores seres humanos. Ahora llegamos a una nueva era, donde todas las cosas se realizan a solo un toque o clic, a pura digital, pues eso ya lo es realidad con bitcoin, ¿esta no es tan fantástica? ¡Por supuesto que sí! es muy fantástico en los últimos tiempos de la humanidad.

7.1 El mensaje de Satoshi Nakamoto

Eventualmente en aquella época cuando se publicó en octubre de 2008 donde en ese artículo explicaba del llamado bitcoin, que fue publicado bajo el nombre de Satoshi Nakamoto, que se encontró un mensaje muy valioso de cómo transformar el mundo.

Muchas de las personas pensaron a Satoshi Nakamoto que era una persona de inteligencia o grupos de personas, en realidad no se sabe nada de él,  si fue una persona o grupo de persona, ahora para su mejor comprensión, para que podamos entender, lo importante es que dejo algo muy valioso, un mensaje de gran valor para transformar la calidad de vida para cada ser humano. Viendo ahora que no es un nombre real, dado que el dinero tiene que ser de anónimo ¿verdad? De esta razón Sathosi pensó en ocultar su identidad, no se sabe quién fue esa persona o un grupo de persona, se hizo pasar por seudónimo.

Así que alguien en internet, se encontró una idea brillante de cómo construir una divisa digital mundial, y publicaron el artículo por octubre de 2008 Escribieron un prototipo de software, un código abierto que corría el software de bitcoin, y que lanzaron el 3 de enero de 2009.

Unos meses después para el  comienzo de ese sistema de dinero (software) una red de bitcoin, ese mismo día también comenzó a circular una noticia publicada en internet, un artículo, dentro el primer bloque creado de blockchain (cadena de bloques) dejando un mensaje, publicado en una revista, periódico británico donde decía. El canciller de tesorería al borde de segundo, al rescate de la banca (economía) esta información es claramente que, ¿hacia dónde se dirige el bitcoin? ¡Simple! a la eliminación de intermediarios, (terceros de confianza) o emisión monetaria de un estado, para que corra un nuevo sistema de dinero que no pertenece a ningún institución o grupos de personas. ¿Sabéis a quién pertenece? ¡Muy primordial! a usted, así como escucho, una banca creada para cada persona, en conjunto dinero del pueblo internacional, pertenece al pueblo de a pie, para acabar defectivamente con los terceros de confianza.

Es aquí, cuando el Sathosi Nakamoto se dio de cuenta, recordad nuestro dinero de papel que usamos siempre pierde valor, ¿Por qué? Debido a que se emprime, y cada vez que emiten el papel, la gente tiende a sobrevivir.

(La emisión de papel dinero es una gran estafa al pueblo internacional) Los que damos el valor a ese papel imprimido de un estado, es; el pueblo, las personas de vida cotidiana, la emisión monetaria siempre genera inflación, a través de esta erróneo terminamos en crisis, afectados.

En el mundo los bancos siempre manejaron mal, terminaron el dinero del pueblo internacional, la crisis económica de 2008, ¿verdad que si? la gente de a pie trabajando duro, los bancos destruyendo la economía de las personas. Los papeles que imprimen genera atascamiento de crecimiento en un país, ¡es desastre para la humanidad! y para las próximas generaciones es una deuda total.

Mi otra pregunta es; ¿cuándo la banca central (EME) y el gobierno son los únicos más beneficiados?  y robando más impuestos del pueblo, para financiarse, solo hacia su favor personal, y con el papel dinero siempre terminan robando todo los gobiernos de todo el mundo son corrupto (todos) aquí nadie se salva, ¿sabéis porque? aquí hay un factor que todo el ser humano debe de entender, ¿Quién lo hace el papel dinero? La respuesta es simple, ¡el estado! y ¿quién controla ese dinero de emisión monetaria del estado?¡Simple! “los gobiernos” ahora todos vosotros comprendéis de donde viene el dinero. Entonces como tienen el control total siempre terminan robando, se vuelven cada vez más corruptos.

Lo que puedo rescatar de Sathosi Nakamoto  está   claramente su visión sobre el dinero. El modelo de sistema financiero que tenemos hoy en día nos lleva a una sobrevivencia, esto le pega 8 o 10 veces a las próximas generaciones. Pero aquí cambia la forma de pensar o ver al dinero, las nuevas generaciones nunca usaran un papel imprimido por un estado, que cada ser humano va ser libre y transportarse de un lugar a otro lugar realizando cualquier actividad, siempre acompañado por su dinero neutro sin control.

Bitcoin no pertenece a nadie, incluso ni a Sathosi Nakamoto, lo importante es, tomar una decisión de ir por la libertad económica individual, porque esto es un universo gigante sin límites, rompiendo las fronteras con una tecnología bitcoin P2P. Bitcoin no entiende ninguna frontera de cada país, bitcoin es libre.

Desde luego siempre debemos de llevar este mensaje a todo el mundo, a cada familia, para comprender, la única solución que no llevara a liberarse de los monopolios, es bitcoin. Este monopolio funcionó durante muchos décadas, miles de año, que han dejado a miles y miles de personas en quebrantada al pueblo internacional, dejare un mensaje muy fuerte, “adiós a las reserva federales  y monopolios” Gracias a Bitcoin, un dinero legal transparente, sin control gubernamental o instituciones financieras, adiós a los terceros de confianza, la tecnología bitcoin viene a eliminar la emisión monetaria de un estado.

Muy pronto estaremos declarando la victoria a la nueva economía digital global, así como sorprendió el internet y transformo la vida de muchas personas, en conjunto a todos vosotros, dejándonos con una libertad de información y comunicación.

7.1.2 El gran rescate con la última tecnología.

Esta es el papel muy fundamental de esta tecnología, que viene salvar, tras los años pasados siempre hemos vivido en una burocracia, simple sencilla razón por falta de tecnologías nuevas. Tanto en la economía. Estas nuevas herramientas de tecnología es una oportunidad de rescatar de aquello que ha estado mal administrado. ¿Ahora muchos de vosotros se preguntaran? ¿Que  cual es,  esa tecnología que viene a rescatar? ¡Bitcoin-blockchain! al rescate de la nueva economía.

Radicalmente viene a mejorar, a solucionar y poner en su lugar a los intermediarios o `personas de tercero, que hemos puesto como una persona al quien podemos de confiar durante muchos años.

También podemos ver que los documento o papeleos de manejo, en la política en propiedad privada, o notario de fe públicas, cuando decimos al rescate de la nueva economía y solución de mejoramiento de manejos, nos referimos a una nueva tecnología que podría solucionar todas estas problemas, que existe dentro y fuera de un país para la humanidad, pongamos un ejemplo para su mejor comprensión; ejemplo:

De manera que por ciertos factores pueda que ocurra, un desastre por fenómeno natural, ¿qué pasaría? eliminaría servicios construidos, puestas sobre un papel como documentos, la madre tierra no la puede comprender, ¿verdad? entonces de manera que suceda la población estaría en total arruina, sistemas de cómputos de informaciones eliminadas, se quedarían sin documentos  ¿verdad? La población podría solucionar a través de una de una tecnología, sería la única forma de actuar. Y si no fuese una tecnología unas cuantas personas fácilmente se podrían adueñarse como titular, porque no habría nada de documento que cante, o que porciento territorial ocuparía, aquí tendrían un gran problema, sería un desastre ¿verdad? y esa es lo que pasa en la vida real, y mucho de vosotros se preguntara ¿cuál sería esa tecnología? que podría solucionar estas problemas.

El otro piensa y analiza ¿tiene que ser algo muy magnifico esta tecnología? que ejecute estas burocracias, esta tecnología se podría usar actualmente  así como la escucháis “bitcoin-blockchain”  (cadena de bloques) justamente esta tecnología viene a solucionar en la economía, también en los registros de documentos inmodificables.

Porque si ves en la historia o miráis hacia a tras la humanidad siempre ha tenido problema, como las malas administraciones o manejo de documentos en funcionarios públicos de un estado, en las industrias, registros de diferentes documentos entrantes y salientes, tanto en el sector de gobierno.

Ya que todo esto no se ha podido solucionar durante décadas, ahora es el momento para entender, y ejecutar nuevas ideas, para el rescate del dinero y soluciones que rigen dentro y fuera de un país, esta tecnología tendrá un gran potencial, que mejorara en el mundo entero BITCOIN-BLOCKCHAIN ¿Esta si es realmente muy prometedora? ¿Verdad? ¡Así es! nunca escuchado en la historia del hombre, ahora recordemos los inventos muy antiguos, que tenían un impacto, que mejoraba la cotidianidad de la vida, con ciertas tecnologías que nos han ayudado de mucho a cada ser humano.

Echemos un vistazo al internet, fue un invento muy maravilloso que ha sido en transformar la forma de pensar, con informaciones de todo el mundo, informaciones sin límites, bitcoin –blockchain es para nuevas generaciones. Pero esta tecnología es mucho más amplio que va a más allá, ¿porque? Cuando todas las personas entiendan tendrán más oportunidad y la libertad, se acabara aquello de un tercero que tiene el poder total con finanzas o bancas, como monopolios de pirámide, bitcoin acabara esta burocracia.

Con bitcoin se acabó: no existirá ningún otro tipo poderoso más, sobre el control de la emisión monetaria.

Estamos entrando en una nueva era, donde el ser humano cambia su manera de pensar  en la filosofía, tras con el tiempo tenemos ideas ejecutadas con la tecnología, podremos solucionar innovaciones emprendimientos, internet de las cosas, nos dirigimos a más allá, podemos mencionar como la inteligencia artificial, donde el hombre planea en mejorar su labor de trabajo, a cambio de máquina, donde esta máquina trabajara sin decir nada de cansancio durante las 24 horas del día, la inteligencia artificial realizara mucho más mejor que el ser humano, reemplazando en toda las actividades  que desempeña el hombre. En las industrias, en las mercancías, negocios, este aparato que es muy poderoso  demostrara una clara rentabilidad exitosa.

En los próximos años veremos con nuestras propias ojos y manos, instalando, trabajando junto a él, por ejemplo ahora tenemos las cámaras faciales de reconocimiento o aparatos de voz, donde puedes intercambiar ideas con la tecnología, claramente esto nos llevara al siguiente nivel.

El ser humano dejara de trabajar duro, tendremos un reemplazo de inteligencia artificial, esto que acabas de escuchar ya la puedes ver, en país más desarrollados de tecnología.

Tendremos una dupla poder, entre el ser humano, y la maquina inteligente, llegamos a una nueva era, también conoceremos vehículos eléctricos sin conductor, que podría funcionar con GPS aceptando pagos con bitcoin, o a través contratos inteligentes, estas tecnologías ahorraría mucho tiempo para el ser humano, ¿verdad que sí? genial, es fenomenal estés instrumentos poderosos, son muy prometedoras, ¿sabéis porque sucede estas avances?  Por la evolución del hombre, tras los emprendimientos y civilizaciones. Gracias

7.2 Bitcoin una globalización descentralizada

Esta tecnología tiene un gran potencial para transformar el mundo, aportando la libertad, oportunidad a millones de personas en el mundo. ¿Para qué nos estamos preocupando en el precio? “olvidad” preocupémonos  en mejorar la tecnología, la globalización es muy fundamental, ¿sabéis porque? tendríamos una GRAN OPORTUNIDAD maravillosa de unirnos, a todos por igual con un pensamiento de una sola nueva economía global, ¿y cuál es esta herramienta? ¡El bitcoin! La globalización en la economía tiene elementos muy fundamentos, tan importante y diferentes, para unirnos como seres humanos, sin importar el color de piel, o lugar de nacimiento, que podríamos interactuar sobre nuevas oportunidades.

Las características elementales que podría desarrollar la globalización son las siguientes: magníficas y afirmativas para nuestra vida, las que puedo mencionar es:

Mercancías, tecnología, capital, trabajo, información,  comunicación, inversión para el crecimiento de un país.

Bitcoin nos da estas oportunidades, en la globalización sin preocuparnos, gracias a las tecnologías que nos dan esa facilidad de intercambiar ideas buenas, sin pedir permiso a ningún estado, o político, banca, intermediarios de tercero.

Internet fue uno de los inventos más importantes en la globalización, información y de comunicación, que nos globalizo a un solo un clic, para tener libertad de expresarnos con cualquier rincón del mundo, ¿verdad que si? en los cinco continentes sobre este universo.

Quiero destacar lo importante, y que es muy fundamental, debemos de comprender lo siguiente, ser un país facilitador, abierto, esta ayudara machismo a la población mundial,

Bitcoin rompe esas fronteras, limites, veo que en los últimos tiempos, los países van realizando formas de protección construyendo muros, casos de estados unidos, y México.

Bueno la gran pregunta es: si fuera tan bueno cerrarse un país. A ver, ¡hagámosla cerrando todas las fronteras! de nación, país, departamentos, provincias, comunidades de pueblo.  Realizando nuestra propia computadora nuestro propio avión, teléfonos inteligentes, nuestros propios autos, zapatos, tanto nuestra propia producción, cada persona, por cerrarse las fronteras, ¿cómo podríamos vivir? sería un caos,  desastre, una locura ¿verdad? El crecimiento de economía se atascaría. ¿Ahora observad a bitcoin? Bitcoin es dinero global, nunca se atascara el crecimiento económico por su globalización.

Tenemos que liberarnos de esas viejas escuelas, por el adoctrinamiento, que solo han destruido nuestras libertades, controlándonos desde las finanzas, bitcoin es un protocolo abierto nunca jamás construido en la historia del ser humano, una red descentralizada, que nos ofrece una transacción de bajo costo, casi céntimo, durante las 24 horas, las 7 días de la semana, los 365 días del año.

¿Quién te diga que esto no va a funcionar, o es imposible? ¿O debemos de prohibir? que probablemente, es que no entienda de la tecnología, bitcoin que lleva esa filosofía de cambiar el mundo. Y por siguiente, Bitcoin te da ese poder individual, de crear tu propio banco, regulado por los algoritmos matemáticos, dentro la criptografía (protocolo) bitcoin es legal transparente hecha para cada ser humano, en una red de cadena de bloques, descentralizado. Recordad como seres humanos habitamos en un planeta tierra donde el universo es gigante, sin límites, ni fronteras, como seres humanos podemos volar sin pedir permiso, a nadie, hacia cualquier rincón del mundo, junto a tu dinero bitcoin que siempre estará allí, para vivir disfrutar de todo lo que nos ofrece este universo.

7.2.1 Esclavitud vs Bitcoin

Quiero destacar  fundamental hacia los elementos que son incompresible, la esclavitud es algo inimaginable, recordad, que si alguien dice, o dicta 10 leyes ante la desigualdad de vivencia, ¿acaso esta no es una esclavización? o alguien que dice ¿que en este país se consume lo que solo se produce? ¿Esta no es una esclavitud? O por otro lado, la educación, solo se estudia lo que está al alcance y nada más, ¿esta no es una esclavización psicológicamente? Estas son las verdades y reales, que pasa a día tras día.

Cuando te preguntas estas ideas, te darás de cuenta, cuando ciertas personas tienen ese poder de imprimir el papel dinero, ¿cuantas veces quieran lo hacen? y poniéndose como potencia de sus países vecinos  por su emisión, de naciones unidas, o casas blancas, o un estado que solo imprimen, y que destruyen la economía, que no existe ningún reserva, ¿verdad que si? por nuestro trabajo, esfuerzo, energía de sudor  a cambio de un papel, ¡esta impresión de dinero¡ ¿no es una esclavización?

Es la clara esclavitud, emisión digital se ha desviado hacia otro camino, ¿esta acaso no es una esclavización? el dinero electrónico de la banca, se ha ido hacia otro camino esclavización dura psicológicamente, y terminan dictando leyes como criminales sicópatas.

Durante muchas décadas, siglos, la humanidad ha estado en la arruina, engañada mentido, en todo el mundo, ¿Por qué? el papel dinero emitido de la banca central, es “estafa” con falsas promesas, y compartimentada con gobiernos corruptos con lavado de dinero, que se financian muy fácil con (EME) en campañas electorales, ¡mientras que está en su poder del estado! afanando derrochando en publicidades para poder llegar continuamente a su poder.

Bitcoin no se imprime ¿verdad? ¿Que pasara en el futuro?  No van a poder financiarse tan fácil como lo hacen de hoy en día, van tener que ajustarse, aquí cambia la filosofía de gobernar, el pueblo controlara desde abajo a los que están en el poder del estado. En tiempos nefastos, la sociedad humana misma lo permitió que se realice, de esa forma se organizaron como grupos de elites financieras, destruyendo economías como Venezuela, Argentina, y otros países vistos ante nuestros ojos.

La culpa ahora quien tiene, ¿nuestros bis abuelos? “si verdad” la verdad es que tampoco no existía ninguna tecnología para solucionar esta burocracias.

Estos empezaron como populismo, socialista, revolucionario, demócratas, fascistas, neoliberales etc. En historia, esta afecta a los que viven en la desigualdad, vivimos a punta de pistola, ¡bueno genial! es un erróneo. Lo importante es ahora que lo implementen de una vez, el pago de bitcoin, o caso contrario sino lo hacen, “tarde o temprano lo adaptaran” para pagar impuestos, con el dinero del pueblo internacional P2P (per-tu-per).

Tenemos la oportunidad de comprender, sobre la tecnología, bitcoin tiene un gran potencial de mejorar, he eliminar estas burocracias, la elite de instituciones monstruosas financieras. Tras con el tiempo bitcoin regulara a los gobiernan en cada país.

El dinero en el futuro se apartara del estado, ¿sabéis porque? No se va imprimir. Quiero recordar de algo que paso hace muchos años, donde la religión (iglesia) los gobiernos querían que se desaparezca la religión, ¿verdad? Pero con el tiempo se dieron de cuenta que no era importante, la política y la religión se separaron. ¡Bueno! ¿Por qué? Están importante, comprender esa situación pasada. El dinero en el futuro se separara del estado, el dinero del pueblo internacional a un lado y el estado a un lado.

Una división tan radical así como la iglesia y el estado, caso contrario ¿si no lo permiten los estados? estarían violando tu libertad y tu privacidad, pero no creo que pase estas erróneas de locura.

7.4  La libertad vs Bitcoin

La libertad es el principal factor más importante que influye en nuestra vida, para realizar cualquier actividad que desempeña en toda nuestra vida cotidiana.

Bitcoin te lleva justamente a la libertad, de lenguaje, expresión y comunicación, se  terminó la esclavización a través sobre el control del dinero, que nos usaron durante décadas, miles de años. Cuando usted tiende a mirar a más allá, deriva todo lo que la gente no lo entiende, se acabó las reservas federales para controlar a cada país, con  la impresión monetaria, así como vemos el dólar, euro, yuanes, etc. No hay otro poder, sobre el control del dinero (emisión monetaria del estado).

La otra pregunta es; ahora quien tiene el control, o poder total como reserva, “nadie”  eso sí, el que tenga bitcoin con llaves privadas, es el mismo tiene el control total sobre su dinero.

Ahora tenemos la libertad, el libre comercio sin fronteras ni límites, sobre el dinero individual no existe otro control, sin control.

La libertad solo llegara cuando todo el mundo entienda como funciona el papel dinero. Luchemos por la libertad o caso contrario tendrán que comer pura basura.

Libertad globalizada a nivel mundial.

       Libertad de expresarnos

       Libertad de comunicación

       Libertad de información

       Libertad económica individual

Estos elementos son muy fundamentales para el ser humano en todo los ámbitos labores, con una globalización descentralizada.  En una globalización económica individual, fundamentalmente un cambia muy radical, tendremos más oportunidad de ser libre. Bitcoin rescata estés elementos para la sociedad humana.

7.5 El dólar vs bitcoin

El dólar es una divisa mundial, como un activo de refugio, una palabra antonomasia, que se refiere a la moneda oficial de estados unidos desde la independencia, a fines del siglo XVIII. El dólar fue uno de las monedas más fuertes a nivel mundial, los españoles en américa latina, lo empleaban al dólar como moneda de alta demanda.

Ya que se trataba de una moneda muy extendida, fuerte, durable, a nivel mundial en las transacciones, comerciales, entre América y Europa, toda las monedas, del sistema capitalista fueron anclados, al moneda norteamericano, que a su vez estaba anclado al “oro” (patrón oro-patrón dólar).

De esta forma en el mundo quedaba a expensas, de la situación del dólar, de su alto valor, crecimiento del comercio internacional. Expandió el crecimiento  de esta moneda, que empezó a ser aceptada por los países del mundo como divisa de oficiosa para la comercialización.

Como vemos que el dólar en simples razones es la fe, que optan los países, no existe ningún patrón oro como reserva ya que todo esto influye a cada ser humano.

Mi perspectiva para los siguientes años, el dólar  estadounidense se va a morir poco a poco, ¿Por qué? Con una divisa electrónica “bitcoin” quizá para algunos es muy fuerte, pero esa es la verdad, digamos adiós al dólar.

En realidad se acabó el dólar estadunidense como potencia, para el control, al resto de los países del mundo, se terminó, porque bitcoin acaba con todos estos que se hacen llamar potencia, quien tiene bitcoin esa es la potencia, pero individual, “el súper humano” que tendrá el poder a medida que el tiempo va pasando.

La pregunta muy curiosa es lo siguiente: ¿Por qué existió las guerras entre países? En términos simples es, el interés de cada gobierno y obtener más poder o potencia como país, la verdad fue, quien tiene más riqueza, o quien tiene más petróleo, (patrón oro). Ejerciendo sobre un activo dólar, de hecho esto es el peor error que cometieron los gobiernos, imponiendo  condiciones, más leyes, para manipular a la sociedad, el eje central es el activo dólar, manipular a la sociedad humana. El eje central es el dólar, que  tienen un monstruo emisión monetaria como respaldo, de naciones unidas, “la casa blanca” en tiempos actuales, pero esto que acabas de escuchar se quedara hacia atrás, un recordatorio antiguo.

Las personas lucharon país contra pías, por conseguir el petróleo ¿verdad que si? Esto se quedó como respaldo del dólar  matándose entre personas, “que locura” ¿quién quiere morir o matar? ¡Nadie! ¿verdad? Con todas estas burocracias vivió la gente. Ahora que la cosa esta claro, entonces la siguiente pregunta es: ¿Cuál sería el respaldo del dólar? Algunos dirán petróleo, si claro perfecto, ¡pero el verdadero respaldo del dólar es la sangre! guerra optada a punta de pistola.

Muchas veces en el tiempo, escuche hablar a los economistas defendiendo al dólar, que tiene respaldo y regulaciones tras los naciones unidas, yo le hago un desafío, ¿qué demuestres en un nuevo modelo de trueque? a ver si existe inflación y sobrevivencia y atascamiento de crecimiento económico sobre el PIB per cápita.

Bitcoin no es un activo, ni mucho menos una inversión, bitcoin es nuestro lenguaje de expresión y comunicación de intercambio de valor, ideas, información, servicios, en si en realidad es nuestra vida cotidiana. La verdad con bitcoin el poder de gobierno se regulara con bitcoin.

Ahora quiero hablar sobre otro aspecto del dinero, sobre el libre comercio con bitcoin, que con el tiempo con bitcoin podrá usted comprar más productos más cosas, porque el dinero bitcoin no se va desvalorizar ¡no perderá el valor adquisitivo! ¡como valor de intercambio! es un concepto económico, que puede entenderse hacia el comercio interior, y exterior.

El libre comercio es el factor principal muy importante del ser humano hacia el crecimiento económico de un país, para intercambiar productos, bienes, servicios, y tiene más oportunidad para crecimiento de capital, ¿con ahorro de capital podrías aplicar inversión? En las infraestructuras, compañías, empresas. La sociedad humana tendrá más oportunidad de labor de trabajo, ¿verdad que si? El libre comercio es la vía más factible he impresionante, de manera a que usted pueda volverse un capitalista, existe un consenso universal entre los economistas, de que el proteccionismo tiene un efecto negativo en el crecimiento económico.

El comercio internacional está restringido por diferentes  impuestos, barreras, fronteras, por ciertos gobiernos que controlan, sobre el dinero declarando la cantidad de dinero, en efectivo o por cuentas bancarias. Que ese dinero pertenece a un estado, (al pueblo de eses país) para proteger su activo dólar, como reserva, de un banco central.

La pregunta es; ya que bitcoin no es un activo, que pasara con los gobiernos que controlan a la emisión monetaria, o sus reservas de dólar (patrón oro)¡pues no harán nada¡ “se abrirá el libre mercado a cada país”

El arma más importante y poderosa en los últimos tiempos, de cada ser humano es bitcoin, por su descentralización que nos une una globalización de libertad del dinero individual, que podremos intercambiar un valor sin límites, ni fronteras, así como sucedió con el internet.

7.6 El Patrón oro vs Bitcoin

Hoy quiero hablar acerca del metal oro, que es un precioso metal blando de color amarillo su símbolo es Au (del latín aurum, brillante amanecer) por su década de uso por miles de año, además es uno de los metales más cotizados en la actualidad, utilizando en las joyerías de composición elemental, (rareza) y difícil de encontrar en la naturaleza, (tierra) que abunda más, en el interior de las montañas.

Es un metal transición blando ¿verdad? Amarillo, pesado, y dúctil, el oro no reacciona con la mayoría de los productos químicos, pero es sensible, soluble, al cianuro, al mercurio, al agua, al cloro, etc.

Este se encuentra en estado normalmente puro, en forma de pepitas y depósitos aluviales, por su estructura  interna de la tierra que están en lugares en imaginables.

Los metales monetarios, la toma  como el control del dinero por parte del estado, la preferencia temporal, a largo plazo para refugio  en casos de  crisis económicos.

La teoría del ciclo económico austriaco, el dinero y la libertad, dirigiéndose hacia el dinero digital electrónico  descentralizada. Para aquellos que quieren saber ¿qué diablos es bitcoin? ¡Bueno! para algunos puede parecer una larga esfera, ¿verdad? Los cambios no ocurren de noche a la mañana. O  caso  contrario algunos jurarían defender toda subida al patrón oro, en algunos casos escuche hablar de poder volver al patrón oro.

El patrón oro extraído bajo montañas subterráneas, hace miles de año, sigue siendo del pueblo internacional, por lo tanto el precio de oro será la oferta y demanda sobre cualquier metal precioso. Sin embargo con el protocolo de Sathosi Nakamoto que limita el numero de 21 millones de bitcoin, su elasticidad de suministro es aún menor, cualquiera que ha tenido una moneda de oro de una onza sabe qué cantidad, tiene en transportar, y cuantas se incorporara en los siguientes años.

Así también los recibos de papel para el metal precioso, generalmente el papel cambia de mano, pero el oro siempre estará en su sitio. El papel fue comercializado con respaldo de oro. Desde que Nixon cortó el último hilo que ataba el dólar “el oro” el número de dólar creció exponencialmente que superaba al oro, el patrón oro es poco grande, excepto en manos de gobierno, poco confiable, es decir de todos, y cada uno de los gobiernos de un estado.

Bitcoin es un tiro de arco, a los monopolios o instituciones de tercero y al estado (papel dinero) mientras que nadie, en los EE.UU aprecia la dirección que está tomando el dinero. “teniendo la reserva mundial” el banco de pagos internacionales, pondrán ciertas limitaciones,  al bitcoin.

Mi perspectiva está clara, imagino que por el año 2022 estarán aceptando bitcoin quieran o no quieran, guste o no le guste. De esta forma, poco en poco terminar usando bitcoin. Los bancos centrales irán detrás de  los metales preciosos para refugiarse, buscando toneladas de metales de oro.

Los bancos centrales de un estado no se rendirán tan fácil, incluso recorriendo al retorno del patrón oro, para evitar  la amenaza de la soberanía monetaria individual “bitcoin es la revolución digital”.

El metal oro, nada más que solo quedara como materia prima muy utilizada por su valor transformable con un costo elevado, así como sucede con la cotización actual del oro, día a día, para bienes, servicios, el oro es confiscado por los políticos, o monopolios (FMI) entidades financieras, ¿verdad?

Bitcoin rompe estas berreras de monopolio, es más, el oro es aliado de un estado, bitcoin es una tecnología, y no es aliado del estado, bitcoin es libre,  bitcoin no tiene nada de materia prima que pueda ser confiscado o censurado, es un una tecnología descentralizado “protocolo de  código abierto”, el oro es centralizado por grupos de personas que pretenden controlar, dominar, ocultando con falsas promesas a la sociedad humana haciéndole creer que existe una reserva de oro. La verdad es que nunca ha existido el oro como reserva. No existe oro, nunca va existir, en las bóvedas de refugio para la economía, solo existen promesas y certificados, es todo lo que existe y nada más. ¿Porque? si sabéis que el oro como reserva, ha sido un engaño al mundo entero.

Mirad, observad, quiero hacer una demostración, con el dinero existente (centralizado) para que podéis comprender ¿quién tiene nuestras reservas de oro? ¡Simple! la reserva federal ¿verdad que si? ¡Bueno! genial, ahora recodad que la reserva tiene vuestro oro, ahora la siguiente pregunta que boya formular es: ¿Quién sabe exactamente en qué lugar “ubicación” está guardado vuestro oro de la gente? La respuesta es bien simple “NADIE” ósea si comprendéis que acabo de demostrar que no existe nuestro oro de reserva sobre el dinero impreso. ¿Ahora qué es lo que veis en la actualidad? La respuesta es clara; solo podéis observar ver “DEUDA” (confianza) nada más que existe una confianza entre personas sobre ese papel utilizado como un medio de valor en intercambio.

Bitcoin es descentralizado ¿verdad que sí? Por su tecnología P2P de (código) abierta, público, resistente a la censura, neutral, sin fronteras, transparente.  Aquí claramente ves, la ventaja del bitcoin, y la desventaja sobre el oro tanto sobre el dinero centralizado, y de esa razón en una locura hacer una comparación con un metal precioso y con una tecnología, P2P.  Cuando ocurre esto, rompe todas las historias ocultas, oscuras, detrás de la reserva federal. Bitcoin no tiene control gubernamental, su reserva de bitcoin es, la sociedad humana, con total libertad. Una persona sabe cuánto esfuerzo le costó conseguir el dinero, él puede decir en qué gastar o que comprar, ¿verdad que si? Volver al patrón oro sería desastroso ¿Por qué?  Debéis de analizar, por una buena razón el papel impreso reemplazo al oro, por su facilidad de uso y manejo, y potencialmente nunca vamos a volver hacia atrás a usar oro como dinero.

7.7 Sálvate de la próxima crisis económica

En los últimos tiempos hemos visto que la crisis económica ha golpeado a distintas países, por la inflación del dinero, o papel imprimido por una emisión monetaria, vendrá a golpear mucho más fuerte por emitir, la moneda local de su país, el sistema de dinero más antiguo, ya no tiene el mismo valor como lo de antes.

Durante la crisis económica de su país, ¿qué hacen los gobiernos? suben impuestos, y algunas veces para combatir bajan, (inflación, deflación) esto puede más peligroso, que cualquier otro fenómeno, te llevaría a una sobrevivencia. La otra pregunta es, ¿Qué pasara con las personas que viven a uno o tres dólares diarios? Se empobrecen día tras día, personas más rebeldes, más pobres, más indigentes, menos empleo de trabajo.

La pregunta es, como resolver la inflación económica, la solución es simple si usáramos bitcoin, como método de pago cotidiano no existirá inflación. Pero con el tiempo la usaran, quieran o no quieran, ¿Por qué? el ser humano siempre se adapta a las nuevas tecnologías, y muchos de vosotros debe de pensar, como lo hacemos con la volatilidad de precio en bitcoin, ¡bueno! genial, no te preocupéis, si tomáramos un 90% de la población mundial, ¿crees que existiría esa volatilidad? ¡Pues no! la gente poco a poco estaría ya regulando su volatilidad, y tampoco existiría inflación, ¿oh existiría? la respuesta es “NO” aquí es cuando cambia la cosa extremadamente, si te das de cuenta este dinero bitcoin se va hacia la cotización, valorarse cada céntimo, cada bitcoin por su demanda, ¿Por qué? El dinero se valoraría, es justamente lo que pasa con bitcoin, que siempre sube de precio ¿comprendéis ahora?

Aquí se termina la inflación, la sobrevivencia con el papel dinero, porque bitcoin no se emite, en cambio el papel dinero pierde el valor adquisitivo cada día.

En estos últimos tiempos me di de cuenta, de que los que están tiempo con la tecnología P2P lo ven como un almacenamiento de valor muy importante, un oro 2.0 individual digital. Lo que destaco aquí es, que bitcoin nos va a rescatar de las crisis economías, de la inflación.

- Bitcoin es crecimiento= Progreso económico

- Papel dinero es sobrevivencia= crisis y pobreza

Aquí demostrare una imagen que representa las dos vías del sistema de dinero, y hacia donde se dirigen.

- Dinero antiguo (papel) centralizado

- dinero nuevo (Bitcoin P2P).

         Idea clara, y concisa para analizar los dos diferentes caminos de dirección del dinero.

¿Observáis esta imagen? ¡Mirad esta es la razón! que el dinero centralizado es un obstáculo, para el crecimiento económico, sobre un país, atasca el crecimiento, (desarrollo de un país)

Ahora, observad el dinero descentralizado, lleva una ventaja clave para el crecimiento, o desarrollo de un país, (mundo) sin límites, ¡bitcoin no pierde valor! al contrario se valoriza por su demanda.

8

BITCOIN DINERO DEL PUEBLO INTERNACIONAL

Bitcoin es dinero del pueblo internacional, que viene a quedarse, como dinero de la gente, y no como dinero del estado, que no dependerá de ninguna institución financiera, y por esta razón, es muy importante, para todos. En la actualidad, alrededor de un billón de personas cuentan con acceso al sistema bancario, con acceso al crédito, y capacidades financieras internacional, principalmente las clases altas o ricas, o naciones occidentales.

Ahora quiero destacar hacia otro parte de las personas en el mundo, 6 billones y medio  de la gente en este planeta tierra carecen al sistema financiera o al acceso bancario, que solo recorren a pequeñas entidades financieras, ¿verdad que si? Ellos radicalmente usan a diario el papel dinero imprimido por las instituciones centrales de un estado.

En la actualidad casi un 40% de la población mundial de las personas están conectadas al internet, entonces el fundamento que podríamos aplicar, es usar un nuevo dinero digital, simplemente descargando un App y conectarse a la nueva economía mundial (individual) de manera rápida he instantánea, que podrías usar un instrumento financiero llamado bitcoin, que puedes enviarla a cualquier rincón del mundo a solo un clic, segura, rápida, como un rayo de luz muy veloz, sin controles gubernamentales, que podrías interactuar en un nuevo dinero, que aceptan los 5 continentes del mundo.

Los fundamentos que tiene este dinero, son las reglas matemáticas, porque las reglas son las normas o leyes para actuar, y todos pueden participar de forma igual, y que nadie la puede modificar, controlar, manipular, o mover estas reglas que ya están puesta en misma tecnología, para interactuar en un nuevo sistema de dinero.

Lo que realmente a las personas en el mundo quita demasiado dinero son las compañías gigantes financieras,  o corporaciones de monopolio que cargan mucha comisión alta, por los envíos de dinero a los países vecinos, o  a otros países del mundo, que tienen una ventajas muy afirmativas al momento de realizar las transacciones, o enormes beneficios hacia su labor como intermediario(a) o un tercero.

Lo cual ahora quiero destacar, como un elemento muy radical, que impacta, a toda las personas, es que nunca usaron bitcoin, ¿verdad? si usaras bitcoin tendrías una gran ventaja, porque las comisiones son un costo de casi nada, solo por participar en esta red, remplazando a los bancos a un solo clic, conectándose al internet, y realizar las transacciones gratuitas a segundos, es como decir, a solo clic de mirada ya está el dinero para que te alcance en persona, esta se refiere en la confirmación de la regla en el computo o sistemas, de una cadena de bloque (blockchain)

8.1 Transacciones y pagos a cualquier país del mundo

Este tipo de dinero la puedes usar,  para cualquier tipo de pagos, trabajo, negocio, empresa, microempresa, labor de trabajo en obras para pagar, local, nacional, internacional, en todo el mundo entero, sin límites,  sin fronteras.

La pregunta es, ¿y cómo debería de usar? O ¿de dónde la puedo conseguir?¡Simple! y sencilla razón, haciendo un intercambio de personas que ya lo tienen bitcoin. Ejemplo: es como cambiar de moneda local de tu país a dólar. En este dinero local de tu país  por bitcoin.

O por otro lado podrías usar una casa de cambio que funciona como un intermediario o un tercero,  que le denominan, “Exchange” estas, están al servicio de las nuevas personas que se suman al nuevo dinero bitcoin, podrías buscar por internet, y existen muchas casas de cambio. En el Exchange,  tienes que declarar tus datos personales, esta operación no es realmente como debería de guardarse bitcoin. La forma de guardar bitcoin de manera segura  es usar un App descargando en tus  teléfonos inteligentes, Tablet o a una computadora de manera que usted tendrá un total control, sobre su bitcoin, teniendo una llave privada o secreta, sin mostrar a ninguna persona.

Es simple y muy fácil de usar, que el software mismo te genera las 12 o 14 palabras de seguro, que sería como un candado.

Somos emprendedores, ¿verdad? Me gustaría que lo usáramos en todo los aspectos cotidianas de nuestra vida, para realizar cualquier cosa, ofreciendo servicios, y ganar más bitcoin, ofreciendo por internet  productos, servicios, emprendimientos, y podrías poner en marcha tu negocio por internet a nivel internacional, aceptando como método de pago por bitcoin.

Con internet estas barreras han sido resuelto, podrías creas productos virtuales que pueda venderse por internet.

Bitcoin nos permite tener ingresos, de cualquier parte del mundo, siempre cuando a cambio de un  servicio, pagos instantáneos a solo clic, y a un costo de transacción demasiado bajo.

Los pagos de bitcoin a cualquier rincón del mundo no requieren ningún documento, o firma digital, su transacción es instantánea que pueden confirmar (verificar) entre el emisor y receptor sin intermediarios o personas de tercero.

8.2 El gobierno vs Bitcoin

Realmente a esta tecnología bitcoin lo atacaran de todo, como algo muy malo, en la sociedad humana. Los gobiernos criticaran a esta tecnología, porque no quiere que el pueblo internacional se entere de las nuevas divisas.

Los gobiernos que ejercen como líder en su mandato, presidencial de cada país, en sus cuentas de redes sociales, la criticaran, generaran pánico a las personas nuevas que se están familiarizando con este nuevo dinero. Los gobiernos opinaran que no es dinero, o caso contrario dirán que no tiene su reserva, o no existe ningún banco central que la acepte como medio de pago, etc.

Cuestionaran cómo algo ridículo, es justamente lo que está pasando con todo los gobiernos de cada país. Estas palabras que escuchas son palabras de pura “porquería” ¡escuchadme! sabemos que bitcoin es dinero legalmente transparente del pueblo internacional, de las personas libres.

Las reservas existentes, son solo una palabra de promesa de suposición, que solo dicen que existe la reserva, ¿verdad?  Digamos adiós, se terminó, la verdadera reserva, ¿ahora quien tiene la verdadera reserva? ¡El que tiene el control del bitcoin! con llaves privadas guardadas.

Cuando la sociedad humana entienda de cómo funciona bitcoin, se olvidara de la emisión monetaria de un estado (gobierno).

Las personas se irán al dinero nuevo, sin control, por su facilidad de uso y total privacidad, y por la libertad, cuando esta sociedad humana entienda de bitcoin, utilizaran bitcoin como dinero de vida cotidiana.

De hecho bitcoin es una bandera blanca, transparente y de paz mundial sin control.

Lógico, el gobierno de un país siempre pondrá obstáculos, por medios de comunicaron, o caso contrario un director de un banco central (EME) que hablara todo lo contrario del bitcoin, ocultando el secreto. La verdad, es que el bitcoin acaba con sus industrias o instituciones financieras, bancos centrales, fondo monetario internacional. Bitcoin es una Jacke mate, para todas estas industrias financieras.

Si un gobierno piensa regular, ¡os la diré a ellos! “que nunca podrán regularlo” es una tecnología de red P2P, sin control, es imposible su regulación, nunca, ni Si quiera  atreverán a regular. Para regular tendrían que hacer un consenso mundial, pero esto no es posible, quizá para modificar el algoritmo. Entonces para modificar tendría que sacar leyes, ante la desigualdad de vivencia ante la población mundial, si lo hiciera estaría convirtiendo a mucha gente en criminales.

Ahí es cuando la gente se dará de cuenta, y la ignorara, esa ley se infringirá. Luego de todo esto te podrías preguntar, que tipo de gobierno es esta,  “demócrata, revolucionario, fascista, socialista, totalitarismo, autoritario, republicano, estado policial, gradualista, o un dictador. Oh “mierda” como ser humano tu nuca firmaste, ninguna ley, “verdad” ahora la pregunta es ¿los gobiernos todo los días violan las leyes? “si” claro que sí, de miles y millones de personas, vistos ante nuestros ojos, como esta en su poder, hacen lo que se les da la gana, ¿y que hace la gente? ¡Se resiste! duela o no, te aguantas, entonces deberíamos fomentar, si tu gobierno te deja en libertad de expresar, asociarte, tomar decisiones. Si te deja en libertad, entonces es un gobierno libre, facilitador, o de caso contrario si no lo hace, es un dictador sicópata.

Estoy profundamente que esto no va a suceder, porque con esta tecnología no existen fronteras o banderas, naciones, se acabó la burocracia, esta no es política, no es una organización gubernamental, ni mucho menos monopolios. Esta es una tecnología hecha para cada ser humana individual, sin control por su `potencia de descentralización P2P.

Los gobiernos del estado, de cada país se adaptarán muy pronto a la tecnología bitcoin P2P, quieran o no quieran, caso contrario, la tecnología misma se encargara, a que se adapten ellos, y ¿Por qué? Muy fundamental, para que entiendan, bitcoin es dinero del pueblo internacional.

Un gobierno no puede decidir qué tipo de divisa usar o utilizar al momento de realizar la dicha transacción, ¿sabéis porque? ¿En quién se están convirtiendo? ¿No será que se están volviendo un dictador, o una autoridad totalitaria? ¡Pues la verdad se estaría volviendo un dictador!  ni mucho menos poner obstáculos a nuevas divisas, o ¿quién cree que es él? Un gobierno debe de estar al mando del pueblo apoyando, y trayendo nuevas tecnologías para el crecimiento económico hacia adelante.

8.3 El fin del viejo sistema de dinero y los monopolios vs Bitcoin

Hoy quiero destacar sobre un factor muy fundamental, de manera que el papel dinero en nuestro intercambio de valor, de vida cotidiana. También quiero destacar las reservas que permanecieron durante muchas décadas de año en todo el mundo.

La ley de la reserva federal (pac.6 “ley del congreso 6-38” ¡united states statutes at large 251! promulgado 23 de diciembre) fue una ley del congreso de los estados unidos que estableció “reserva federal” el sistema de banco central de EE.UU, le otorgo la autoridad legal para emitir billetes de la reserva federal, comúnmente conocido como “dólar de estados unidos” y pagarés bancarios de la reserva federal, como moneda de curso legal.

La ley fue aprobada por el presidente Woodrow Wilson.

La banca central es la institución de emisión monetaria, que es en la mayoría de los países, ejerciendo como una autoridad monetaria de un estado, y de tal manera es como su función, en la emisión de papel dinero, legal, generalmente siempre está diseñando, he ejecutado como la política monetaria a cada país que pertenece.

Estos bancos suelen ser entidades de carácter público y en la práctica contemporánea de un gran número de países se afirma que son entidades autónomas he independientes del gobierno. El sistema bancario siempre se opondrá con la tecnología bitcoin poniendo noticias falsas, o ideas ridículas, inventando que necesita regular o tiene que tener su reserva de oro, cuando en realidad no existe oro como reserva, y no existirá, solo existió emisión del papel dinero en toda la historia de la humanidad.

Si el banco central del mundo o el fondo monetario internacional, digiera declarando que bitcoin es de uso legal y transparente, ¿qué pasaría con ellos? se podrían darse, ellos mismos, como un fin a sus industrias financieras, como una bola de demolición. Entonces la realidad, ellos nunca van hablar la verdad, es más nunca van querer implementar, bitcoin,  para las bancas centrales  es un enemigo, demasiado fuerte.

¿Qué pasaría con el ser humano de cada país? dejaría tan rápidamente la emisión monetaria de un estado. Todos los dineros guardados en un intermediario o institución financiera. Las personas terminarían retirando su dinero, para obtener bitcoin. La tarea de los bancos es poner obstáculos. ¡Bueno! como seres humanos tendremos que usar bitcoin tarde o temprano, estoy profundamente seguro que las próximas generaciones tendrán esa libertad económica individual, y global.

También quiero destacar sobre el fin de dólar, que está hecha de una tela, y verde, ¿verdad? Este fue un engaño más grande en la historia de la humanidad, ¿Por qué? todo el país que genera riqueza, siempre ira a parar a ese país, ¿debéis de entender un elemento muy fundamental? La emisión monetaria del dólar (EMD) de naciones unidas, la impresión de dólar le da más potencia a ese país, y siempre ha sido potencia.

Estoy profundamente que un simple papel, o tela de emisión monetaria, estará remplazada por una tecnología de confianza de persona a persona P2P (per-tu-peer) exactamente esta tecnología acaba de remplazar a un solo clic, su papel de rol de bitcoin ataca a todo tipo de emisión monetaria.

En estos últimos tiempos hemos visto, que el banco tiene más miedo, van actuando de una manera secreta, oculta, drástica, comprando oro por todos los lados del continente, para salvarse de la próxima crisis económica que será mucho más fuerte que la del 2008.

Mi perspectiva es, que tengas un objetivo claro. Creo que fundamentalmente que bitcoin eliminara definitivamente a papel dinero del mundo, también a la hegemonía dólar, euro etc.

En muchos de medio de comunicación hemos visto que algunos economistas defendieron al papel billete, diciendo que bitcoin no es dinero legal o no tiene reservas, no respalda ninguna entidad o banco central. La verdadera pregunta que algunos economistas deberían de hacerse es, ¿si de verdad el papel billete tiene respaldo suficiente con los metales preciosos? La verdad es que no existe metal oro, el papel dinero que usamos actualmente es solo la confianza de las personas, que le dan el valor adquisitivo a cada papel.

En la actualidad de la vida, ahora quiero hablar sobre reservas fraccionarias que lo estamos viendo como dinero virtual en las tarjetas plásticas, estos son ceros y unos (1-0) en una pantalla de ordenador, software, que usan los bancos aparentemente unos sistemas muy inteligentes, pero aquí es cuando surge una idea de pregunta, ¿qué son estos dineros virtuales? La verdadera respuesta es: “certificado de deuda” no hay ni siquiera papel que respalde a estas reservas fraccionarias, ni mucho menos el oro.

La solución está clara, que bitcoin es la confianza P2P matemáticamente mucho más mejor que el papel dinero, bitcoin no se emprime, esto significa que nunca habrá inflación, lo que con bitcoin tendremos total crecimiento.

8.4 La total descentralización con bitcoin

Esto es un salto cuántico de las personas en todo el mundo, para dar un salto al siguiente nivel porque dejamos el viejo sistema de dinero, por un instrumento financiero digital bitcoin, es decir de papel (banca) a “Bitcoin” radicalmente tenemos una plataforma descentralizada, de confianza para gestionar y realizar las transacciones en cualquier rincón del mundo. Sin intermediarios, sin control, pero lo que veo en la actualidad que seguimos usando el viejo sistema financiero económico.

Lamentablemente por la hegemonía de las doctrinas antiguas, las personas están, obligadas a utilizar, casas de un tercero, que son sistemas, o aparatos de total control, (tarjetas plásticas) es como estar transitando de bicicletas antiguas muy lentas, ¿verdad? Deberías de usar un coche eléctrico con velocidad de llegar en segundos, y este súper invento es bitcoin, y si usted se si da de cuenta que estas bicicletas antiguas, es muy lenta en llegar a otros países, demoraría muchísimo tiempo ¿verdad? Las bancas tradicionales son iguales como esa bicicleta, inseguros, con ordenadores conectados, de terceros, desde muchísimos años, desde 70.

Las bancas tradicionales, ¿sabéis que dicen? ¿Esto de bitcoin nunca va funcionar? ellos nos exigen aplicar las mismas normativas, ejemplo; las regulaciones, aplicando según la ley de ellos, pidiendo datos personal DNI ¿verdad? Es como ellos mismos que nos estarían obligando a usar, que tenéis que usar nuestro viejo sistema de dinero regulado por un estado. Adivinad ¿sabéis que piensan los gobiernos de un estado? ellos piensas que si o si debe de estar regulado, ¿verdad? Bueno genial, cuando los gobiernos de un estado quieren regular, ¿sabéis como lo hacen? sacando más leyes, con mas a punta de pistola, ¡es todo lo que hacen! y ¿dónde está nuestra libertad? y además las bancas tradicionales, siempre nos dicen, que nunca va funcionar.

Además, nos dice, las personas a un no aceptan como pago de vida cotidiana, ¡no solo eso! que no tienen ni suficientes usuarios conectadas a este nuevo dinero, ¿verdad? Ellos piensas con pensamientos negativos, de afirmaciones ridículas.

En el mundo entero contamos con, Internet, electricidad, con tecnologías nuevas prometedoras a miles de personas en todos los continentes. Tenemos aplicaciones digitales con diferentes funciones, ¿verdad que si? Personalmente creo que en los próximos 15 y 20 años tendremos que ver, impresionantes inversiones en la infraestructura de finanzas en todo el mundo entero.

Al principio las bancas tradicionales se pondrán muy resistentes. Adaptarse a un nuevo dinero será raro he inquietante, como un enemigo muy fuerte asesino.

En mi perspectiva creo profundamente, que las bancas tradicionales, quedaran obligadas ellos mismos, a usar la tecnología blockchain (cadena de bloques-bitcoin) que terminaran realizando aplicaciones descentralizados para poder adaptar su vieja sistema, a un libro contable global de finanzas, quizá para ellos este nuevo dinero descentralizado, sea muy fuerte en adaptarse, a su sistema tradicional.

Pensad, ellos tenían generaciones antiguas con doctrinas, de la vieja escuela, ¿verdad? Pero la nueva generación se adapta tan rápida a nuevas tecnologías. Pero una vez en una entrevista escuche, a un defensor de oro, diciendo no comparto la idea de veinteañero, es como decir, que experiencia tienen esos chamacos, ¿verdad? Pero la verdadera grieta es, la tecnología ¡aquí no se trata de experiencia! sino de un pago“P2P” descentralizado usando blockchain (cadena de bloques) de código abierta.

Poner en marcha el dinero viejo hacia adelante no me parece una idea buena, nos estaríamos estancando en el avance de nuevas herramientas, hacia un futuro de cambiante, creo fundamentalmente que debe de eliminarse el papel de confianza, porque sería un obstáculo difícil de usar, ejemplo: es perjudicial para realizar las compras sobre el internet, ¿verdad? de manera que esa es la verdad,  esto señala  claramente que en el futuro ya no la usaran el papel emitido por un estado.

8.5 El nacimiento de un ser humano vs Bitcoin

Hoy quiero hablar de algo que es muy fundamental, porque aquí es cuando impacta, me dirijo a la nueva generación de recién nacido,  porque veo que compartir  las mismas ideas de doctrina de los años 70 es algo que ya no le importa, ¿verdad? en la cotidiana de la vida, los niños nunca jamás la usaran el papel imprimido, o el viejo sistema de dinero del monopolio.

Pienso que realmente hemos crecido, en un mundo, de obstáculos barreras con limitaciones y fronteras, que invoca el viejo paradigma, por los usos tradiciones, o costumbres y creencias. Como seres humanos en este planeta tierra hemos crecido, en la hegemonía del papel dinero imponiéndonos de viejos monopolios, tanto de un estado, con monedas locales e internacionales, y que están caracterizadas por geografías, o naciones, que nos limita a usar otras monedas para realizar las transacciones.

Es igual que el nacimiento de un lugar, origen natal de donde proviene, por ejemplo: en el caso mío, de mi persona soy de la paz-Bolivia de clase media, de familia educada, con principios, y fundamentos personales de la vida cotidiana.

Las monedas emitidas de un estado monetario, nos elige a cada persona, forzadas a utilizar. Imponiendo con normas y leyes. Lo importante es, en ningún momento existió una tecnología para poder solucionar todas estas burocracias, no existía otra alternativa, ¿verdad? De esa razón un día en el año 2008 se construyó esta oportunidad de optar un dinero nuevo.

En toda nuestra vida de vivencia existió una gran parte de pensamiento limitado por nuestros usos costumbres y tradiciones. En que todas las cosas nunca van a cambiar o por ejemplo: que exista un dinero sin control. Pero nuestro dinero local de moneda está restringido por un estado monopolista. Lamentablemente hemos vivido en un mundo oscuro sin salida a ningún lugar, a través del dinero centrado.

Por cierto tu moneda local que existe en tu país, representa a tu bandera, nación, identidad de estado, ¿verdad? Tanto define tus interacciones, económicos, y geopolítico, por las luchas de naciones que se imponen por potencias de dominio para no estar visto mal ante el mundo.

Lo más importante es, cuando un niño ya pueda entender sobre el dinero, es el funcionamiento. Si por caso contrario un niño nacido de hoy en día, no entiende sobre cómo funciona el dinero, es más nuestras madres o padres ni lo saben, de cómo funciona el dinero, de esa razón nunca lo hablan o comparten las verdades sobre el dinero.

En el futuro un niño ya lo podrá entender, y comprender sobre el dinero. Pero el padre que vivió con monopolios de emisión monetaria, recién podrá compartir, diciendo ¡en mi tiempo el dinero no funcionaba de esa manera¡ tenían que imprimir por un estado, y sobrevivía la gente, por conseguir ese dinero, también había un dinero verde hecha de tela, pero este dinero lo hacía un solo país, pero ese país siempre era rico,  “el hijo puede que no entienda o que diga”, ¡eso no es cierto¡ no creo que en tu tiempo haiga funcionado de esa forma, pero la verdadera historia del dinero fue de esa manera, que funciono el dinero.

Pero este niño, nacido en  tiempos de tecnología bitcoin, entienda la verdadera historia. Y con una rabia, pueda que diga “que porquerías” esa vida fue una cavernícola sobrevivencia. O quizás usted diga ¡si! así es hijo.

8.6 Solución de remesas, para inmigrantes en todo el mundo

La solución con esta tecnología está al alcance de nuestra mano, sin intermediarios, sin control, sin fronteras. Todo lo que  antes no se  podía realizar, hoy en día, ya se puede, olvidad de grandes colas, filas largas de caravana. Con la banca los envíos, eran demasiadas lentas, parecía como tortuga muerta, ¿verdad que si?  Hoy es nuestra gran oportunidad, de ir por nuestra libertad, libertad de poderes a y devolver a billones de personas en todo el mundo haciendo una transacción a casi cero.

Todo los días en cada país una persona (inmigrante) que trabaja en otro lugar, ¿sabéis como envía su salario? primero debe de buscar un lugar de casa de cambio, o un intermediario, ¿verdad? Tiene que realizar colas o filas largas para enviar el dinero, a su lugar de destino o su origen de vivencia, al menos para sustentar la vida cotidiana de cada familia, declarando todo sus datos personales con DNI de identificación.

Gran parte de las personas que realizan él envió, se acatan, a las  normas de las instituciones financieras, y ¿Por qué? Los envíos que realizan son compañías grandes, o industrias gigantes a nivel internacional, como podrías ver a Western Unión, cobrando unas comisiones demasiadas altas desde 5% 8,9% de pendiendo del lugar de vivencia, o distancia geográfico.

Las transacciones de envió, realizan más, las personas de clase media, clase pobre, porque ellos no tienen acceso a las cuentas bancarias virtuales, o tarjetas de plástico.

Hoy quero mostrar una oportunidad de envió de dinero a cualquier rincón del mundo, a realizar él envió de tus salarios haciendo una transacciones con bitcoin, que trabaja las 24 horas 7 días de la semana, los 365 días del año.

¿Qué sucederá con las personas que descubran este secreto? para realizar el envío de remesas de persona a persona, usando simplemente bitcoin, tendrán una gran libertad de paz económico.

Simplemente descargando un App y  participando sobre esa red de bitcoin, que las reglas ya están puestas allí, con toda la seguridad. El emisor y el receptor tendrán que olvidarse totalmente de un tercero de confianza (intermediarios) bitcoin acaba de eliminar a las tortugas lentas que realizaban eses envíos a costos demasiados elevados. Dígale adiós a esa persona de tercero en confianza.

9

UNA CRIPTOMONEDA ESTABLE CREADA POR LA BANCA HE INDUSTRIAS GIGANTES

Cuando en realidad una tecnología tiene el potencial, tiene  impactos  tras la historia, en su crecimiento de innovación,  como un instrumento audaz, tal como lo conocemos como el bitcoin,  un magnifico potencial,  de manera a su adopción de masiva en la sociedad humana, y a medida que la gente se da de cuenta,  el bitcoin tiene el valor muy importante que  soluciona muchísimas factores muy importantes,  en la sociedad y la cotidianidad de vida.

Por lo tanto en la competencia de la tecnología aparecerán nuevas organizaciones,  como la banca corporaciones gigantes industrias, o compañías monstruosos que  vendrán a la competencia de este instrumento financiero diciendo a la población mundial, que existe otro copia de bitcoin mucho más mejor,   presentando su propia criptomoneda estable,  así tal como la vemos  por ciertas  asociaciones, que van  participando con la idea de  crear un token a cambio  de una reserva llamado el dólar, ósea un modelo antiguo pero certificado al dólar, o al patrón oro, para tener un control total sobre el humano.

Tal como en los tiempos antiguos, que el dinero siempre venia transformándose en serie, o en caso contrario la podemos decir que viene mejorando, porque teniendo la certeza, cuando surgió el invento de papal billete,  en esos tiempos los pequeños banqueros nacidos en esas décadas, se ponían en reunión  porque se dieron de cuenta que no existía oro, ¿verdad? como reserva de valor  sino al contrario,, actualmente se llama emisión monetaria de un estado (EME) existía  simplemente más papel imprimido de  billete, ósea dinero fiduciaria así como en esa reunión  que ocurrió en  “fortnots checklailant”  haciendo creer a la gente, o manipulando simplemente, de tal manera como lo pensaban ellos de manera muy audaz.

La gente no se dio de cuenta que realmente existía el oro.  Actualmente en  tiempos reales no existe la reserva de oro,   simple y llanamente a razón, son dinero en papel creado de lo nada.

Como vemos que no existía oro, de manera que esta tecnología bitcoin es un instrumento muy  valioso que ejecuta la facilidad de transacción, a costos muy bajos sin intermediarios, lo que pasa en estos tiempos, ciertas corporaciones u organizaciones muy importantes quieren adelantarse  de crear una criptomoneda estable,  para poder confundir la sociedad humana, diciendo esta es el verdadero criptomoneda y la única, ¡creando de ABC-XYZcoin¡  con ciertas personas que quieren tomar el control total sobre esa creación de criptomoneda, así tal como ellos lo mencionan, una estable coin  creada por los bancos sobre la cadena de bloques. ¿Sabes que es esa criptomoneda?  Es mejor que el dinero centralizado, mejor que la banca tradicional,  pero peor “porquería” que cualquier criptomoneda, porque no cumple ninguna funcionalidad sobre la red de bitcoin.

Los elementos fundamentales, que tiene que cumplir una copia legal de bitcoin, son las siguientes características, “un protocolo (código) publico, abierta, resistentes a la censura, neutral, sin fronteras, transparente, sin control, de ningún persona o grupos de individuos. Estés elementos son muy fundamentales que tiene que cumplir un instrumento digital financiero.

La creación de esa criptomoneda, por los bancos o industrias, compañías, etc. Son personas  apoyadas por una canasta de compañías gigante o corporaciones,  creando simplemente un token, o como valor de reserva al dólar, así como ocurrió con la idea de Facebook,  de poner una criptomoneda estable en las redes sociales, pensaban que era el mejor plan ¿verdad? de ver como un dinero digital  teniendo cuentas en las redes sociales, y así la gente tendrá más facilidad de usar una criptomoneda libra,  como reserva de valor sobre una canasta  familiarizado sobre la maquina impresora llamado dólar de EE.UU.  Esta idea es de lo mismo que paso hace muchos años o décadas con el invento del papel que usaban, la palabra reserva de oro, cuando emitían el dinero de lo nada.

Las personas en ese tiempo no se daban de cuenta, pensando que guardar el oro era la mejor opción, y que tenga un certificado, de emisión limitada. Desde entonces empezaron a usar el papel para  intercambiar por el sudor de su frente de las personas, así como un cripto estable libra o cualquier criptomoneda estable. Estas criptomonedas estables son una amenaza, ¿verdad? pero a largo plazo no funcionara, es una estafa, la gente tarde o temprano se dará de cuenta, que siguen emitiendo dinero en virtual de lo nada, (ceros y unos) ¡qué creen en el futuro! es que no cumple ninguna característica legal, sobre la red de bitcoin, como la descentralización, cuando decimos descentralización es que cada persona tendrá su libertad teniendo su propia banca. ¿Ahora comprendéis lo que digo?

Una cripto estable, es una creación de token de lo nada, porque no existe nada de reserva, solo certificado hacia el papel o tela verde “dólar” cuando lo crean un estable-coin, lo   que están creando es un token creado de lo nada para intercambiar por el sudor de tu frente, ¡así como escucho! “es un token creado de lo nada”.  ¿Pero qué porquerías inventan? queriendo lavar la mente de la gente, es como crear dinero impreso, así como ocurre con fondos monetarios o bancos mundiales central.  Pero el bitcoin es diferente  no pertenece a una asociación, no es de corporaciones, o de algunas personas, o entidad privada. Bitcoin es dinero del pueblo internacional sin fronteras.

Una criptomoneda estable es una “estafa” de algunas personas que quieren tener el control total desde  tu identidad personal, y tu privacidad.  Dejadme decirte  si usted cree que necesita un intermediario o alguien que de seguridad, te estás condenando tú propia vida, tú mismo estas poniendo un freno a tu libertad, tienes que liberarte de la esclavitud económica, bitcoin es la libertad, un instrumento de alto valor para todos sin control, ¡vaya esto si es dinero digital  indiscutible “Bitcoin”.

Una criptomoneda legal y descentralizada, debe de cumplir los siguientes elementos característicos muy fundamentales, las cuales boya mencionar en seguida:

Un protocolo de código, abierta, publica, resistentes a la censura, sin fronteras, neutral, transparente. Estos elementos son muy primordiales, para que tenga éxito una divisa descentralizada.

¡Bitcoin si la cumplí!

¡Caso contrario! Si otras divisas electrónicas no están hechas de esta forma, es un total engaño al pueblo internacional. Mirad y observad siempre el protocolo de verificación entre el emisor y receptor sin ningún intermediario o un tercero de confianza.

10

EL LENGUAJE MAL HABLADO COMO CARTERA EN BITCOIN

Los instrumentos tecnológicos son una tendencia hacia la libertad del tiempo. En términos de las nuevas  tecnologías siempre tenemos muchos aspectos que destaca en los manejos, muy importante para entender, no debéis de llamar o mencionar como cartera, al decir cartera lo estás diciendo algo que conocéis  en la vida cotidiana, para llevar cosas en físico, o algo palpable que la puedes tocar, como carteras de bolso.

En este caso, es la tecnología, lo que lleva son elementos de seguridad son claves de un candado o un llavero, si te dan de cuenta, que para asegurar una casa, lo que usas son llaves de seguro sobre ese candado ¿verdad? Pero en esta tecnología que vas ver son números y letras que daría como una seguridad clave de tu riqueza, (almacenamiento digital 2.0 bitcoin) como cartera lo que ves son, terminologías dentro el bitcoin. ¿Cartera de bitcoin? Software de almacenamiento de valor, o riqueza individual.

El bitcoin, está en la red descentralizada, el software o cartera de bitcoin, lo que contiene son llaves y claves privadas de cada individuo. Lo genial seria llamarlo llavero del bitcoin, porque si te das de cuenta que no es una cartera, ¿verdad? pero en este llavero de software de bitcoin puedes realizar copias, público y privado. Publico es como mandar tu ubicación de tu encuentro de lugar, en cambio lo privado es como llave secreto de tu casa, y si haces una comparación, suena casi lo mismo,  bitcoin tiene su claves o llaves público y privado, para enviar o recibir, lo privado de bitcoin es un llavero muy secreto que nadie la puede tener, si alguien tuviera esa llave o la copia de llave, ¿qué pasaría? te quedarías sin nada, con bitcoin ocurre  casi de igual.

Si ¿comprendéis ahora? para que sirvan las llaves, fundamental, para que podamos entender. “cartera” no es cartera es un llavero de software de riquezas.

10.1 No existe moneda, solo existe instrumento digital financiero bitcoin

En este término no existe ninguna moneda, ¡moneda la podrías llamar al dinero de metal! en circulación que existe en la actualidad para realizar compras en la vida cotidiana, que han sido creadas desde años y décadas, historias desde las épocas coloniales. “Bitcoin” es un nombre ridícula, bit-es un invento rara que no tiene sentido, coin- es la forma de llamar que coge hacia el dinero viejo, y que salta al nuevo dinero impactante, basado en una red descentralizada,  ¿una moneda? “NO” no existe ninguna moneda, ¡aquí existe una tecnología! llamada la criptografía.

Moneda, la podrías llamar a los de metal oro, plata que actualmente existe, en todo el mundo, que utilizan los monopolios, o instituciones financieras. Aquí cuando los mineros de bitcoin, no minan ninguna moneda, lo que ellos minan son asientos, de los libros contables, en la plataforma descentralizada.

A los asientos de bitcoin, son libros contables, que ejecuta en una red de bitcoin, en sus lugares ejecutar las salidas y entradas, generando con un hash bajo una cadena de bloques (blockchain)  y que están divididas hasta ocho posiciones en decimal, envés de llamar moneda, solo debéis de llamar bitcoin, de manera que confundáis al momento de hablar como moneda. Solo son las transacciones, que se registra como salidas “Outputs” con manejos de llave o claves de seguridad digital.

10.2 Los 21 millones de bitcoin

Bitcoin es un instrumento financiero creada para cada ser humano que representa el poder individual, (P2P) que tiene como fundamental, para el eliminar (reemplazar) el papel emitido por un estado (gobierno) dinero centrado.

En particular quiero destacar sobre un tema que es muy fundamental, ¡bitcoin es de emisión limitada! y la otra parte del viejo sistema (antiguo) de dinero es:  ¡dinero centrado es de emisión sin fin, hasta el infinito¡ dinero controlado demuestra claramente pérdida de valor “valor de intercambio” actualmente nuestro dinero local que existe está basado por fronteras (limites) ¿verdad que si? Con total limitaciones,  debido a que está controlado.

Dinero controlado (centrado) es de un sicópata dictador, Autoritario, Totalitario, etc. Este tipo de dinero centrado (papel) no es de la gente, es de un autoridad que te tiene todo por control, (manipulación) a la sociedad humana, ¿sabéis porque?  No es de la gente, ni mucho menos del pueblo internacional. En cambio bitcoin “SI” es de la gente pueblo internacional, ¿sabéis porque? A que nadie está controlado, esta significa que es un dinero “libre” ¿verdad? no es de un dictador, o (autoridades) ni mucho menos de un estado. Para que podéis comprender pongamos un ejemplo; bitcoin es dinero de la gente sin fronteras, ósea de todos, del Walter, Fernando, Margarita, Roberto, etc. Detrás del bitcoin no existe ninguna organización o grupos de personas que estén controlando, o emitiendo, solo existe una tecnología cadena de bloques.

Esta demuestra que es un dinero legal, de uso transparente, para usar en nuestra vida cotidiana, sin importar la hora o el día, realizando la transacción en cualquier momento o  el lugar, de mapa geográfico.

¿Por qué cada vez tiende a subir de precio el bitcoin? Algo simple he sencillo, la demanda del mercado, (los compradores y vendedores) sobre este nueva divisa con una existencia de buen tiempo, las transacciones hechas del “emisor y receptor” esto hace que varié el precio, con el viejo sistema del monopolio. Existirán solo 21 millones de bitcoin como emisión de tope, como circulación en el mundo, este tipo de dinero demuestra claramente su valorización, ósea nunca perderá su valor en el futuro (presente) como valor de intercambio siempre será valorizado, en cambio el papel dinero centrado (controlado) pierde valor como intercambio, debido a que se emite, es más de esa razón terminas, al revés, nunca ahorras.

Creo (veo)  en el futuro bitcoin ya no tendrá esa volatilidad, porque la nueva generación se adapta tan rápido a las nuevas herramientas tecnológicas, mejoramiento, y un uso de facilidad, (ahorro de tiempo) creo poco a poco se van ir olvidando del viejo sistema de dinero controlado. Optaran una nueva divisa mundial descentralizada, de hecho, ya lo es, y presente con el bitcoin (globalización) por un dinero que nunca pierde valor, ¡cuando la comprendas!  te preguntas ¿y si no pierde valor? Este dinero ¿es oro digital? (ahorro) a largo plazo, cuando existe ahorro, existe capital, ¡cuando existe capital! existe inversión, cuando existe inversión, existe crecimiento económico ¿verdad que sí? Cuando sucede estas cosas existe más oportunidad en todas las cosas, está claro que bitcoin es crecimiento, ¡Por qué nunca perderá su valor! en cambio el dinero centrado si lo pierde como valor de intercambio. ¿Qué pasará cuando lleguemos a los 21milones de bitcoin, solo nos pondremos a encargarnos de asegurar la confirmación de la transacción, bitcoin seguirá teniendo ese alcance para todas las personas por su división de diseño hasta de ocho cifras decimales?

10.3 Cajero automático de bitcoin

Para comprender la complejidad de bitcoin, podrías realizar en forma persona acercándose a un cajero automático de bitcoin, realizando una transacción de papel dinero, a dinero en bitcoin, este tipo de dinero puedes obtener en segundos por cajero. Esto ayuda a las personas que nunca han visto, o para personas que no creen, y de cómo funciona el bitcoin.

Ahora quizá te preguntes, ¿de cómo ahora la boya monetizar  bitcoin? en papel dinero, o en la moneda local de mi país. Lo importante que debes de hacer es, acercarte a una máquina de bitcoin de cajero automático, que están diseñados solo para realizar las transacciones de bitcoin, etherium, leticoin. Esta es la forma que un usuario de bitcoin puede experimentar su funcionalidad de conversión.

Abra su teléfono y muestre su código de QR para realizar, un intercambio de papel, tanto para la compra y venta, ¡que sería como forma de cambiar, de moneda local a extranjera!  siempre cuando tengas un App descargado en tu teléfono, las aplicaciones, están diseñadas

Para realizar las transacciones de bitcoin.

Una vez creado un llavero (cartera) de bitcoin siempre debes de copiar las llaves privadas, con ella la puedes acceder, si una vez que quizá la pierde su teléfono, o extravió de perdida, (robo). Si la tiene copiado las llaves privadas, que son de 12 palabras, debe de guardar en un lugar muy seguro. Así siempre tendrá acceso de ver su riqueza en bitcoin.

11

EL PILAR FUNDAMENTAL DE BITCOIN-BLOCKCHAIN

El papel fundamento más importante de esta tecnología “BITCOIN” -Blockchain [o cadena de bloques], es que va a más allá  de lo que ni te imaginas por su potencial disruptiva  que mencionaría como síes pilares fundamentales sobre esta tecnología, bitcoin-blockchain de las cuales boya mencionar primero: un protocolo de (código) publica, abierta, Neutrales, resistentes a la censura, sin fronteras, transparente,  probablemente quizá alguna de las personas, ya hayan escuchado, de lo que tiene que cumplir, son estas seis pilares muy fundamentales al momento de su uso como un dinero legalmente verdadera con características, y elementos muy radicales he primordiales para su adaptación.

Lo público: significa, es todo aquello que es verificable en la red, por todos los demás, entonces eso significa que “NO” puedes engañar, Públicamente, cualquier persona la puede verificar. Un protocolo (código) un emisor y un receptor la puede ver su transacción ejecutada, y generando un registro de transacción salida y entrante, que realizaron dos personas “P2P” obteniendo un hash, pero ¿qué es un hash? Un hash es un base de datos, ejemplo; es como una firma digital, o una huella digital, dentro de una cadena de bloques (blockchain) pero en este caso la tecnología misma se encarga en generar esa firma digital, al momento de efectuar la transacción, ósea en el momento de hacer el clic.

Pero en ningún momento nosotros dejaremos las firmas digitales de identidad, ni huella personal. Entonces ¿qué es lo que se ve? “solo letras y números, ¡estas letras y números! son base de dato registrado en una cadena de bloque. Un emisor y receptor no puede realizar copias de transacción o modificar, su base de dato, es inmutable, ósea inmodificable que nadie la puede duplicar. Bitcoin es, realmente muy diferente, por su diseño.

Lo de abierta. - significa que sea accesible para cualquier persona, sin la autoridad, sin la investigación, sin la identidad de datos personales, ni nacionalidad u origen étnico. Aquí no importa de dónde te conectes, o en qué parte del mundo el protocolo (código) siempre estará disponible ¿Por qué? ¡Simple! el protocolo es código es abierto. En este dinero todo el mundo puede participar, personas de clase baja, clase media, clase rica, clase alta, un banco, o una institución financiera, un gobierno de un estado, porque el código es abierto, una plataforma descentralizado.

Además, es muy interesante, fantástico sin la necesidad de estar pidiendo permiso a nadie, olvidad de estar preguntando al gobierno, o al director del banco, aquí nadie es dueño, ni Sathosi Nakamoto. De hecho, hasta el software la puede usar realizar cualquier cosa, un animal, un robot también la puede usar, porque su diseño, está realizada de código abierta.

Ahora el siguiente es (sin  fronteras), como el internet, sin límites, esto es el fenómeno pura y verdaderamente internacional. Lo que significa de bitcoin, no importa donde estés o a donde viajes, o en qué lugar estés, o la vivencia de tu familia, el color de tu piel, “pensad un momento” el dinero que usamos de vida cotidiana está basado por fronteras, ¿verdad que si? cuando cruzas una frontera la tienes que declarar, si llevas más de $10.000 con tu DNI identidad personal, caso contrario es ilegal o debes de facturar, ¿verdad?   Es todo un caos, te preguntan muchísimas preguntas incoherentes, y por cierto ¿dónde está tu privacidad y tu libertad? lo otro del bitcoin es mucho más tranquilo libre vas de un lugar a otro lugar, bitcoin siempre estará allí junto a ti acompañándote, a donde desees ir, un viaje por el mundo, una diversión hacia la playa, o de vacaciones, no importa donde estés bitcoin siempre estará ahí, es muy interesante, cuando cruces la frontera puedes llevar bitcoin con números llaves o clave in notable, con un PIN, genial como una persona de libertad, sin control ni fronteras de permiso, por su anonimato.

Neutral: ¿Qué significa? Lo neutral significa, que el dinero puede pasar de cualquier mano de persona, a personas buenas, malas, ¿por qué?¡Es neutro! el dinero que produces o en que trabajas siempre va ser tu dinero sin que nadie lo esté controlando, como, cuando en milenios de tiempo tenían cada uno, tenía el control total de su dinero,  sin importar a quien la quieras enviar o dárselo con cualquier persona. Por ejemplo el dólar es neutro no te pide tu identidad personal, o tus datos personales, este dinero puede pasar de persona a persona, porque es neutro puedes    realices transacción libre tranquilo sin el control de nadie o identificación personal.

Resistente a la censura, Significa que si alguien quiere evitar que envíen dinero o evitar él envió de  dinero de alguien, no pueden evitarlo, porque el sistema es resistente a los Jack o robo de datos, por su resistencia de las infraestructuras de la red. Las bases de datos de bitcoin están distribuidas por todo el mundo en (software) “es tan simple de entender”, las bases de datos registradas están dispersadas por todos los sistemas de cómputo, descentralizada, y es imposible de hackear.

Porque es el sistema es como el lenguaje de expresión y comunicación, como un derecho del ser humano. El dinero que estamos construyendo, cada vez que las personas se suman a la red,  lo estamos haciendo más fuerte y potente y nadie la podrá modificar, o destruir, por su resistencia en la red.

Para hackear esta red, tendrías que usar montones de computadoras, la pregunta es ¿Cómo la podrías juntar ese montón de súper computadoras?  Al menos para poder robar los base de datos, creo que en el mundo no podrán, ni ahora ni en el futuro, si queréis modificar el algoritmo tendrías que hacer un consenso mundial, y creo que no lo van poder ni el propio Sathosi Nakamoto.

Y quiero hablar ahora sobre su base de datos del banco, o una institución financiera tradicional, ellos usan una computadora muy inteligente, una tecnología de última punta, pero lo que pasa de ellos es, que su base de datos es centrado o centralizado por una solo computadora o una plataforma centralizada, es decir es cerrada su código, Su resistencia de base de datos es insoportable, por esa razón, es que la hackean, es solo un base de dato centrado, de esa razón que los hacker del mundo lo atacan fácil, usando varias computadoras de última tendencia.

En cambio en el bitcoin es descentralizado sus bases de datos están distribuidas. Estamos construyendo un dinero realmente muy fuerte, más seguro inhackeable, ¿lo intentaran algunas personas en eliminar?¡Pues si! Pero no podrán eliminar nunca, porque el algoritmo está muy bien pensado resistente a todo tipo de hacks o ataques, o críticas de los gobiernos.

Transparente.- quero destacar hoy sobre el dinero que usamos, nuestro dinero tiene que ser libre transparente, de “paz o bandera blanca” Tu dinero tiene que ser sin mancha de sangre o inflacionaria. El papel dólar si está respaldado por los petróleos, consiguiendo a malas,  financiando con guerras, ósea a punta de pistola, es ese tipo de dinero que usamos hoy en día.

En cambio, bitcoin si tiene un respaldo por el pueblo internacional, de las personas “geeks” que quieren cambiar el mundo, sin guerra, sin sangre, sin a punta de pistola, bitcoin es totalmente libre, un dinero de las personas liberales de bandera blanca, yo lo llamaría ¡paz mundial globalizada!

El dinero en el futuro se separa del estado, como en los tiempos de 60 o 70 no querían separar, “el estado y la iglesia” y por mucho tiempo se dieron de cuenta que no era necesario juntar entre el estado y la iglesia. Justamente en tiempos de avance con el cambio, de la tecnología es exactamente lo tendrán que separar el dinero y el estado de esa manera evitaran la corrupción, la inflación y esto es lo que realiza esta tecnología.

Con estos principios lo construimos un dinero legal pero en este caso un dinero digital muy extraordinario sin que nadie se queje de una falsificación,  pero el papel dinero es falsificable, el bitcoin evita estés factores de robo en físico muy impresionante  porque estamos en el cambio total y un mundo moderno sin la corrupción.

12

QUE ES EL BITCOIN

Muchos de vosotros se preguntaran que es el bitcoin, El bitcoin es como cualquier otra divisa o tipo dinero, como dólar, euro, yuanes, pesos  etc. Pero en este caso tenemos un dinero de criptografía,  matemáticamente mucho más mejor que el papel dinero, un instrumento digital, “el valor del internet” teniendo un impacto muy radical, como un salto cuántico al siguiente nivel de las próximas generaciones, o personas libres con libertad o “geeks” como valor del internet es un dinero legal para realizar compras y ventas, en cualquier servicios, en negocios, en pagos, nacionales e internacionales,  un dinero global, sin fronteras, muy trascendental como transformación de oro a papel.

Ahora explicare como más radical, o salto cuántico al siguiente nivel. Que fundamentalmente el bitcoin es un dinero sin control, de ninguna entidad privada, o banco central mundial, o una institución monetaria, ni mucho menos no pertenece a las organizaciones gubernamentales del estado, no pertenece al fondo monetario internacional (FMI). De tal manera como no le pertenece a nadie, en este caso es un dinero individual, una tecnología hecho para cada ser humano, un banco propio que dará el poder individual a cada persona en el mundo.

Bitcoin es dinero del pueblo internacional, pensemos de esta forma, un nuevo modelo de dinero a trueque. Cuando te preguntas ¿Por qué? Antiguamente el dinero era guardado en conocimiento, un lenguaje de expresión para intercambiar cualquier producto o servicio. Esto fue hace miles de año solo es un  recuerdo para tener una idea de  trueque de persona a persona.

Bueno olvidad ahora,  en este tiempo actual, no podemos llamar trueque. Porque sería un desastre, trueque fue pasado como un recuerdo a la historia en la humanidad.

Como valor del internet, es global, una era conectada  en redes para todos, eliminando el intermediario o un tercero de la emisión monetaria del estado. Tecnología bitcoin realiza pagos internacionales instantáneas “P2P” a costos muy bajos de transferencia, sin pedir control a ninguna entidad bancaria.

Uno de las personas mal entendidas  tergiversas con falsas, ideas de confundir, el uso del nuevo dinero bitcoin. Habitualmente, es que la gente piensa que es un simple medio de pago digital, que piensan que  Bitcoin es sólo una forma de digitalización del dinero. Es dinero digital, o virtual. Muy bien, genial, extraordinario. Eso no aporta nada, ¡porque ya tenemos dinero virtual! Todos vosotros en la vida cotidiana ya estáis utilizando el dinero digital.

Ya tenéis cuentas bancarias, en un tercero o en una institución financiera, estas cuentas bancarias llamadas (reservas fraccionarias) son dinero virtual, o digital. Lo fundamental, todo estos dineros están representado a través de libros contables, digitales. Utilizáis esas cuentas bancarias para enviar pagos electrónicamente. Eso ya es dinero digital.

Bitcoin no es sólo dinero digital. Bitcoin supone, una transformación fundamental de la tecnología del dinero. Es difícil de comprender porque es algo completamente diferente a lo que conocíamos hasta ahora. Asique, voy a afrontarlo de otra manera pago de persona a persona “P2P” (per-tu-per).  Me gustaría hacer un inciso para detenernos, ante las arquitecturas, estructuras, funcionamientos de redes, y esto tiene elementos muy fundamentales para cambiar el mundo a solo clic el mundo. Gracias

12.1 Funcionamiento de bitcoin

Tras los avances de la tecnología, los seres humanos, siempre se ponen como un reto a superar, un invento, una herramienta de tecnología, nuevas (presentes) innovaciones, de infraestructuras, y tendencias de cambio, y las complejidades de compresión, las normas y reglas que tiene cada una de las tecnologías, que vienen, ya diseñadas.

Los funcionamientos de esta tecnología son, muy complejos, a la primera vez que te adaptas, son sistemas de cómputos de redes destruidos, son diseños de arquitectura, que están construido, en la igualdad, ósea, para su mejor comprensión, “funcionamiento de bitcoin, de “igual a igual”

En realidad en esta red de bitcoin existen, redes iguales como nodos, cuando en esta red, los participantes que se suman, a esta infraestructura, el emisor y el receptor, la puedes ver de una manera igual.

En esta red de bitcoin los participantes no pueden declarar o alterar o copiar o duplicar, pensemos de esta forma, ¿si te imagináis el uso o el funcionamiento de correo electrónico? ¿Verdad?  ¡Que si! la usáis todos los días, para comunicarse por todo el mundo, ¿verdad? el correo electrónico, no tiene intermediarios, o distribuidores o que esté funcionando con un tercero. “nada de intermediarios”

Bitcoin se asemeja a una idea de correo, que sería como un protocolo, sin intermediarios de información.

Bitcoin tiene arquitecturas, que son; los clientes, que serían los participantes nuevos en la red de bitcoin, como usuarios, que comparten las mismas informaciones de uso de igual al igual, “P2P” (peer-tu-peer) en un protocolo de código abierto.

12.1.2 Elementos de Bitcoin

Los elementos que usa esta tecnología son las infraestructuras de estructura de construcción, pongamos un ejemplo; pensemos de esta forma, ¡los metales de oro! o cualquier material con valor de transformación que aporta en sus diferentes infraestructuras de obra o trabajo. Podríamos mencionar en formas que químicos, que funcionan en mejorar las materias, y muy importantes como hielo, pero el hielo es transformable que se convierte en agua vital, para el ser humano, ¿verdad? De esta forma que todos estos elementos son muy fundamentales, y tiene el potencial, de transformar la vida de cada familia.

Quizá para algunos de ustedes esto suene como algo muy raro. Bitcoin también cuenta con eses elementos de estructura, en su funcionamiento en sus transacciones llamados como lenguaje de Script. Estos elementos no existen en las bancas tradicionales.

En las estructuras del dinero “bitcoin” tiene un elemento muy fundamental que es muy importante y radical, la criptografía matemática,  es un elemento de alto valor, sin este elemento no podría estar presente el bitcoin, las criptografías son reglas matemáticas que tienen un hash de generador o curva elíptica, que dan un resultado de igual al igual, de saliente y entrante en una red de bitcoin, o podrías llamarla como firma digital inmutable.

12.2 Construcción de Bitcoin

En esta construcción de bitcoin, también está conformada por bloques o nodos, de transacción. Tras la historia de años que tiene el bitcoin, veo exactamente que las personas están aprendiendo a entender la mecánica y su modo de uso que tiene como ingredientes, internet. Innovamos una plataforma descentralizada.

Bitcoin tiene elementos de transacción, en la construcción, que son como las atómicas. Entradas y salidas, en una tecnología, y firmas digitales, de cada transacción. También existe una construcción de canal de pago, por dos firmas digitales, ósea como una posible firma o huellas digitales, pero con bloqueos de firma personal, sobre esta red de bitcoin, ¡tú! como usuario, nunca la pondrás tus firmas de transacción entrante y ni al saliente, ¿sabéis quien la hace? “el hash” sobre esta construcción  las reglas ya están puestas allí. Estas canales de pago son más veloces de lo que puedes imaginar, confirmaciones de transacciones como un rayo muy eficaz y veloz.

Pero lo que ves en la actualidad de transacción existente en los bancos, ¿si te das de cuenta ahora? que dicen ellos, que tenemos construcciones de plataformas muy inteligentes, ¿verdad? pero solo que dicen que mejoramos el sistema, pero cada vez que ocurre errores siempre  están al borde del peligro.

Estas transacciones que hacen ellos son más lentas he inseguras como una tortuga, y ahí veces demoran dos  o tres días, en ocasiones por la distancia una semana, es una locura ¿verdad que si? Bitcoin tiene sus construcciones con elementos de pago como lightning network, que aquí las personas pueden interactuar, para ejecutar transacciones demasiadas veloces.

12.3 Innovación de bitcoin

Bitcoin es un instrumento digital financiero, un nuevo dinero que existe desde el enero de 2009 que fue aclamado por Sathosi Nakamoto, que publico un nuevo protocolo, que podía montar un dinero descentralizado sobre una red que funcionaba sin ninguna autoridad gubernamental ni un  tercero o intermediario.

En esta tecnología su comprensión es compleja y dudosa para un novato que recién se está sumando a esta red, para su entendimiento, son sistemas de cómputos destruidos. Sathosi Nakamoto dijo ¡venid! hoy tengo una brillante idea para cambiar el mundo, ¿sabéis que paso? Con las personas que compartía en su vida cotidiana, la ignoraron, se reían, ósea no les han creído nada de lo que estaba diciendo el Sathosi. Pasado el tiempo, dentro de tres meses de trabajo había lanzado el funcionamiento de la red de bitcoin, que corría sobre un software, y que ejecutaban las primeras transacciones de un nuevo dinero descentralizado.

Su innovación es como un estándar que podríamos ver como un TCP- IP o Internet, y que no pertenece a ninguna autoridad central. Su funcionamiento se basa en simples reglas matemáticas, por una criptografía, que estaba puesta ya allí para realizar las operaciones de transacción.

Que son cómputos de sistema, conectadas a internet, y que es completamente descentralizada dota sus bases de datos que se ejecuta sobre una tecnología cadena de bloques (blockchain).

12.4 Resistencia de bitcoin

Fundamental, quiero que recordéis aquella época que hemos pasado, internet fue uno de los inventos más importantes en la transformación de información y comunicación ¿verdad que si? Pero que es lo que paso cuando apareció internet, para muchos personas, era confuso, un invento muy malo de hecho algunos juzgaron de algo que decías que no tiene sentido, mencionaban sobre artículos que esto va tener  problemas en la sociedad humana. ¿Sabéis porque? Por las malas personas que solo usaban para compras secretas o armas blancas, y la pornografía infantil, ¿quizá usted la recuerda? ¡Olvidad estas porquerías! pensad en lo positivo que nos aporta el internet, beneficiosos muy importantes a cada uno de nosotros, en la actualidad montamos muchos emprendimiento sobre ese protocolo, internet en resistente a miles y millones de aplicaciones.

Tras sus primeras pasos del internet, existían muchísimos artículos que hablaban, y que decían que no tenía una suficiente resistencia. Mucha de estas personas en su tiempo vieron, que era un invento rara para psicópatas criminales, para personas que trabajaban en mercado negro, tráfico de órgano, compras y ventas de objetos olecitos, o armas blancas, ¡bueno genial! Si, claro que si, estas erróneos lo usan personas enfermas de cabeza, internet tiene cosas malas y buenas  en su uso de manejo ¿verdad? Depende de qué tipo de persona eres. Internet tiene diferentes beneficios muy buenos desde la información, comunicación, transformación de negocios, “ojo” internacional, libertad de una globalización sin importar el color de piel.

Dentro de muchos años de recorrido, el internet supero todas estas críticas malas, globalizo a los cinco continentes del mundo a un solo clic. Sin importar lo de aquello que paso en el tiempo pasado. Hoy en día tiene servicios muy fantásticos como Yahoo, AltaVista, google, con el tiempo pasado, google fue más capaz de resistir que sostiene desde gigabits y tiene una capacidad de resistir todo el día, los 365 días del año por los hackers.

Ahora bitcoin también está siendo criticada por ciertas personas pesimistas que dicen que no va funcionar, o que dicen que es para los narcotraficantes, para ventas y compras de armas blancas, o para mercado negro, o para tráfico de órganos, ¡genial¡ si puede ser, pero no me interesa, depende en lo que te dediques como ser humano.

¿Qué pasara con el tiempo? ¿Ataran a bitcoin? A deshacer o a eliminar, ¡claro que si! atacan todo el día, los hackers. Su sistema se expone sobre el internet, pero bitcoin es resistente por su infraestructura de red, con base de datos distribuidos por la descentralización, ósea, toda la base de datos estas dispersadas por todos los sistemas de cómputo o software en todo el mundo.

Para que encuentren un error sobre el protocolo, tienes una gran oportunidad que te están esperando 6 billones de recompensa. Pero hasta el momento nadie lo ha podido destruir o hackear, o eliminar, para que tengas claro en la mente, es una red gigante a nivel mundial, con verificación de datos descentralizados, y resistente. Estoy profundamente seguro que estamos construyendo una red de infraestructura más fuerte, inmutable, y que será más resistente por mucho tiempo.

12.5 La red de bitcoin

La red de bitcoin es un concepto súper poderoso, que  a través de este elemento, tenemos la oportunidad de verificar, tranquilamente entre dos personas o usuarios en esta red de bitcoin. Emisor y receptor, que puedan ver las confirmaciones, instantáneas,  de las transacciones ejecutadas en cualquier momento que desee.

La red está neutra que no reconoce a ningún participante, de hecho no requiere tus datos personales, o tu identificación, fecha de nacimiento o región de vivencia o qué tipo de persona eres, es más puede participar, el mismo software, un animal, un robot, absolutamente esta red desconoce, no tienes por qué estar identificándote.

Esta red es un diseño de innovación muy importante que podríamos ver en los últimos tiempos, Sobre esta red tenemos App descentralizadas construidas sobre el internet, sobre esta red de infraestructura puedes realizar, las afirmaciones en cualquier parte del continente.

Es más cuando usas bitcoin puedes realizar desde pequeñas y montos gigantes, porque bitcoin se divide hasta en ocho decimales, sin importar el origen, la vivencia, el color de piel, las fronteras, o tu bandera de tu país. Lo que más importante que puedo destacar de esta red es; que los niños que van a una formación de educación, tanto en la academia, los niños(a)  ya pueden realizar las transacciones y pueden conectarse al dinero internacional (globalizada).

Pero ahora si revisamos el otro lado del dinero, es total ignorancia, que nunca podéis aprender  de cómo está construido su red de dinero, es más debéis de ser una persona de mayor de edad para poder participar sobre su red existente, hablo de la banca tradicional, es muy malo, nunca la comprendes sus estructuras de diseño, solo dan de aprendizaje aquello que necesitan saber, ¿verdad que si? Para poder participar a su dinero internacional, debéis de cumplir 18 años de edad por delante, ¡bien! pero en esta red de dinero (banca) no todos participan, así tenga 18 años, solo pueden participar aquellas personas que tengan ese alcance de riqueza acumulada, el resto de las personas, no tienen esa oportunidad de poder participar sobre esa red centralizada, ¿verdad que sí? ¿Quiero que penséis ahora? Seguirá teniendo éxito, o fracasara a larga plazo. ¡Simple! se terminarán poco a poco adaptándose a la red de bitcoin.

Pero un niño o dos niños ya pueden interactuar con el dinero globalizada, (P2P) es aquí cuando cambia la filosofía de ver el dinero, realmente las próximas generaciones entenderán cómo funciona el dinero. En la actualidad un niño vive en la ignorancia, ¿Por qué? No entiende sobre cómo es su funcionamiento, la banca tradicional utiliza un sistema de código cerrado.

Mirad que estamos aprendiendo, todos vosotros sobre este nuevo dinero, que para algunos es compleja su comprensión a la primera, ¿verdad que si? ¡Tranquilos que no pasa nada! luego hablaremos sobre las innovaciones de divisas, tales como hemos visto, algunos son magníficas y otras no son magníficas.

12.6 Innovación de las criptomonedas

Todas estas innovaciones, son inspiraciones bajo la idea de bitcoin, o podrías llamar como copias de bitcoin. Que también son instrumentos tecnológicos digitales. Estas criptomonedas tienen diferentes elementos, características que tienen como funcionalidades que interactúan sobre redes. Y que vienen evolucionando, desde hace años seguidos desde la aparición de bitcoin.

Bitcoin es el primer invento transformador del dinero, un protocolo (abierto) que existe bajo el nombre de Sathosi Nakamoto. Como un líder pionero con diferentes desarrolladores en el software.

Estas criptomonedas tienen diferentes funciones muy extraordinarios, de cumplir actividades, ejemplo; etherium, cardano, neo, dasch, etc. Si te das de cuenta que estas criptomonedas, tienen sus propias innovaciones de evolución, para su comprensión la hare una pequeña breve demostración como un resumen, de una criptomoneda ETH que tiene una gran función de ejecutar los contratos inteligente (Smart contrast)  ¿verdad que si? Claro a si es; todas estas criptomonedas tienen diferentes objetivos, de tal manera como lo ves a bitcoin que cumple la función de cambiar al mundo sobre el dinero, su objetivo clara concisa es de lograr la libertad económica, de cada ser humano individual.

También estas criptomonedas lucharan a cambiar el mundo, formando en diferentes proyectos, obras, que podría ser utilizada de alguna  forma, en industrias gigantes para sus existencias como un reto de logro, alguna de estés proyectos cumplen con total privacidad, o por otro lado hay algunas proyectos para detectar sistemas.

Realmente todas estas criptomonedas tendrán una gran demanda en el futuro, por sus innovaciones tan diferentes, en la actualidad ya pasamos como 2500 cerca a los 3700 de proyectos digitales, estos instrumentos están proyectando hacia el futuro. El resto de proyectos están atascadas por sus desarrolladores, y que están de código cerrado, como el “Riple” que no se han mejorado su invento de tecnología.

Ya que estos instrumentos digitales, tienen diferentes funciones y objetivos. Mucho de estas criptomonedas fracasaran en el futuro, ya que algunas son como bitcoin de confianza, aquí existe, una gran diferencia en la capitalización, o el volumen de demanda, y creo que la sociedad humana apuntara al pionero y líder de toda las criptomonedas, “bitcoin”. Para tener éxito en el mercado de criptomoneda, el primer paso es, lograr el éxito del dinero, luego de este éxito, vendrán diferentes proyectos sobre la tecnología blockchain (cadena de bloques).

13

BIENVENIDOS AL INTERNET DEL DINERO

El dinero bitcoin es un instrumento digital “virtual” financiero. Es más que virtual ¿porque? existe una tecnología, la criptografía (reglas matemáticas),  este dinero es mucho más mejor que el de papel dinero o físico, “imprimido de un estado” esta tecnología soluciona algo que nunca hemos visto, todas las burocracias antepasadas,  como las viejas cuentas, o sistemas de dinero de un bancario.

Este dinero es nuevo, pero ya tiene una vida de existencia, ¿verdad que si? Un dinero mágico que no la puedes tocar, que existe solo en el internet. Recordemos, como fundamentos, en toda esta coyuntura, esta vista como un dinero legal, cuando todas personas que participas, en esta red, estamos construyendo, un súper coche eléctrico, sin conductor, con sistemas de cómputo (software).

Si meráis hacia el recorrido de nuestra vida, existe una gran diferencia, entre las viejas sistemas jerárquicos, “siglos XVIII” en tiempos nefastos, todas las sistemas antiguos no eran capaces de solucionar, la situación existencia del pueblo internacional. Si analizáis, lamentablemente, los sistemas de software, no evolucionaban tan veloz, ¿si ves? en la actualidad, queremos redes interconectados, en todo el mundo, (una globalización)  ¿qué está pasando?  Hoy gracias a internet tenemos; dinero sin control, esta significa una unificación, “unión” todos por igual, participando al dinero global.

Bitcoin es la confianza, “neutral” segura, potente, clara, concisa, transparente,  que tiene una facilidad de uso conectada a internet.

Internet desde su invento claramente debía de ser, dinero, antes que se lanzara como información virtual, tras el tiempo, alguien en la historia se dio de cuenta, que algo le faltaba sobre internet, ¿y cuál será? Un dinero sin control, trasmitida por dos personas (P2P) un genio matemático que pensó, ayudar a todos por igual.

Así como enviamos información por internet, desde cualquier rincón del mundo, sin estar preguntando a los gobiernos, las distancias, (límites o fronteras)  internet no entiende fronteras, ¿verdad que si? Desde entonces un grupo, o una persona invento este dinero. Se idearon esa idea, ¡imagino que estas personas dijeron¡¡en el internet falta algo muy fundamental! para realizar compras y ventas, por todo el mundo sin estar pidiendo permiso de nadie, un dinero neutro, así como ocurre con el papel billete.

Un dinero diseñado sobre las redes descentralizadas.

13.1 Bitcoin gana o se queda en la economía global

Existe una buena razón mirad y pensar, ¿Por qué bitcoin lograría su éxito? Actualmente existe un gran desequilibrio, la gran mayoría de las personas en el mundo entero, no tienen acceso, a las cuentas, de tarjeta plástica (instituciones financieras) para ejecutar compras y ventas a nivel internacional, o poder transferir, enviar el dinero.

La emisión monetaria (EME) hace demasiado daño, quitando una gran parte de su esfuerzo, ¿sabéis porque? Día tras día se enriquecen más,  y solo unas cuantas personas tiene ese acceso. Con el instrumento digital tienes acceso a diferentes beneficios, ejemplo; de poder participar en las cotizaciones de bolsas de valores, o inversión de proyectos nuevos en el mundo, en mercados gigantes del comercio, mercado de divisa para operar con diferentes monedas nacionales e internacionales.

Lo fundamental, veo que pocas personas tienen esa libertad de poder acceder al servicio financiero, ¡mirad y hagamos un analices! existe un billón de personas que tiene ese acceso a servicios completos a nivel internacional.

Otro dato importante, dos billones de personas, que no tienen cuentas bancarias (ningún tipo de cuenta)

También existe otro cuatro billones de personas tienen este acceso muy militada a entendidas privadas, (ósea a la banca tradicional) sin acceso a divisas internacionales, y mercados.

Bitcoin es para todos por igual, bitcoin no divide solo para un billón o cuatro ni para dos billones, bitcoin está diseñado para todos, y a los que recién nacidos, las próximas generaciones. Para seis billones y medio de personas en el mundo, es más, de los que vendrán incorporándose, de las nuevas generaciones, es fantástico. ¿Qué pasara con las personas, cuando descubran? La respuesta es bien simple, se olvidar de la banca tradicional (el viejo sistema de dinero) a nivel mundial.

Creo que las personas en el mundo entero se están dando de cuenta, rápidamente hacia un mundo sin control, a la libertad y la total privacidad, un dinero global. Esta dirección apunta hacia una globalización económica, genial es muy extraordinario ¿verdad que si?  Me parece súper importante que las próximas generaciones se olvidaran del papel dinero imprimido por un estado (EME) sabéis, los digo al que es muy fundamental, digamos todos;  adiós al viejo sistema del dinero. Gracias

13.2 Tecnología bitcoin llego a cambiar el mundo

Es una innovación fantástica, extraordinaria, que estamos construyendo un dinero durable sin la falsificación ni oculta, ni cerrada, ni controlada. Cuando empecé  indagar sobre esta tecnología, en aquellas épocas creo que no la entendí, sobre todo la filosofía de bitcoin, ¿sabéis porque? Por no buscar informaciones correctas, las ventajas de transformación que tenía.

Dentro de pocos tiempos, me di cuenta que tenía, un gran potencial de cambiar el mundo, transformar la vida de cada familia individual. Desde entonces me sume a las pequeñas charlas donde intercambiaban sobre las infraestructuras de bitcoin, adaptándome a entender su mecánica “funcionamiento de red” decide a investigar más información por todo el mundo.

Tras los días pasados empecé a fomentar a las personas por todo el lugar del recorrido, hasta decide recomendar a que las personas cambien el papel dinero por una tecnología. ¡Sabéis que paso¡ me dijeron, ¡no creo que funcione¡ es más hablaron, ¡esta moneda rara, no va tener éxito¡ algunos se quedaban mirándome sin decir nada, y algunos se quedaban como si algo atravesara el cerebro con un calor tremendo. Muchos en ese tiempo decían que era muy malo, decían que era pirámide, o estafa, montones de ideas pésimas, o que decían que era lavado de dinero, y ¡yo le dije! ¡oh que bueno¡ ¿es todo lo que sabéis? ¿Algo más? __ ¿Sabéis porque dicen? ¡Es simple! por una razón, es que mucha gente se educó de las viejas doctrinas o educación, estas personas lamentablemente no lo entienden, tal vez nunca lo han escuchado.

Tenía la mente clara, seguía aclamando con los amigos que me conocían, antes cuando estaba en los grupos de  emprendimientos de negocio, ellos tenían una mentalidad de buscar algo nuevo, cuando les envite a dar charlas, los impacto este tecnología, ¿sabéis que dijeron?  ¡Hagámosla! cambiemos el mundo, porque estas personas habían cambiado la mentalidad, de A y B dejaron la de ese chip colectivo, cambiaron por nuevas doctrinas,

Con las personas que compartía esta información, más me conocen por mi apellido “BUSTENCIO” porque según a muchos, me dicen que suena como un nombre europeo, yo simplemente dije, a ¡okey perfecto¡¡me encanta! En esta época las nuevas generaciones requieren nuevas herramientas para transformar el mundo. ¡Yo os les dije! a estos emprendedores, una evolución (revolución) con bitcoin cambiaremos el mundo, conectándonos a una red de internet, porque internet es del dinero, un instrumento financiero.

Lo más fuerte que dije, fue; vamos a eliminar (exterminar) la banca central, ¿sabéis como reacciono la gente? Me responden de una manera muy exaltante, Bustencio usted lo que está diciendo no tiene sentido, o una “utopía” Bueno yo solo les respondí, si lo podemos eliminar, “pero una tecnología” ¡y me preguntan! ¿Cuál es esa tecnología? ¡La repuesta es bien simple! “bitcoin” ¡Pues señores bitcoin viene a eliminar la emisión monetaria de un estado! (EME) fundamentalmente bitcoin viene a eliminar la banca central, reserva federal, instituciones de tercero, fondo monetario internacional, (FMI). Pero la locura es tener banco central, ¿verdad que si? ¡Comprendéis, lo que os digo! ¿y para qué? para que administre los pagos de impuesto, o financiamiento de proyectos de un estado, en obras públicas, etc.  Lo importante es que dejen, para siempre la emisión del papel dinero.

13.4 Acelerando el magnífico bitcoin

Cuya existencia desde febrero de 2009, esta tecnología es muy diferente, nunca jamás vista en la sociedad humana, que tiene un gran valor potencial, con una velocidad perfecta sin fallos ni erróneos. Acelerar esta tecnología no ha sido tan fácil, ¿sabéis porque? Mucha gente piensa, que lo estamos confundiendo. A la primera es compleja su comprensión,  quizá algunos tenían una mentalidad innatural. ¡Entiendo! tranquilos.

Tengo la suprema gratitud de poder compartir, con diferentes personas, destacadas en la innovación, de cripto o desarrolladores, en el protocolo de (códigos abiertos).

Para su propio éxito de bitcoin, tenemos diferentes elementos variados en la visión, convicción, confianza, concisa, claro,  para estas características, estamos acelerando, alimentándonos con nuevos conocimientos, tras un consenso que se lleva en algunos países. Es una experiencia extraordinario, fundamental a través de intercambio de ideas, en un consenso se puede adquirir nuevos conocimientos de diferentes regiones del país, y que vienen a participas personas “geeks” que creen en la tecnología, de los cinco continentes del mundo.

Un consenso es una construcción de personajes expertos que llevan un tiempo larga, en estas tecnologías, de tal manera que todas las tecnologías siempre se puede mejorar implementado nuevas herramientas sobre la infraestructura. ¡Quiero que recordáis algol! de aquella época pasado, que la gente vivió un cambio total de ¡metal a papel! ¿recordáis?  Hoy quiero destacar que también la gente tiene un gran salto, las generaciones nuevas, hacia la nueva era, de confianza, un cambio total de (papel dinero a dinero bitcoin) una confianza basada en un protocolo abierto (P2P)  descentralizado.

En esta tecnología de ninguna manera existe una competencia en la aceleración, es todo lo contrario, juntos por una confianza e de igual a igual, aportando nuevos descubrimientos, para su mejor excelencia de innovación App, existe una aceleración de velocidad vértigo de los usuarios, día tras día, innovando sobre estándares abiertas, por lo tanto en esta ecosistema, lo fundamental existe una gran ventaja la descentralización. Cuando se trata de acelerar bitcoin, de manera conjunta, (unión) a través de consensos.

Las malas aceleraciones vendrán en el futuro, y actualmente ya existe, que ponen como competencia, y que desean imponerse sobre bitcoin, podemos ver las malas compañías o instituciones financieras, bancas monstruosos, como JP Morgan, Goldman Sachs, Rockcheall,  o  reservas federales, fondo monetario internacional, o banca de un estado, que vendrán a hacer confundir a mucha gente.

Hagamos de esta forma, haciéndonos una pregunta, ¿Qué pasara si la banca central de un estado construya BANCAESTADO-COIN? ¡Bueno¡ ok perfecto, ¡muy bien¡¡saben¡¡os los digo algo¡ ¡dejadles que construya¡ ¿y porque? Debes de entender algo muy fundamental, que se debe de construir sobre un código abierto, ¡si no lo están construido de esa forma! ¡bueno¡ dejadlos a un lado ¿sabes porque? Porque no lo han entendido la filosofía de bitcoin. Y si ahora sí lo han comprendido la filosofía de bitcoin, ¡bueno1las daremos las felicitaciones por ser un benefactor social. Y la sociedad humana se irá a casa declarando la victoria, con banderas blancas, paz libertad económica global individual, con total privacidad.

Tranquilos, que bitcoin mismo lo declarara esa victoria, por el pueblo internacional, por su uso de descentralización total, solo debemos de fomentar con todas las personas a cambiar el mundo.

14

EL ÉXITO TOTAL DEL BITCOIN

Para lograr un triunfo potencial del dinero  digital de criptografía, es la “descentralización” muy importante para que tenga un total éxito de excelencia, una clave magnifica de su importancia como un logro de triunfo, más fascinante en los últimos tiempos de nuestro nuevo dinero bitcoin.

Tal como se ha señalado en la actualidad, su herramienta más lucrativa y afirmativa es, la total descentralización de la nueva economía, global.

Esta descentralización afecta a un gobierno, y ¿sabéis en que afecta? ¡Te sorprenderás! la capacidad de gobierno para controlar el suministro de la moneda local de tu país, en general, en todo el mundo entero. ¿Sabéis como lo hacen? O ¿Qué es lo que pasa? ¡Tienen una menara de financiamiento tan fácil en cualquier objetivo y situación ocurrida ¡realizando gastos incomprensibles! (gastos deficitarios)

En general, todas estas monedas electrónicas llamadas (reservas fraccionarias) están centralizadas, ¿verdad que si? Estos dineros electrónicos aparecieron de una manera muy incomprensible, sin ningún fundamento de explicación, al pueblo, o a la gente “habitante de planeta tierra” nacional e internacional.

Estos dineros electrónicos nunca salen a la luz y de la verdad, ¡muy fácil! para su comprensión; La absoluta total control manipulación, y fácil de gobernar sobre el pueblo, y obtener un poder total sobre todo existente dentro de un país. También tienden a obtener una facilidad del lavado de dinero, (tanto con el dólar de estadounidense).     ¡Ahora escuchad muy atentamente!

Los gobiernos existentes, en el mundo entero, tras su mandato presidencial se roban, (corruptos) para el incremento de su poder ¿verdad? ¡quizá alguien diga¡ ¡eso no es cierto¡ para  poder comprender, primero; debes de preguntarte: ¿Quién hace vuestro dinero? O ¿de dónde viene? ¿O quién emite ese dinero centralizado? ¡Muy simple¡ ¡El estado¡ ¡muy, bien¡ ahora lo siguiente, y ¿quién controla? ¡Los gobiernos! ¿verdad que sí? Es tan fácil de comprender sobre el dinero centralizado.

Sobre el funcionamiento que ejercen sobre su mandato presidencial, es tan fácil de manipular a la sociedad humana, sobre el control del dinero centralizado. ¿Sabéis cómo vive gante? ¡Se resiste! duela o no duela, un total erróneo sobre el control del dinero centralizado.

El sistema descentralizado, es vuestra libertad de expresión y comunicación, con total privacidad, como una herramienta tecnología de excelencia. Nuestro primer salto al siguiente nivel en el dinero, es; la confianza basada, de bloques destruidos, sobre una cadena de bloques (código abierto).

Esta es la primera evolución (revolución) del hombre que será el principal, herramienta más lucrativa, en todas las áreas dedicadas por el ser humano por su descubrimiento.

Sistema descentralizado es nuestro dinero de confianza, y no en el control del dinero existente de una autoridad central el (estado).

14.1 MIRAD, OBSERVAD, SU INGENIÓ DE SATHOSI NAKAMOTO

Es un concepto muy fenomenal sobre el control del suministro del dinero, que destaca sobre el seguimiento, frente al dinero del pueblo internacional “bitcoin” Que se refiere a una vista de retroalimentación, ¿sabéis que es lo piensa? O ¿a qué se refiere? Sobre el crecimiento de población mundial, realizando una comparación con el dinero existente. ¡He aquí! es; cuando la pregunta es muy curiosa, en vez de su crecimiento económico, ¡crece exponencialmente ¡los precios, de consumo, (alimentos y fabricas) aumenta su precio a cada paso día tras día más rápido.

Ahora observad a bitcoin, crece por su demanda y oferta y el valor del dinero actúa sobre ese movimiento de crecimiento. ¿Verdad que si? Su regulación está en el pueblo internacional.

Lo siguiente; mirad ahora la otra parte de dinero, “ANTIGUO Y CENTRALIZADO” La población crece exponencialmente, ¿verdad que si? El dinero impreso, y digital centralizada, también crece exponencialmente hasta el infinito, ¡ósea sin fin de emisión¡¡he aquí también tenemos otra pregunta más fuerte y curiosa! y si ambos crecen, ¿Qué pasa con el dinero en ahorro? ¡El capital de ahorro se desvaloriza! ¿verdad que si? ¡Por supuesto! Esta es lo que pasa exactamente en toda nuestra vida cotidiana.

El dinero centralizado pierde el valor de ahorro, termina en total perdida, los costes de consumo y fabricación tiende a subir de precio, pero esto es incomprensible que ni si quiera la gente se da de cuenta. Costes de duplicación y triplicación.

Si observáis a la gente de Venezuela, es rica en su (papal) (digital) de dinero local, son millonarios, ¡pero! sabéis que es lo que pasa con su dinero? ¡Simple! su papel impreso y digital, no vale nada, (basura) perdió totalmente su valor adquisitivo, en su crecimiento del dinero, alcanzó un record, en vez del crecimiento de la gente.

Imagina ahora, que la población mundial comprenda, y descubra a través de su experiencia de vida, estos secretos del dinero.

- ¿Vivir con el dinero que pierde valor de intercambio?        _________oh caso contrario_____

- ¿Vivir con el dinero que aumenta su valor de intercambio?

¿Cuál camino crees que va tomar la población mundial? ¡Dinero del pueblo internacional! ¡libertad y privacidad!¡ de esta razón el dinero bitcoin (presente) a largo plazo se dividirá del estado. ¡El estado a los gobiernos!  _________ ¡el dinero a lado del pueblo¡

Sobre estas reglas puestas en esa tecnología, “descentralización” la economía tendrá un crecimiento exponencial. ¡Simple! el dinero bitcoin nunca se devaluara, o perder su valor. Las reglas ya están puestas allí, en los bases de datos descentralizados.

     PRUEBA DE TRABAJO SOBRE EL PRECIO DE BITCOIN

Sobre esta base de datos global distribuida, con adiciones a la base de datos por consenso de la mayoría, basada en el conjunto de reglas que siguen, Cuando alguien encuentra pruebas de trabajo para generar un bloque, obtiene algunas monedas nuevas instrumentos digitales.

● La dificultad de la prueba de trabajo se ajusta cada dos semanas para apuntar a un promedio de 6 bloques por hora (para toda la red)

● Las monedas que se dan por bloque se dividen a la mitad cada 4 años.

Se podría decir que las monedas son emitidas por la mayoría. Se emiten en una cantidad limitada y predeterminada. Como ejemplo, si hay 1000 nodos, y 6 obtienen monedas cada hora, probablemente demore una semana antes de obtener algo. Para la pregunta de Sepp, de hecho, no hay nadie que actúe como banco central o reserva federal para ajustar la oferta monetaria a medida que crece la población de usuarios. Eso habría requerido que una parte confiable determine el valor, pero no conozco una forma de que el software conozca el valor real de las cosas.

Si hubiera alguna forma inteligente, o si quisiéramos confiar en que alguien administre activamente el suministro de dinero para vincularlo a algo, las reglas podrían haber sido programadas para eso. En este sentido, es más propio de un metal precioso. En lugar de cambiar el suministro para mantener el mismo valor, el suministro está predeterminado y el valor cambia. A medida que la cantidad de usuarios crece, el valor por moneda aumenta. Tiene el potencial para un ciclo de retroalimentación positiva; a medida que los usuarios aumentan, el valor aumenta, lo que podría atraer a más usuarios para aprovechar el incremento de valor.

14.1 EL DINERO POR NATURALEZA TIENE QUE SER ANONIMO

Vuestro dinero tiene que ser anónimo por naturaleza, que no debe de dejar los rastros de movimiento.  Para su mejor comprensión hagamos de la siguiente manera, utilizando una maleta llena de billete, utilicemos mil dólares, sobre una caja fuerte o maleta, este dinero, cuando se mueve dé un lugar a otro lugar, o de persona en persona, ¡esta se mueve sin dejar rastros de identificación personal!  o cuantas manos de persona a pasado. ¿Verdad que si?

Ahora bitcoin también es anónimo, mirad; cuando ocurre en una transacción, no deja ningún rastro de identificación, se mueve de un lugar a otro lugar, pero en este caso, este dinero por su anonimato se mueve a nivel mundial. Ahora la otra parte de dinero en billete de un país, también se mueve de un lugar a otro lugar, pero su desventaja, es que tiene limitación, ejemplo: está basado por fronteras ¿verdad que si?

Bitcoin se mueve sobre un libro contable global destruido en cada software. Las direcciones que utiliza bitcoin, son anónimas por naturaleza, estas transacciones hechas por el emisor y receptor no dejan ningún rastro, sobre su identificación personal, debido a las direcciones que obtiene cada bloque, sobre un historial de libro contable descentralizado.

Las direcciones de bitcoin, son solo única vez, ejemplo: Un tal llamado, Javier y Luis ejecutan una transacción sobre una dirección de bitcoin, ellos automáticamente no dejan ningún rastro de identificación, debido a que el bitcoin es anónimo. Esta transacción nunca revela su información, solo dirá que algún individuo desconocido ha realizado cierta transacción a otro persona, una cierta cantidad de bitcoin.

Lo que aporta el bitcoin como dinero es muy óptimo, y positivo como anónimo, “seudo anónimo” esta nos dice claramente, que el dinero nunca debe de revelar ninguna información de identificación personal.

Bitcoin no usa identificación personal, del emisor ni del receptor, al momento de usar una dirección para él envió. ¿Observad esta dirección de bitcoin? ¡Que está publicado en el internet! sabes ¿podéis identificar o reconocer exactamente de qué persona es? ¡Pues la verdad¡ ¡NO¡ en la vida real nunca la podríamos identificar, así este cerca, o lejos,  esta transacción hecha  por el emisor y receptor. De tal forma que nos nuestra esta sabiduría el Sathosi Nakamoto sobre un diseño de dinero, que nunca debe de asociarse con ningún grupo, o asociación gubernamental, o una autoridad central de reserva federal, instituciones financieras.  ¿Sabéis porque? ¡Nuestro dinero debe de tener un gran mayor privacidad y libertad!

Estas direcciones públicas cambian en cada transacción hecha entre el emisor y el receptor, cuando están realizando sobre un IP generas automáticamente una otra dirección de bitcoin. Esta direcciones de bitcoin puestas (publicadas) tienden a ser usadas, ¿sabéis porque? Sobre esa dirección pueden enviar varias y muchas personas, El bitcoin tiende a llegar con total normalidad, a su llavero (cartera) correcta, caso contrario la podrías publicar otra dirección de bitcoin, depende de la persona, porque es opcional.

15

EL FUTURO DEL BITCOIN

Estamos entrando a un cambio de total independencia, obteniendo nuevas ideas de herramienta sobre el dinero, (nuevos inventos) en esta sería como algo de estar prediciendo el futuro, hacia un largo plazo, de nuevos movimientos de la tecnología para el ser humano, ¡economía global! de mirada o como una visualización, sobre el enfoque y destaca miento del dinero magnifico hecha para el pueblo internacional.

Este dinero global reemplazará a todo aquel, que la población mundial desea (necesita) en diferentes actividades sobre las nuevas herramientas digitales innovadoras, sobre lo existente y de los nuevos emprendimientos que va ha de venir. Estas tecnologías son competitivas para cualquier actividad, labor social, trabajo, emprendimiento, negocio, servicios, productos alimenticios, transmisión de información descentralizada.

Si observáis al internet, en sus principios de inicio, no tenía tanta demanda, en el uso. Radicalmente con el tiempo pasado se ha popularizado de algo muy importante para todas las cosas existentes en el mundo. Que si, a simple vista observáis, transformo desde la información.

Sobre este protocolo de internet tenemos, diferentes ingredientes, elementos muy importantes, desde  TCP/IP sobre estos usos mejoramos con millones de aplicación, que sus herramientas han tenido tanta demanda como herramientas muy cotizados, App constructivas para el crecimiento económico. Adaptándonos con nuevas funcionalidad de uso, sobre cada tecnología disruptiva, que día tras día cambian nuestras ideas de pensamiento, habilidad, para innovar más  herramientas de tecnología.

De tal forma que hemos visto, desde la información, comunicación, negocios, trabajo, emprendimientos, inversión, ¿verdad que si? _____ ahora echemos un vistazo hacia atrás.

Antiguamente, la información y comunicación, era algo que la gente no podía transmitir de una manera muy fácil, es más, nunca se ha imaginado de transmitir en segundos o minutos,  ¿verdad que si? ¡Quizás usted la recuerda!  mover información de un punto A y a un punto B era algo incomprensible, ¡eran tiempos de oscuridad¡ nefastos, tiempos coloniales. Desde entonces inventamos tecnologías de algo, que el ser humano nunca ha imaginado a llegar, de construir tecnologías muy prometedoras para el crecimiento población con una mejor claridad, sobre las nuevas generaciones que vendrán en el futuro.

En la actualidad tenemos esta oportunidad, de poder cambiar, extremadamente cosas muy fantásticas, magnificas, extraordinarias. ¿Sabéis porque paso esta?  Al momento de llegar estas tecnologías cambian absolutamente, los costes “costos” de todas las cosas, y también en el tiempo, reduciendo una gran parte de tiempo en pocas, ósea ahorro de tiempo, para poder realizar otras actividades, estas tecnologías actúan sobre un tiempo de rapidez (velocidad) extremadamente en segundos, cualquier herramienta hecha sobre el internet termina a casi cero todas sus transmisiones.

Mirad, observad, la información de transmisión que termina en costes a casi nada en costos. También en la comunicación de persona en persona, ¡si podéis ver la ubicación geográfica! podéis ver en segundos sobre el internet, ¿verdad que si? Y desfrutar de los paisajes hermosos. Esta nos resulta en costes de transmisión a casi nada, el internet es fenomenal.

La otra parte de comunicación pasada (antigua) ¿Cómo se transmitía la comunicación?  ¡Utilizando escrituras sobre pancartas antiguas! ¿verdad? Esta información y comunicación tardaba de una a dos días, incluso una semana. El envió de información tenía un costo de elevación alta, obteniendo mayor parte del tiempo.

El receptor de información  tiende a saber dentro  días pasadas o semanas, el emisor tendrá una afirmación de muchos tiempos, no en segundo ni en minutos, ¿verdad que si? ¡Mirad, observad a los teléfonos antiguos! eses teléfonos antiguos hechas por antenas gigantes para que alcance su transmisión potencial, ¿sabéis cuanto crees que lo han invertido como capital? ¡Mucho dinero! costos de inversión bastantes fuertes. Con costes de energía bastantes elevadas, pero a través de esa tecnología si tenían una comunicación rara vez, no tenías esta oportunidad de comunicarte cada día.

En la actualidad, la evolución de tecnología fue constante, hoy por hoy ya tenemos teléfonos inteligentes, a través de estas herramientas digitales, mejoramos la comunicación en segundos o en minutos, su transmisión.

Ahora miremos hacia atrás sobre el dinero, también se han convertido en industrias gigantes ¿verdad? Por su diseño de sistema centralizado antiguo, cobrando millones de tarifas en la transacción. Es una vieja casa con sistemas verdaderamente muy lentas he inseguras, peligrosas.

En la actualidad tenemos en presente un dinero digital global, ¡si observáis que el dinero si, es una tecnología!

Para su mejor comprensión, ¡pensad y analizad!

Utilicemos dos elementos fundamentales muy diferentes con sus características, teniendo como una pregunta llamativa y afirmativa.

¿Por qué diablos crees que escucháis música por streaming o digitalmente?  ¿Cuál es la respuesta? ¡Simple! adiós a la industria discográfica, esta es la moraleja, que acabo de descubrir una nueva forma de transmisión música digitalmente, con costos de casi cero, “nada” totalmente gratuito, descargando aplicaciones sobre el internet. En estas eras digitales tenemos esta oportunidad de cambiar radicalmente muy impactante.

Las músicas en esta era digital ya no tienen un precio elevado, como antiguamente. ¡Observad, y mirad lo de antes! las cintas de rollo o discografías gigantes luego CD eran un trabajo, utilizando herramientas muy pesadas para su fabricación, con costos y tiempos, ¿verdad que sí? Al menos para obtener una grabación musical, sobre esa herramienta antigua. Luego de ese trabajo, recién tendríamos los envíos a diferentes lugares, que tardaban demasiados días, semanas, ¿verdad? ¡Lo siguiente! también seguimos mejorado la música en la era digital, con ediciones de video clip ¿verdad? Y su transmisión está en segundos sobre el internet, si observáis en esta era digital acabo de eliminar una industria gigante de discografías, a simples vistas con tecnologías nuevas en esta era conectada a nivel mundial.

¡Ahora también echemos vistazo al dinero!

¿Por qué diablos crees que usamos bitcoin? En la actualidad, ¡La respuesta también es simple¡ ¡acabo de eliminar¡ (reemplazar) “la emisión monetaria de un estado” ¡dinero centralizado¡ eliminando los intermediarios (terceros de confianza) ¿y porque? Sobre el internet creamos un nuevo  diseño, de dinero en bitcoin, que forma un pago de P2P, Con transmisión de envíos, a nacional, e internacional, realizando una transacción, a costos céntimos, ósea casi nada, una transacción en segundos en minutos, sin ningún autoridad central.

Desde entonces tenemos una mirada diferente en el dinero, ¡aquí es cuando cambia la filosofía! de ver el dinero en una nueva economía globalizada.

Si observáis, que bitcoin no funciona con ninguna autoridad central,  ¿verdad que si? Bitcoin funciona sobre una cadena de bloques, que contiene su propia seguridad, auto verificable, entre el emisor y el receptor, dentro de esta seguridad tenemos los elementos muy fundamentales, reglas matemáticas que ya están puestas en la tecnología. ¡Escuchad, sabéis que dijo el CEO de western unión! los años pasados, de que no están preocupado a medio plazo, ¿verdad que sí? Ahora analicemos, que nuestra como idea de pensamiento. ¡De que en el futuro (presente) vamos a tener que adaptarnos al dinero bitcoin del pueblo! Quizá ellos se nieguen en usar bitcoin, en sus momentos, pero, ¡tarde o temprano se adaptarán! por ahora ellos no están preocupado, ¡que podemos pensar sobre eso! en que ellos mismos se darán su propio jaque mate, ¿Por qué? Así como ocurrió con las industrias gigantes de discografía, que poco a poco se han terminado,  ¿verdad?  En esta era digital conectada a nivel mundial, la gente se adapta a las herramientas nuevas, de usos más fáciles y costos de casi nada. Así que bitcoin se quedara, quieran o no quieran. Un dinero globalizado. Gracias

16

LA MALA INTERPRETACION DE BITCOIN

Mucha de las personas en el mundo lo ven a esta tecnología como algo muy mal, o algunos lo llaman un peligro, y que dicen que solo pueden utilizar para  la de web, o que solo funciona para Dep-web o para el mundo de los hacker, mercados negros,  de compra y ventas secretas, como las armas blancas, o algunos dicen que sirve para comprar órganos. “Oh mierda”, son pura  ideas mediocres pensamientos negativos  en la vida cotidiana, acaso usted nunca se ha preguntado,  ¡con el que, más daño se hace a las personas estas locuras  es¡ con el “billete o papel” o el dinero ¡dólar estadounidense¡ usaron para compras de armamentos,  compras secretas,  Políticos corruptos, financiamiento de guerra, atentado de una bomba, o financiamiento de terroristas, con el lavado de dinero, en realidad  con el dinero en efectivo es, lo que se usa  más, para engañar a la humanidad.

“El dinero solo es la consecuencia de un hecho bien, y de un hecho mal” Y muchos  piensas que bitcoin va desaparecer  ¿porque? a donde voy y les hablo a las personas,  casos como en Latinoamérica y en el mundo, a las personas las estafaron eso es cierto.

Pero no por el hecho que a usted le paso estos errores, la puede ver como algo mal, y que ya no quieran usar, por el mal abuso de ciertas personas,   que captaron solo por su benefició. ¡Déjame decirte¡¡cuando una tecnología siempre esta nueva! siempre va a pasar estés errores.

Lo importante es no cerrarse la mente, ¡sigamos! ¡vayamos¡ y aprendamos más, ¿qué es realmente que nos ofrece esta tecnología?  O de que otro modo puedo  usar de manera muy fácil, para su comprensión. Pensad ¿para su comprensión en la mecánica? nada más que debéis de usar como mínimo de $10 en bitcoin y entendamos el mecanismo. Para no quedar en duda, al decir a la sociedad humana,  que es solo para estafar a las personas. ¿Pensad y buscad? Informaciones correctas, claras, concisas y transparentes.

Para un país en desarrollo que ataja su crecimiento a esta tecnología, ¡lo diré muy fundamental¡ nos estamos cerrando el paso en el avance de tecnologías, por ejemplo; un país de potencia o que quiera ser líder de continente, ¿déjame decirte? los países que quieran ser  como pionero, sabéis debe de adaptar las nuevas tecnologías de punta, y siempre tendrá la ventaja, ¿sabéis porque? ese país siempre estará  en primer lugar, avanzado y llegara más antes que los otros países.

Para que desaparezca bitcoin tendría que desaparecer el internet, y no creo que eso suceda de ninguna manera, pero esto de bitcoin es mucho más, que va más allá y  poderosa   una red conectada entre cómputos o software bitcoin viene para quedarse.  Esto ya no es una forma de ver como algo muy malo, o estar discutiendo sobre esta tecnología que si es legal o ilegal.

Bitcoin es totalmente legal como cualquier otra divisa,  las personas que lo ven como algo mal, es porque en su mente tiene de pura porquerías, saquémonos ese chip colectivo por la hegemonía cultural, por las viejas doctrinas de la educación, por su creencia o uso, tradición.   En mi personalidad soy una persona de activar, de hacer avanzar, yo voy junto con ellos para cambiar el mundo,  y los que piensas, ¿sabéis que es lo pasa? siempre se quedaran atrás y nunca surgen en la vida, es más se atascan, siempre se quejaran de la vida,  o echando la culpa al gobierno, ahora con bitcoin tu eres el banquero de tu vida,  el  poder total individual, es usted. Gracias.

16.1 La mala inversión en plataformas o scam

Cuando en realidad nace o surge una tecnología,  hay algunas personas que lo han usado para enriquecerse o en plataformas y que realizan en formas piramidales, ¿sabéis cómo funciona?  Es como el viejo monopolio, ¡el primero va ganando! luego la siguiente persona ¡no gana nada! absolutamente lo están devolviendo una parte de 10% de su capital. Caso contrario si esta tuviera un producto tangible o servicio que aporte a la sociedad humana, está si, está muy bueno, ¿Por qué? Existe un respaldo tangible y seguro para realizar como un negocio.

Cuando ingrese una nueva persona, ahí recién va empezara a ganar, ¡es todo lo que hacen! así de igual manera como lo hacen los monopolios, ahora si usted quiere realizar una inversión en bitcoin para empezar debes de empezar solamente comprando $10 en bitcoin o cualquier instrumento digital. Mi recomendación siempre usando un App que te de las 12 o 14 frases de recuperación, como un respaldo de seguro, luego guárdala muy bien o en un lugar muy seguro, podrías memorizar esas palabras de recuperación, solo son 12 palabras y de esa manera tienes una seguridad garantizada.  No en plataformas, ¡si lo realizas estas al borde de un peligro!

De tal manera con el tiempo usted mismo va ir aprendiendo de la tecnología, en este instrumento digital participan diferentes tipos de personas, mejores inversionistas mejores informáticos, banqueros, elites o corporaciones gigantes de la industria, personas apasionados en la tecnología, incluso un niño, es genial, por su facilidad de uso.

Si usted quiere empezar como inversionista exitoso apégate de las personas que ya han estado en inversiones    o en las tecnologías,   pero no quiero decir que ellos son expertos, sino de manera a su experiencia,  que te servirá y gran ayuda, recuerda que nadie es experto en estas tecnologías.

Lo más importante, de este instrumento digital, es que aporta su valor, y que seguirá en crecimiento, va más allá porque bitcoin tiene un gran potencial, cuando competimos con mejores inversores, ¡tú, como pequeño inversor! tendrías que usar el sentido común como inversionista a largo plazo, de una a cuatro años y estoy seguro que habéis ganado mucho dinero con bitcoin. Cuando las autoridades o políticos de un país dicen que las criptomonedas son muy malas, o que les juzga, o bebéis de usar, no le hagas caso, ¡vale! no por hecho que todo ser humano es de interpretar mal a las tecnologías,  muchas de estas tecnologías aportan diferentes soluciones, en realidad es para las próximas generaciones, sin la inflación, Bitcoin soluciona absolutamente todo, habrá crecimiento.

16.2 Bitcoin en tiempo real

Muchos de vosotros se ´preguntáis, y ¿actualmente cómo es posible generar más bitcoin?  hay diferentes formas de ganar bitcoin,  desde donde estés, o como labor de trabajo desde casa, es simple, sencilla,  siempre cuando lo tengas algo que ofrecer a la sociedad humana,  productos y servicios  aceptando como método de pago  en bitcoin,  u otros instrumentos digitales que vienen en crecimiento de tal manera que estarías acumulando más bitcoin o etherium.

Podrías de realizar,  la otra forma de vender por ventas online, en un súper mercado, de  tiendas de almacenamiento para poder generar ingresos, o como  ofrecer un curso de aprendizaje, importante una información de alto valor, realmente que pueda aportar a la sociedad  humana y que les sirva de mucha utilidad y de valor, para su transformación de vida  diaria en plataformas, o también recomendando la tecnología  de bitcoin y conocimientos, o la enseñanza  por redes sociales,   haciendo una invitación sobre comparaciones y nuevas tendencias  que soluciona el bitcoin de esa manera vas creando más portafolios  a tus ingresos en un tiempo determinado muy requerido.

Quizá no se te ocurre ninguna otra idea, ¡dejadme decirte! todos tenemos algo que decir o algo que usted lo sabe.  Conviértase  en lo que más ama que tenga pasión sobre lo que desea, o una labor que desempeña, que realices de manera legal, siempre cuando la vendas esas ideas,  a cambio de bitcoin, y entonces de esta manera vas generando o aculando el precioso instrumento financiero bitcoin.

Porque el de minar bitcoin hoy en día es muy compleja de obtener bitcoins, y de mucho consumo energía, por factores de tiempo de avance esta tecnología, actualmente ya lo ha reducido su recompensa de minería, ¡por su forma de diseño! y que tengas una inversión muy grande en las infraestructuras de software especializados, el solo de minar o ejecutar, en crear más bloques en la red de bitcoin. Gracias

17

MINERIA DE BITCOIN

Bitcoin en sus primeros pasos de surgimiento,  no tenía tanta manda, data por la existencia, desde el octubre del año 2008, desde luego por febrero de 2009, se empezó con la primera   creación de bloque génesis, del funcionamiento de red P2P (per-tu-peer) tras el tiempo pasado, obtuvo una gran demanda de crecimiento fenomenal, tanto en el crecimiento de alza de precio, tanto en el mejoramiento de cómputos especializados en la minería.

Especialmente  en la minería, es como en la vida cotidiana, hagamos con un ejemplo, cuando el metal oro se convierte como reserva de oro sobre el papel dinero, ¿sabéis que es lo que pasa con los nuevos oros extraídos de la naturaleza? no en duda, la respuesta es simple, que estos metales precioso, se acaban de incorporarse a reserva acumulado de oro, ¿verdad?  Que nunca existió en la vida, pero se suma como algo de muy importante para la humanidad.

Pero pensad en bitcoin, en la minería, de cómo cumple esta función, ¡simple¡ genera más bloques, que no existía y se incorpora al existencia de la red bitcoin, convirtiéndose en nuevos bitcoins que nunca existió, y que la estén incorporando como una reserva, (dinero bitcoin al pueblo internacional) (clientes, “usuarios en la red”) En esta red de bitcoin por aquellos tiempos empezaron a realizar sus propias minerías, con ordenadores, existentes, como computadoras de escritorio,  portátiles, teniendo un gran beneficio de recompensa, ósea como un “lotería” de todos los que participaban en la red de minería, obteniendo un retorno apreciado de alto valor.

Un diseño de sistema muy diferente, bajo un nombre de Sathosi Nakamoto.

Sathosi Nakamoto diseño un código abierto (algoritmo) un sistema de emisión limitada, por la oferta de su demanda, que nunca se va a devaluar, jamás su moneda digital (bitcoin) entonces, en su comienzo, de recompensa la minería daba como 50 bitcoins, por crear los primeros bloques.

Sathosi como pionero tenía una gran ventaja al obtener nuevos bitcoins tanto los participantes nuevos que se sumaban a ese proyecto de minería. Pero ¿sabéis que es lo que paso? Que cada vez que crecía la infraestructura de bitcoin, tras con el tiempo era exponencialmente fenomenal. Pero para la minería se estaba dirigiéndose más complejo, un trabajo mucho más dura con gastos de energía inquietantes.

Las recompensas de minería, se estaba dirigiéndose hacia una baja de (lotería) casi llegando a una reducción hasta la mitad de recompensa, 12.5 cerca a los 10.0 bitcoins. Lo que demuestra que claramente está diciendo que va a su diseño, de emisión limitada, hasta llegar con total circulación a nivel mundial, que solo existirían 21 millones de bitcoin. Por 2140 que se estaría minando los últimos bloques de minería en bitcoin.

Esperad hagamos la mira clara gráfica, que demuestra una vista óptima.

https://en.bitcoin.it/w/images/en/4/42/Controlled_supply-supply_over_block_height.png

Como tal, la minería temprana en BTC resultó ser una de las inversiones más lucrativas de la historia. Sin embargo, la minería se ha convertido en una industria gigante, donde empresas enormes como Bitmain y grandes grupos de minería como F2Pool y BTC.com dominan el mercado.

Los mineros de ASIC (chips especiales para minería) son realmente la única forma viable de minar bitcoin en la actualidad, y alojar su propio equipo ASIC es una inversión sería que requiere costos de hardware, tiempo de operación y mucha electricidad. Además, los mineros pequeños e independientes que usan plataformas en el hogar a menudo tienen que operar con pérdidas durante las depreciaciones extendidas del precio de bitcoin a medida que disminuyen los márgenes de ganancia. Sin embargo, si desean probar la minería de bitcoin, hay numerosos tutoriales para discernir qué hardware y software se adaptan a sus necesidades y presupuestos.

Los servicios de minería en la nube también permiten a los usuarios comprar contratos en plataformas de minería ASIC dentro de extensos almacenes de minería que son operados por una compañía minera externa. Estas compañías ofrecen retornos regulares basados en su inversión, y además, pueden ser convenientes si desean obtener Bitcoin a través de la minería pero sin tener que pasar por la molestia de configurar su propio equipo.

Hashflare y Génesis Mining son dos servicios populares de minería en la nube. En su ecosistema más amplio, el mercado minero de bitcoin es un componente fascinante y entender adecuadamente cómo funciona, así como observar su desarrollo futuro, es vital para comprender la economía del legado de la criptomoneda.

18

TECNOLOGIA DETRAZ DEL BITCOIN

Blockchain (cadena de bloques) una herramienta industrial, es una tecnología revolucionaria, es creado desde el año 1991, desde entonces hasta fines de 2008 nadie la uso esta tecnología. Esta innovación tras su invento o la importancia a esta tecnología, se lo llama como “notario digital”. Esta es una tecnología disruptiva que cambiara  el mundo, que eliminara todo los intermediarios como personas de tercero, que existe actualmente en la vida cotidiana. Se acabó  de recorrer de persona a personas de confianza, o hacer filas de caravana.

Esta tecnología da la existencia o el funcionamiento desde el año 2009 con un instrumento digital financiero, lo cual se lo denomina como dinero digital o virtual “bitcoin” Esta sistema ara una solución de hacer desaparecer a muchas de las cosas más  fastidiosas que se presentaba en la vida cotidiana.

Blockchain te ayudara a gestionar producir unas enormes cantidades de información certificada en todo mundo, incorruptible, eficaces, sacrificadas y cada día más veloces. Almacenara informaciones importantes que reilases sobre un proyecto, infraestructuras, innovaciones, registro de notariados de un país, “nación” o registros de documentos, ejemplo; propiedad de venta de una casa, automóvil, negocio en comercio.  Blockchain se auto protege no pierde ningún información o documento, gracias a su propia estructura y su propia arquitectura. Por ejemplo: el Bitcoin  es más utilizado con esta sistema de  Blockchain que es una “cadena de bloques” que contiene diferentes tipos de información, utilizado también para transferencia de dinero, y esta sistema no puede ser hakeable por que contiene  “emisor , receptor hash seguro, fecha, cantidad, entrada, salida, ¿Por qué?  Cuando en esta tecnología se ejecuta su almacenamiento es inmutable.

Pero el Blockchain es mucho más mejor que cualquier autoridad central. Las aplicaciones sobre esta cadena de bloques son fantásticos en  diversos proyectos, puede usarse para  firmar contratos inteligentes,   compra y venta de terrenos, para la salud de un hospital (manipulación de datos) también sirve para robo de documentos, dentro y fuera de estado  “políticas”, matrimonios, o emitir votos sin fraude, registros médicos, Bancarios, notarios, y en muchas otras utilidades que está por descubrirse. Con blockchain sería imposible esconder la procedencia de alimentos del mismo modo la salud sería imposible manipulara, de los historiales médicos.

Blockchain ayuda a la humanidad a mejorar  muchos factores beneficios en registros de “copia y pega” se eliminara toda la burocracia de papeleos para que no sea inmodificable.

¿Por qué no es hakeable?  Tiene un elemento que da la seguridad, confianza, se le denomina como “HASH”  ¿y que es un hash? Son base de datos; ejemplo; una firma digital o una huella digital, sin estar reponiendo tu firma personal ni mucho menos tu huella de identificación. En esta tecnología existe bloque de confirmación  que están representadas por números y letras  he irrepetible, cada uno de estas  bloques tiene lo suyo propio inmodificable, el Hash también tiene registros del bloque anterior, por lo que cada bloque queda conectada con su procesador, va creando una cadena.   Se basa en almacenar información con mucha seguridad,  esta  herramienta blockchain dará un salto de avance para crear una sociedad más equitativa, justa, clara, concisa y transparente.

Cadena de bloques; son bloques (base de datos) notario digital. Es un libro contable global, distribuido por todo el mundo (software) por lo general esta cadena de bloques, tiene  una función fundamental. En primer lugar tiene un objetivo de hacer cumplir el total éxito, en la economía global, ¿verdad que si? Esta es su primer propósito en lograr para el ser humano, luego de este paso, vendrá otras alternativas, en otros proyectos de emprendimiento.

Lo importante es el dinero individual, (bitcoin) en lo objetivo una cadena de bloque, (blockchain) realmente es un “base de datos” almacenados, por ejemplo; en lo particular, en las criptomonedas, BTC, el gran potencial que lo que da al bitcoin, es el blockchain generando un bloque con un hash de registro “inmutable” que no puedes duplicar, una doble firma de salida o entrada, (de modificaciones imposibles) no puedes falsificar, o copiar y pegar sobre la cadena de bloques.

Es realmente muy poderoso el blockchain que le da, la total seguridad, confianza, permanencia, al usuario, y que ningún otro particular la puede mover o modificar, alterar este bloque sobre la red de bitcoin.

Por lo tanto el sistema es más seguro, que nunca ¿por qué? A cada bloque se le otorgara un hash único, que cada bloque estará en orden del comienzo hasta el final, de todas las transacciones generadas en la red de bitcoin. Una vez ejecutada la transacción, será imposible modificar ese transacción realizada entre el emisor y receptor, (salidas y entrantes) los mineros de bitcoin solo agregaran ingredientes, como la información de seguridad a cada bloque. Este dinero sin la cadena de bloque no puede funcionar seria obsoleto, o en vano su invento de bitcoin, lo que le da la total confianza es blockchain, una tecnología bastante prometedora en los últimos tiempos de la historia del ser humano.

- Desencadenando fronteras y límites, jerarquías, con blockchain

Blockchain tiene un gran potencial  ¿pensemos de esta forma? ¡Lo invito a cuestionar!  De tal forma como tú, en la vida real, “tu” ¿dónde estás? o ¿dónde te encuentras?  Y me pregunta, es la siguiente;  ¡será que tu estas en una localidad¡ o ¿departamento, país, continente?¡lógico¡  pero ¡NO! depende de la persona donde se encuentre, y uno se cuestiona,  nosotros como ser humano vivimos en la planeta tierra, ¡esto sí es cierto¡  ¿verdad que si?  Sobre esta cuestión  es que como seres humanos, nosotros  habitamos en una  pequeña parte  del universo, donde se llama la planeta tierra, entonces el otro se pregunta ¿para dónde vamos? estamos en  un universo donde no existe el limite fronteras  este  universo es gigante donde podemos volar, ir a donde tú quieras,  por donde te imagináis.

La verdad es; sin límites, ni fronteras, este es un universo. Uno como gobierno la pone como fronteras o límites  para uno que radica en un país, esta persona  se atasca, no surge a ningún lado se queda encerado como en cuatro pared de esquina.  Olvidad esa doctrina vieja, cambia por una súper computadora,  de poder descubrir nuevas ideas y aportar a este universo y las maravillas que existen en este universo. Las fronteras o limites que llamas en un país apesta es por esa razón el ser humano tarda en entender y comprender.

Quizá los gobiernos de un estado opinen o que piensen, para controlar la economía, o controlando, el contrabando, narcotraficante, ¡bueno! ¿verdad que si? “os le digo algo” ¡escuchadme! con mucha atención, antiguamente un hombre llamado Alfonso de Alca pon que descubrió una bebida para drogarse, ¿sabéis que paso? El Alfonso empezó a comerciar, tenía demasiada demanda, y no quería que exista su competencia. A todo aquel que hacía la competencia la mataba, y no estaba permitido hacer alcohol,  como no era legal, esa droga se convirtió en un negocio muy rentable; así como sucede (con la droga blanca) Un día tras estos negocios se convertían en pequeñas grupos de elites de droga.

Las agencias de investigación han entrado en un acuerdo de comerciar legal el alcohol, pero con un objetivo de que todas las personas que realicen alcohol que paguen impuestos,  ¿sabéis que paso con el Alfonso? Se niego a pagar impuesto, porque todo el mundo empezó a hacerse alcohol, y su demanda de producción bajo casi a cero, porque también servía como medicina, ¡bueno a que viene esta realidad! si comprendéis lo que digo, es muy sorprendente, escuchadme, hoy en día nadie se mata por alcohol ¿verdad que sí? Así es, muy cierto. Esta realidad  es solo una reflexión y entender, de cómo nos podríamos liberarnos.

Mi perspectiva de mi persona es desencadenar las fronteras, límites de un país con blockchain usando identidad digital global, para no atascarse y volar a donde tú quieras, este es un universo inmenso, gigante, así como escucho, ¡ya que tenemos la economía global digital! este dinero bitcoin no entiende fronteras ni límites, con su innovación de sus infraestructuras.  Para esta tecnología no existe país no existe tu bandera, ¡tú bandera  es bitcoin!  y una identidad digital con blockchain, también es posible para tener un mundo justo con claridad y liberemos de todas estas burocracias.

El Internet de la Información ha sido la primera ola de transformación digital y todo parece indicar que ahora se avecina la segunda ola que podría, ser incluso mucho más grande y disruptiva que la de anterior,  esta nueva ola la conocemos como el Internet del Valor, y está basada en blockchain.

Hasta aquí nada nuevo que no hayamos explorado en detalle en los últimos tiempos, como parte de nuestro objetivo es de aportar nuestro granito de arena para potenciar el ecosistema blockchain.  Sin embargo, hay un aspecto muy importante para el desarrollo, visión, convicción, compromiso, para mejorar nuestra vida con nuevas tecnologías, el futuro, es muy prometedora sustentada en una economía global descentralizada.

18.1 Instrumentó tecnológico más fascinante en los últimos tiempos

En una tecnología, como un libro mayor global, que da un valor extremadamente muy transformador, diseñada para el éxito del dinero bitcoin. Sobre esta herramienta de tecnología descubrimos nuevas oportunidades extremadamente brillantes, y que todavía a un tenemos mucho por descubrir.   También aprender la mecánica y funcionamiento de esta tecnología.

Cuando en realmente tiene impacto, nos preguntamos ¿Qué es realmente el blockchain? ¡un notario digital global¡ descentralizada, (un libro mayor inmutable) ¡ahora observad¡ a esta tecnología en el uso de competencia, ¡hablo de blockchain¡ ¿Por qué es tan fascinante? ¡Cambia nuestra manera de pensar! nos muestra una tendencia de transparencia, por su código de diseño público y abierta, seguro, inmodificable, (infalsificable) que no puedes copiar y pegar, (engañar) su duplicado de modificación.

Caso contrario como documentos, existentes dentro y fuera de un país, hechas entre el emisor y receptor.

Ahora si observáis en la cadena de bloques tenemos en competencia por las industrias gigantes, así como podemos ver a las bancas tradicionales. No simplemente la banca, también podemos observar a otras industrias gigantes queriendo implementar el blockchain en sus productos tangibles desde la fabricación de producto.

En el sector público, se afirma que la tecnología de cadena de bloques, es muy prometedora.

EJEMPLO

Para los organismos gubernamentales, de no manipular la información existente dentro en esa coyuntura del estado.  Existiría un manejo de documento, al menos teniendo una excelencia. Lo siguiente una amplia seguridad de protección, “sobre los base de datos descentralizados” o destruidos en cada sistema de cómputo sin ninguna alteración he irritación de copias.

Esta cadena de bloques, tienden a tener dos vías de dirección, lo público y privado se puede ejecutar en diferentes áreas, de competencia basadas sobre el libro mayor, (notario digital global)

Si observáis las diferentes informaciones de documentos, son extremadamente manipuladas en el sector público, ¡mirad y observad! los manejos de documentos existentes dentro de una constitución política del estado. ¿Sabéis que pasa? Que cada gobierno entrante la modifica, ¿verdad que si?

Ya que estamos descubriendo diferentes oportunidades, sobre una cadena de bloques, descentralizadas, usando una cadena de bloques, en el futuro (presente) teniendo aplicaciones hechas sobre un libro contable global, ejecutaríamos documentos, inmutables, ejemplo; teniendo en presente a un libro de constitución registrada sobre una cadena de bloques, destruida por todos los almacenamientos en cada sistema inmodificable, o ninguna copia y pega. Un líder gobernador sobre ello, solo podría administrar con total facilidad, volviéndose un facilitador hacia el orden del pueblo nacional e internacional, con App descentralizado de contenido en información inmutable.

La clave exitosa de la cadena de bloques (blockchain) es el crecimiento económico del dinero global, luego de este éxito vendrán millones de proyectos, (descubrimientos nuevos descentralizados) hablo de nuevas ideas ejecutando sobre esta cadena de bloques. Gracias

19

CONTRATOS INTELIGENTES

Los contratos inteligentes son instrumentos digitales, una “tecnología” que tiene un cambio evolutivo de transformación, como una copia de visión similar (diferente) que tiene una ventaja radical y diferente, ¿sabéis que son los Smart contrs? Es un súper humano sin ningún control o de estar presente, son (contratos inteligentes) y como la podríamos denominar, una software que no necesita que estés presente, sin ningún intermediario o tercero.

También este contrato inteligente tiene reglas, que define como la seguridad, confianza. Con lucros de sanciones ¿y por qué?  Cuando se ejecuta un acuerdo, lateral de ambas lados, están llegando a un acuerdo legal, podríamos decir leyes, ósea normas que rigen como un ciudadano, esta  significa de un compromiso transparente.

Si hablamos de contratos antiguos, de vida cotidiana (tradicional) son de forma verbal, hecha sobre un acuerdo escrito por nomas y autoridades que rigen sobre un mando de un estado, con leyes y copias duplicables, inseguros, ¿verdad que si? Además es muy lenta, que tiene que pasar por muchas revisiones, tardando días semanas o incluso hasta un nuevo aviso, ¡es una locura!

Bueno olvidad, hoy podremos demostrar una aceleración veloz, eficaz transparente, sin ningún tercero (intermediario) teniendo una gran seguridad a través de un contrato inteligente, sobre un registro legal, (cadena de bloques) ósea un “libro contable de registro global”

Imaginemos de esta forma, en lugar de estar presente en otro lugar, el recorrido de destinatario será tardar horas días incluso semanas. Para efectuar esta, en forma más rápida y veloz ¡imagínate!  para realizar un contrato, pongamos un ejemplo; venta de una propiedad privada que está situado por Nueva York y el interesado esta por Sudamérica ¿sabéis que es lo que pasa?  El recorrido de viaje es demasiado largo (es muy lejo) inseguro para realizar ese contrato usando a un notario con demasiadas papeleos y montón de pedidos para llegar a un acuerdo.  ¿Verdad que sí?

Entonces un contrato inteligente podría facilitar al emisor y receptor usando (cadena de bloques) donde ambas personas llegarían a un acuerdo bilateral, y conclusión clara, de poder ejecutar sobre un libro digital global (notario digital) usando un contrato inteligente. Esta tecnología se encargaría de ejecutar sin ningún autoridad presente (tercero) siempre cuando tengan ese acuerdo de programación entre el emisor y el receptor,  de una venta (propiedad privada) con un lapso del tiempo indicado. Una vez realizada esta operación, un contrato inteligente generara un seguridad para ambas personas una firma digital o huella (hash) y que tengan esa satisfacción de un acuerdo legal, transparente sin importar el idioma, o el lenguaje,  ¿porque? este “Smart contras” viene con códigos de programación (idioma) sobre este contrato realizada no existe ninguna compañía o empresa, ¿y qué significa esto? Significa que se acabó la burocracia, simplemente usando un contrato inteligente, a través de instrumento, muy importantes, “bitcoin, etherium, cardano, lisk, etc.

Estas operaciones son solo un comienzo, que todos estos criptoactivos, tienen mucha ventaja, de ayudar al ser humano, y además los expertos desarrolladores, según mencionan, que tendría un gran demanda en el futuro, en los proyectos nuevos, también en reemplazar lo de aquello, como las cosas nefastos perjudiciales, sin ninguna manipulación. El futuro será sobre cómputos programables, descentralizados, con una gran ventaja, (cadena de bloques) la total descentralización.

20

INVERSOR PRICIPIANTE EN BITCOIN

En el transcurso de la infraestructura de inversión, en la tecnología bitcoin, el camino de un interés de desempeño mundial, obtuvo una demanda con muchos participantes.  También estuvo en un tema muy discutido sobre tecnologías de inversión, como procesos de cambio, sobre muchas de estas como criptoactivos, (criptomonedas) ICOS,  como inversión en lanzamientos de nuevos proyectos. Estas tecnologías tienen un propósito, por el cual los participantes de esta tecnología van como participantes en la infraestructura de inversión, tienen como una visión de corto y largo plazo, con un objetivo de aumento en la capital, tras estas tecnologías tenemos cantidades de usuarios, en plataformas que han tenido una facilidad de acceso para poder ser parte del gran cambio que nos llevara al siguiente cambio de nivel, para el mejoramiento de inversión.

Como podrás ver, son instrumentos digitales muy importantes de labor “función” o cumplimiento, por lo tanto a lo largo del avance sobre estas tecnologías, surgieron varias plataformas de inversión, para poder acceder y hacerlas conocer la facilidad  de uso (cliente, usuario) para intercambiar con la llegada de nuevas tecnologías (criptoactivos-criptomonedas) recordad, que bitcoin desde su inicio de crecimiento, siempre ha venido con un incremento de capital nuevo, para que tenga un nuevo record de precios en suba o escalonada.

Recordad que, en aquellos tiempos pasados, donde un hombre realizo una venta de pizzas por 10.000 bitcoins, ¡sabéis que es lo que paso? El hombre que vendió sus dos pizzas, actualmente, este hombre sería un millonario, las preguntas son muy curiosas y verdaderas, por lo que en esos tiempos bitcoin no tenía demanda, que costaba cada bitcoin, casi cero centésimos en dólar ¿verdad que si? Ahora el precio de BTC, se incrementó por finales de 2017 logrando un record en la historia, que cotizaba un valor demasiado elevado. Por lo visto ante el mundo, el precio llego a costar cada “BTC” $20.000

Este hombre actualmente, por su venta ejecutada hoy se reiría, es más se convertía en un nuevo millonario, tan solo por 10 años de crecimiento, (demanda-oferta) por los participantes nuevos que se han sumado a esta red de pago P2P (per-tu-peer) (almacenamiento de valor).

Sinceramente este aumento de precio en bitcoin, “crecimiento” provoco e impacto a millones de personas en el mundo, ejemplos claras, por medios de comunicación, noticias muy importantes, para “pocos y muchos” inspiro a que estas personas se integren a una nueva economía global, (un cambio total) profundo, individual, una  transformación digital, maravillosa, extraordinario tecnología, presente que cambiara el mundo.

Sobre esta red de infraestructura de bitcoin, si miráis y observáis los porcentajes de usuario, por lo general hasta el momento alcanzamos desde un 12% cerca, a 17%  de la población mundial, tenemos mucho más que hacer, en mejorar, la educación a nuevas personas llevando esta tecnología. Ahora esperad un segundo, los participaciones de usuario es muy poca, ¿verdad que si? Ok es cierto, ahora es lo siguiente pregunta, ¿Qué pasara si existiera un 90% de la población mundial, en usar bitcoin? ¡bueno¡ genial, lo que aquí va de ocurrir es: que la (próxima generación) se olvide con total dependencia del viejo sistema del dinero, (emisión monetaria del estado, “EME”) o (banco central de un estado, “BCE”) en todo el mundo, y cuando pase esta, “recordad algo muy fundamental” si la gente opta como método de pago cotidiano, lo que ocurre es que baje la volatilidad, por la demanda y oferta, regulada por el emisor y receptor.

Existe una gran volatilidad en el precio de bitcoin por la demanda y oferta, por el emisor y receptor, si observáis, su precio toco un máximo de $20.000, también  el precio cambio de tendencia, descendiendo, cerca a los $3000 por cada bitcoin, recordad que bitcoin si tiene sus riesgos al momento de realizar la inversión. Una nueva tecnología siempre va tener esa volatilidad, por su respectiva demanda, que siempre buscara, un incremento hacia las nuevas cotizaciones de alta y baja. ¡Bueno! ¿pensad un momento? ¿Sabéis un elemento muy fundamental?¡Que debéis de olvidar el precio de volatilidad! y ¿Por qué? Las herramientas nuevas de tecnología siempre tendrán ese movimiento de volatilidad “no” debéis porque asustarte.

La gente mira de burbuja, ¿verdad que si? Pero bitcoin no es nada de burbuja, debéis de entender algo muy fundamental, “bitcoin no se emite” por lo tanto es legal, y transparente.

Pero miremos las nuevas herramientas de tecnología que también, hizo las fuertes demandas, cuando aparecieron,  hicieron burbuja en la historia, ejemplo; las puntocom, acciones burbuja, bonos burbuja, bienes y rices burbuja, inmobiliarias burbuja, cotizaciones de bolsa de valores burbuja. Si miráis todas estas herramientas,  las nuevas tecnologías siempre estás en burbuja, para darnos de idea y ver esta como una oportunidad, y olvidemos la volatilidad (burbuja) y sigamos apostando en su crecimiento de la tecnología para que tengamos un éxito total, con una tecnología de regla perfecta,  mucho más mejor que el papel,  billete o dinero.

Como inversionista principalmente deberías de entrar en la infraestructura de la red de bitcoin, en estos tiempos muchos de los que ya están tiempo participando en esta tecnología, lo ven como un almacenamiento de valor  como  “oro 2.0 digital” muchos de los que tienen tiempo trabajando sobre esta maravillosa tecnología ven un futuro mucho más mejor,  por su facilidad de uso en transacción.

La narrativa sobre esta tecnología es por su tasa de emisión predeterminada, en su ajuste  de control del minado descentralizado, que tiene una gran ventaja sobre las monedas fiduciarias, que tiene su inflación monetaria y destrucción de la economía, por su ideología como inversor de experiencia o principiante tenemos muchas otras cosas por evaluar, sobre bitcoin o cadena de bloque (blockchain).

Gracias

20.1 Inversión a largo plazo o «Holding»

Los inversionistas guardan a largo plazo para tener una rentabilidad, y almacenamiento del nuevo dinero tecnológico financiero como dinero de transferencia de valor más sólido en los últimos tiempos de la historia del ser humano.

Para proteger su riqueza debe de usar aplicaciones que dan la llave privada o frases de recuperación para tener un control total, individual usando App de hardware de almacenamiento en frio, fuera de la red del internet como: “Trezor, Ledger”  son las más populares en la inversión de largo plazo y que soportara también a otras criptoactivos, (criptomonedas).

De los quienes participan a corto plazo son inversiones pequeñas que participan en la riqueza de bitcoin   buscando una oportunidad para experimentar en él envió del dinero, emisor y receptor, puede optar carteras calientes que tenemos a muchos App fácil de usar: blockchain, Éxodos, Maycilium, BreadWallet. Tienen un manejo de día cotidiano, para vivir o hacer compras, ventas teniendo transacciones pequeñas montos de bitcoin que se reparte hasta ocho decimales.  Lo bueno en hold de largo plazo a extremos muy futuros, veo que tiene mucho más, que ofrecer y descubrir, por lo tanto el bitcoin marca un precio muy bajo, creo que llegaría en un precio más sorprendente elevándose a precios mucho más alto en su cotización, ¿sabéis por qué? Por su forma de diseño, porque a esta tecnología, nadie la puede modificar o duplicar o engañar o mentir, ¡si pensáis hacer¡ es imposible su duplicación.

20.2 Casas de intercambio para invertir en bitcoin

El Exchange es el método más directo y popular para adquirir bitcoin. Hay más de 100 intercambios de bitcoin operativos en todo el mundo, pero el movimiento más prudente es mantenerse al margen de aquellos que son conocidos por hacer transacciones ficticias y mantenerse con aquellos de mejor reputación. Hay varios tipos de Exchange en el mercado de criptomonedas, incluyendo los intercambios centralizados, los intercambios descentralizados (DEX), los mercados de pares, los intercambios de criptomoneda a criptomoneda y los de criptomoneda a fíat. Entender  adecuadamente las ventajas y desventajas de cada uno, es crucial para cualquier inversión en bitcoin.

Adversas. El aumento del acceso a tales áreas del mundo es una iniciativa importante y varios desarrollos pueden ampliar el acceso fuera de la proliferación de mercados descentralizados. Estas casas de cambio (Exchange) fiduciaria no son tan seguras, porque llevan, los bases de datos centralizados, por lo tanto, es insegura controlada por una o dos personas, sobre su capital de inversión, creo en el futuro, tal vez desaparecerían, porque bitcoin no es una inversión, es pago cotidiano de P2P sin ningún control de ninguna persona tercero o intermediario.

20.3 Lightning network

Los  participantes en red de bitcoin son personas ya avanzada en el protocolo de código abierto que están interactuando sobre pagos muy acelerados como un rayo luz en ejecución a segundos, en confirmación,  y a esta lo llamaría, como canales de pago, que nos impulsa a  mejorar la escala acelerado en la cadenas de bloques resolviendo problemas de técnicas en la potencial de BTC  y teniendo como retransmisión “torres de vigilancia” son instrumentos tecnológicos que tienen como función de monitorio en “cadena de bloques” [LN] en esta canal de pago, los clientes participan en la transacción, pensad en un restaurant o en una bar para compra de tu preferido plato y un par de cerveza,  podremos abrir una cuenta para dar una liquidación al final de todo el consumido para ejecutar la transacción.

En esta Lightning Network  tiene una capacidad de efectuar en el proceso de multitudinario de transacción más veloz, más eficaces, más libres de extremo a extremo.

Las tarifas de retransmisión pueden ser adquiridas por los nodos de LN que se conectan a numerosos pares y ayudan a encaminar los pagos a través de la red de malla para los usuarios que no están conectados directamente con un canal, a una parte con la que desean intercambiar BTC. Estos desarrollos aún se encuentran en sus primeras etapas, pero ofrecen mecanismos útiles para los usuarios que desean proporcionar servicios a los usuarios de LN para acumular BTC en las tarifas.

20.4 Instrumentos financieros tradicionales para invertir en bitcoin

Fuera de las alternativas emergentes para invertir en bitcoin, la convergencia de las finanzas tradicionales y las cadenas de bloques también se implantará para crear más oportunidades para una mayor exposición al activo.

Fondos negociados en la bolsa (ETF) de bitcoin

La SEC ya ha rechazado varias veces las propuestas de ETF de bitcoin, pero están surgiendo algunas decisiones clave, específicamente sobre la propuesta de la ETF de VanEck-SolidX Bitcoin que se presentó en febrero de 2018. Los ETF también han estado participando en 2019 son vehículos de inversión para individuos o grupos de activos que permiten a los inversores especular sobre el precio de mercado sin tener que poseer realmente el activo. Los ETF de bitcoin permitirían que más inversionistas convencionales accedan a bitcoin a través de la inversión en un ETF que se encuentre en un mercado regulado sin tener que comprar bitcoin directamente de un intercambio de criptomonedas.

20.4.1 Inversión, Los Futuros

De manera similar, los futuros de Bitcoin ya están disponibles y los inversionistas pueden prolongar o reducir la criptomoneda en las bolsas de futuros reguladas incluyendo CBOE y CME. Los futuros de bitcoin y los ETF son excelentes formas para que los inversionistas especulen sobre el precio de bitcoin al mismo tiempo que reducen su interacción directa con la criptomoneda que a menudo requiere conocimientos técnicos para almacenar y usar de forma segura. Es probable que el aumento de la regulación de bitcoin en los países desarrollados continúe a un ritmo acelerado y se abra un acceso más amplio a los inversionistas indecisos a interesarse en la criptomoneda utilizando medios alternativos o intercambios no regulados. Por otro lado, la inseguridad de muchos otros países para adoptar marcos regulatorios en torno a activos digitales indica que los medios alternativos de inversión en bitcoin necesitan obtener una adopción más generalizada para eludir cualquier censura de acceso al activo.

Las propuestas para bitcoin y el comercio de activos digitales en plataformas reguladas ya están en marcha en varios países, incluyendo Tailandia, que se convertiría en una de las primeras plataformas en ofrecer el comercio de activos digitales en una importante bolsa regulada. Eventualmente, se debe ofrecer bitcoin junto con otros instrumentos financieros convencionales, incluyendo derivados, futuros y múltiples pares de operaciones de divisas fiduciarias en plataformas integrales.

Opciones binarias y contratos por diferencia Un gran número de corredores ahora ofrecen opciones binarias y contratos por diferencia en un rango de criptomonedas, incluyendo bitcoin. Si usted ha negociado utilizando uno de estos tipos de corredores anteriormente, también puede usarlos para intercambiar bitcoin. La diferencia entre estos y un intercambio típico es que no poseen el activo anterior, simplemente se está operando en función de las diferencias de precios, de ahí el término “por diferencia”.

Hacer una revisión al humilde origen de bitcoin nos revela hasta dónde ha llegado esta criptomoneda. El acceso para invertir en bitcoin nunca ha sido mejor y aunque existen riesgos nativos y una alta barrera de entrada, se está consolidando lentamente como un medio viable de transferencia de valor y almacenamiento fuera del ámbito financiero tradicional. Invertir en bitcoin implica realizar tu propia investigación y evaluar con prudencia las opciones para adquirirlo en función de tu situación. Esto te permitirá tomar la decisión más óptima para unirte a una comunidad que cada vez tiene más usuarios, empresas, inversores y desarrolladores.

Conclusión

Esta tecnología viene a quedarse y se quedara en el contexto global, esperamos que le haya sido un valor de información  que  proporciona las herramientas que necesita para lograr sus objetivos, este libro espero que a ya sido de mucha ayuda para mejorar, en usar los conocimientos en la educación de aprendizaje de la tecnología de la red de bitcoin. Expandir sus funcionamientos, horizontes es la única manera de ganar el dominio que necesita para las próximas generaciones en el mundo.

Ya que la tecnología de la red de bitcoin   es una tecnología nueva que cambie el panorama actual, lo que significa que el mantenerse alerta de las últimas noticias en la única forma de garantizar que los cambios no lo atrapen desprevenido.  El siguiente paso es dejar de leer y comenzar a considerar todas las formas en que la tecnología de bitcoin y la cadena de bloques pueden cambiar su vida. Cuando se trata de aplicarla en uso diario método de pago y en sus negocio es importante tener en cuenta que sólo un puñado de empresas encontrará el éxito dependiendo por completo de la tecnología de cadena de bloques, lo que significa que es mucho mejor considerar la forma en que usted puede poner en práctica está tecnología con el fin de mejorar aún más los aspectos ya efectivos de su negocio.  Si aún está considerando la mejor manera de comenzar a aprovechar la tecnología de cadena de bloques para fines comerciales, lo siguiente que debe hacer es involucrarse con la comunidad de la tecnología de cadena de bloques tanto como sea posible. Mientras más interactúe con la comunidad y contribuya a promover la tecnología de cadena de bloques y el instrumento digital  en todos los ámbitos de la vida.

Las oportunidades creará a futuro para usted mismo para cuando llegue el momento de encontrar un nicho de pago en el entorno global de la tecnología de bitcoin y la cadena de bloques,  Cuantas más personas conozca mientras trabaje gratis, más puertas se le abrirán más adelante. Finalmente, antes de que se vaya, me gustaría decirle darle las gracias por comprar mi libro. Sé que usted podría haber elegido entre docenas de libros diferentes sobre la Tecnología de bitcoin y blockchain, pero se arriesgó a elegir mi guía. Así que, muchas gracias por descargar este libro y leerlo hasta el final. Ahora, me gustaría pedirle un pequeño favor. ¿Podría tomarse un par de minutos y dejar un comentario sobre este libro en Amazon? Sin más que decirlo sigamos aportando más ideas nuevas para mejorar estas tecnologías muy fantásticas para un mundo mucho más mejor y justo.

Biografía

En el transcurso de la vida  he tenido varias oportunidades en diferentes actividades, como  negocios online, teniendo en presente como emprendedor siempre mirando con una visión amplia, convicción, determinación, y un objetivó claro.   También dentro de estos instrumentos he participado en mercados tradicionales como inversor en cotizaciones, de nuevas tecnologías en bolsa de valores, más de 10 años, en experiencia como en mercados de forex, trading,  en  busca de las nuevas inversiones, tuve la  oportunidad de ser uno de los participantes en la tecnología bitcoin como inversor a largo plazo, ¿sabéis porque? “bitcoin no es un negocio” y estoy profundamente seguro que estamos cambiando el mundo con nuevas soluciones ejecutadas para las próximas generaciones hacia una libertad.  Gracias

Ninguna parte de este libro puede ser reproducida o copiada por cualquier medio, sin pedir el permiso, o por (derechos del autor) para cualquier consulta pregunta, comentario, puedes enviarme por correo electrónico, trillonmillonario10@gmail.com para cualquier inquietud.